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Bono, Zaplana y Tocino comparecieron juntos en Madrid 

El acuerdo del Júcar es 
considerado “histórico”
“Histórico’^ fue el califíca- 
tivo empleado ayer con más 
asiduidad para definir el 
acuerdo alcanzado entre las 
comunidades de Castilla-La 
Mancha y Valencia y el 
Ministerio de Medio 
Ambiente para desbloquear 
Ias negociaciones del Plan 
del Júcar, que será apro
bado el día 6 de agosto por 
el Consejo del Agua.

El presidente Bono se des
plazó ayer a Albacete (tras 
comparecer en una rueda de 
prensa conjunta con Zaplana 
e Isabel Tocino) para “cele
brar” el acuerdo en el Júcar 
e informar de las dotaciones 

1 logradas para nuestra región, 
que ya fueron adelantadas ayer 
por nuestro diario. En total, 
y sin contar el caudal ecoló
gico, hay una previsión de des
tinar 680 hectómetros cúbicos 
a los consumos en Albacete y 
Castilla-La Mancha, aunque 
parte de ellos procederán de 
ahorros en usos actuales por 
lo que será necesaria una 
importante labor de control y 
seguimiento. Para esta misma 
mañana ha sido convocada la 
Plataforma Regional en Defen
sa del Júcar.

(Págs. 5 a 8) Isabel Tocino fue testigo del acuerdo sellado con el estrechón de manos entre Eduardo Zaplana y José Bono. efe

EI grupo del PP 
aprobó en solitario 
la documentación 
del Plan General 
que se expone estos 
días en el Museo 
Municipal

 (Pág. 9)

Izquierda Unida 
recurrirá contra la 
urgencia para 
construir una 
piscina en 
La Pulgosa

(Pág. 10)

FEDA rechaza las 
acusaciones de 
FAEPA diciendo 
que su voluntad de 
integración es 
“poco creíble”

Tarazona de la 
Mancha, escenario 
del primer pacto 
entre el PSOE y el 
sector “anguitista” 
de IU

(Pág. IS)

El alcalde vuelve a 
encargar los 
asuntos taurinos 
al concejal 
“no adscrito” 
Antonio Rodríguez

■ . Juan Carlos López anunció 
íyer que deja de ser concejal 
¡de asuntos taurinos, tras la 
decisión del alcalde de rein
tegrarle esta Delegación a 
Antonio Rodríguez, de la que 
fue apartado tras su paso al 
grupo de “no adscritos” al ser 
expulsado del PP por unas 
polémicas declaraciones.

mnaMittWktttMYiinntrt

Juan Carlos López entregó el “testigo” taurino a Antonio Rodríguez. jm
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FIN de SEMANA

(Editorial y pág. 11)
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EETIEMPO FARMACIAS

MAI'A DE TIKMI'O SIGMFíCAnVÜ DE ESTAÑA.
- Kbiberiílo el di* 27.C7.iy>J7. VilWu para el dia M.fl7.IM7

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
Á. DIAZ ABAD, Arq. Valdelvira, 28 (Esquina Collado
Piña), F. LOZANO, Tesifonte Gallego, 13 y FARMACIA
SORIANO, Lérida, 22 (junto Jardín fiesta del Arbol)
De 10 de la noche en adelante:

A. DIAZ ABAD, Arq. Valdelvira, 28 y F. LOZANO,
Tesifonte Gallego, 13
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de
la noche:
MAHIQUES, Mayor, 61, LUCAS PAÑOS J.A, Rosario,
143 y MOLINA, Feria, 63
De 10 de la noche en adelante:

MAHIQUES, Mayor, 61 y
LUCAS PAÑOS, J.A. Rosario, 143

VILLARROBLEDO
PARA HOY: GONZALEZ HIDALGO, Octavio
Cuartero, 24
PARA MAÑANA: LOPEZ SANCHEZ, Alfarerías, 1

HELLIN
PARA HOY: LOPEZ MIRANDA, Antonio
Cifuentes, 8
PARA MAÑANA: GONZALEZ CASTRO, El Rabal, 31

TOBARRA
PARA HOY: GARCIA REINA, Mayor, 80 •
PARA MAÑANA: GARCIA REINA, Mayor, 80

LA RODA
PARA HOY: LARA MOYA, Peñicas, 13
PARA MAÑANA: LARA MOYA, Peñicas, 13

AEMANSA
PARA HOY: MERA Y^MORACorredera, 37
PARA MAÑANA: GRAMAJE MICO, Manuel de
Falla, 28

Suben las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy es de 37 grados, mientras que 
la mínima prevista es de 17 grados. Los cielos estarán 
poco nubosos o despejados. Los vientos serán flojos, pre
dominando la componente Sureste, y las temperaturas 
irán en moderado descenso.

Santos Alfonso María de 
Ligorio, Arcadio, Nemesio y 
Rufo; Santas Fe, Esperanza 
y Caridad.

Días transcurridos: 213 
Días hasta finalizar el año:

152
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,12 y
se pone a las 19,29 (H. S.).>

La luna sale a las 03,31 
y se pone a las 18,05 (H. S.).

ALBACETE
Parque de Bomberos.......... 59 61 08
Policía Nacional......................22 33 62
Policía Municipal...................59 61 26
Guardia Civil........22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico...............21 07 23
Casa de Socorro.................... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...... 21 90 12
Urgencias................................... 59 71 37
Hospital General...................59 71 00
Alcohólicos Anónimos........50 03 12
Estación de Ferrocarril.......21 02 02
Telégrafos.................................. 22 20 00
O. Reclamación Precios ....59 61 11
Protección Civil......................59 98 00
.........................................................50 88 01
Tele-Ruta (Madrid)....91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza .52 34 34
Teléfono del Vecino........... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................................. 21 25 25
Radio Taxi....................................... 52 20 02

LARODA
Policía Local..................................44 40 92
Guardia Civil...........................44 13 05
Casa de Socorro.....................44 13 28
Cruz Roja........................................ 44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía........... 3015 16
Servicio Urgehcias S.S........ 30 03 63
Policía Municipal................... 30 00 00
Bomberos........................................30 00 80
Cruz Roja........................................ 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............................34 10 80
Bomberos........................................ 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
........................................................ 34 19 80
Policía Municipal.............. :...31 04 65
Guardia Civil.................................34 00 96
Cruz Roja.........................................34 11 90
Casa de Socorro.....................34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal....................14 04 00
Centro de Salud.....................14 36 Ti
Centro de Salud......... i..... 14 36 51
Guardia Civil..................................14 01 27
Bomberos........... ......................14 00 80

CENTRAL IDIOMAS

centro de estudies Cn SCPTICMBR€
Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

Esté donde esté, 
podrá aprender INGLES

y ¡üa qué precio!!!
Ahora sí que va a poder hablar INGLES.

Le daremos más detalles a primeros de Septiembre

Lunes, 28...................... 19604
Martes, 29 .........................22958
Miércoles, 30 ....... 42539
Jueves, 31 .............................. 75989
Viernes, 25.............................89617

Serie 192 
PRIMITIVA

Jueves, día 31
17—33—37—38—42—44

Coniple. 9 Rein. 4
Sábado, día 26

10—15—23—27—28—29
Comple. 6 Rein. 2

BONOLOTO
Lunes, día 28
11—20—23—30—33—45
Comple. 31 Rein. 9

Martes, día 29
6—10—20—21—37—41

Comple. 17 Rein. 6

Miércoles, día 30
11—12—26—34—37—49

Comple. 47 Rein. 4

Viernes, día 25
5—12—28—39—42—47

Comple. 40 Rein. 8

CENTRAL IDIOMAS. CALDERON DE LA BARCA 14 ALBACETE. Tel: 23 00 74 P. 1. Campollano, C/C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE
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Papeles viejos (XII)

E
l Hogar de Acción Católica, que estaba en la calle Dionisio 
Guardiola, también era uno de los sitios donde nos reu
níamos los amigos. Especialmente a jugar al ping-pong, 

y a tomarnos unos “manchaos” con berberechos que nos servía 
Emilio. Juan Cantó era uno de los “artistas”. Jugaba muy bien. 
Y César Martínez Cuervo. Rodrigo Peñarrubia también le daba 
bien a la raqueta. Pero cuando lo mejor era no ponerte delante 
de él. Qué cabreo cogía.

El paseo de entonces lo hacíamos en la calle Marqués de 
Molins. Desde el cruce con Mayor, hasta la Plaza del Caudillo. 
Le llamábamos el “tontódromo”, porque de lo que se trataba 
era de dar una vuelta..., y otra.., y otra, bien con los amigos, 
o con las amigas. O para ver si ligabas. A mí entonces me 
hacía tilín una alumna de las Dominicas. Llegaron a presentármela 
tres veces. Pero al final no me arranqué y se quedó sin saber 
hasta qué punto me tenía metido en el bote.

Los domingos el paseo era en el Parque, después de la Misa 
Mayor. Que en San Juan la solía decir el z\rcipreste Gálvez. 
Un hombre con mucho temperamento que a los feligreses les 
echaba unos rapapolvos de mucho cuidado. Sobre todo cuando 
pedía dinero para las obras del templo. Según dicen, el que 
no lo nombraran Obispo de Albacete le costó enfermar...y morir.

Otra estampa típica de la Ciudad era el andén de la vieja 
estación de ferrocarril, cuando llegaba el tiempo de la siega. 
Se ponía a reventar de cuadrillas que allí, hacinados, esperaban 
que alguien los contratara. Entonces los “mochileros” hacían su

EL APOCA

EDUzkRDO CANTOS

agosto vendiendo navajas.
Con anterioridad ya he dicho que en la época 

a la que me estoy refiriendo había pocos coches 
por las calles de la Ciudad. Era más normal 
ver los carros tirados por las reatas de muías 
que iban en busca de las Posadas. Si mal no 
recuerdo, las Posadas que había en Albacete 
eran: la del Rosario, de la Feria, Barceló, la 
de la calle Iris, de la Plaza Mayor, la Estrella,
del Tío Quico, Carretas, la del Rincón, que tenía nada menos 
que 500 pesebres, y la del Puente.

En cambio, el número de hoteles era bastante inferior: el Gran 
Hotel, el Regina y el Central.

Vuelvo a mi calle.
Inmediatamente después de la guerra, en el sitio donde antes 

estuvo la Central Contable de Banesto y ahora está la delegación 
provincial del INSS, se construyó un cuartel de Infantería que 
hizo las delicias de las chachas. Había soldados por todos los 
sitios, y' se puede decir que la vecindad vivíamos a toque de 
corneta. Sobre todo cuando era el momento de arriar la bandera.
Entonces, toda la gente que pasaba por la calle se paraba y 
saludaba brazo en alto.

Esa influencia militar que tenía el barrio empezó con los inter
nacionales, que instalaron muchas de sus oficinas en la calle Mar
qués de Villores y Dionisio Guardiola. En esta misma calle, en 
el solar donde luego se hizo el Cine Astoria, acamparon los 
italianos que entraron en la Ciudad al finalizar la guerra.

Permiso
RAMON BELLO SERRANO

^^ ' ^^^’ P°^ ^° visto, hay que pedir la venia al partido
j i socialista para cumplir con las obligaciones políticas,

00 ^^' X A incluso las más altas. El presidente de la Diputación, 
alcalde de alcaldes, cumple con su obligación tras los desastres 

|* M afectantes al campo de la provincia, gira visita, se preocupa 
gg 7 . ^ógicamente y le montan un pollo de cuidado. Es algo extraor- 

dinario. Yo recuerdo, en el pasado ciclo cervantino, totalmente 
desideologizado, que, en Hellín, aprovechando la presencia 
del señor Barcina, como senador del reino, ya al término 

' de la exposición, le sugerí comentara, por razón de su oficio, 
[)4 ' 91go sobre la libertad quijotesca, mentando expresamente la 
gg Constitución. Y de allí se levantó como una pantera doña 
j^ \ Purificación Arteaga en uno de los espectáculos más ágrafos 
^9 1 y analfabetos que uno recuerde, para bochorno de Cervantes 
(7(7 escarnio generalizado. Por lo visto me faltó el permiso, 
¡y 1 la venia, para dirigir mi propio ciclo. Don José Bono, con 

Sí acertado criterio, sostiene a la pantera doña Pura en la eje- 
cutiva regional para asombro común y felicidad de la cultura.

F Otro que tiene que pedir permiso es el presidente Tiznar, 
partido socialista, claro. Tiznar debe pedir la venia para 

S visitar Bilbao, consolar a sus compañeros de partido por 
el asesinato de otro compañero y, faltaría más, tener auto- 

,2 í nzación para encabezar las manifestaciones de repulsa. Que 
J ^^^ ®' presidente del Gobierno de España importa poco, 
t Lo que importa es el permiso. Ya don José Bono se quejaba.

el otro día, y acusaba a los populares de 
capitalizar el movimiento de repulsa ciuda
dano. Ideaba yo el adjetivo para calificar 
su proceder cuando una señora, en la radio, 
en la misma radio que colabora el señor 
Bono, lo definió admirablemente: una vileza. 
Pues sí, caballeros, todos estos comporta
mientos andan cortados por el mismo patrón,
el patrón de la vileza que, en política, resulta infamante 
y altamente calificativo. A mayores risas y burlas, dictan un 
comunicado por acá, en el sentido de que algunas corpo
raciones solicitaron, expresamente, la visita de mi buen amigo 
don Siro Torres, para, negro sobre blanco, deslegitimar la 
otra visita que es, por cierto, la visita natural, la del alcalde 
de alcaldes, en instantes de tragedia agrícola. A la venia 
sucede la «autorización previa» en ejercicio político surrealista 
muy similar a la concepción pública de mi tierna y queridísima 
pantera. Cuando se confunde, intencionadamente, a la persona 
en sí y a la institución que preside, se construye mala política 
y, lo que es peor, se centran los discursos en las argumen
taciones «ad hominem». La política es un juego, de suyo, 
más interesante y de posibilidades áticas. Pero nunca se había 
visto que los canónigos debieran pedir permiso al monaguillo 
para celebrar la misa.

EDITORIAL

La vuelta de 
Rodríguez
L

a devolución de la 
Delegación de Asuntos 
Taurinos al concejal 
Antonio Rodríguez supone una 

innegable vuelta a la normalidad, 
año y pico después del estéril y 
artificial escándalo montado a 
cuenta de sus declaraciones sobre 
las Brigadas Internacionales. Has
ta ahora, la situación de Rodrí
guez en el Ayuntamiento era cier
tamente esquizofrénica: apartado 
del grupo municipal popular por 
imperativo de su partido, inten
tando la “misión imposible” de 
su readmisión en el PP, pero a 
la vez colaborando estrechamente 
con el alcalde y el equipo de 
gobierno.

Por supuesto que ahora volverá 
a haber gente que intente “hacer 
sangre” del tema. Pero, siendo 
razonables, parece que Antonio 
Rodríguez ha pagado sobrada
mente sus culpas, que las tuvo 
y graves: un político debe saber 
guardarse su alma en su armario, 
y no “darle gusto al cuerpo” cuan
do sepa que va a hacer daño al 
proyecto cuyas siglas lo auparon 
a su puesto. Como decíamos, con 
ser grave su pecado también lo 
ha sido su penitencia, y no es 
de recibo desperdiciar la capa
cidad de trabajo y los conocimien
tos de una persona que fue ele
gida dentro de una lista para ges
tionar los asuntos de su ciudad.

Ahora hay que reclamar de 
todos un ejercicio de responsa
bilidad: Antonio Rodríguez debe 
dejar sus declaraciones extempo
ráneas y dedicarse a sacar ade
lante de la mejor forma la tarea 
que se le encomienda; y la socie
dad y la oposición deben demos
trar que la democracia es un 
hecho, la transición ha terminado 
y no puede crucificarse a nadie 
por lo que dijo un día.
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La cultura del lobo
JOSE LUIS CASTEJON

U
na noche en Munera 
sostuve una intere
sante discusión filosó
fica con un amigo que entonces 

pensaba que debíamos vivir 
como los animales.

Yo le hice ver que hay 
muchas clases de animales y 
que cada especie tiene una for
ma de vida muy distinta a otras 
especies, con lo cual ya ten
dríamos que definir como qué 
animales quisiéramos vivir.

Parece ser que muchos han 
elegido identificarse con los 
burros. De todas maneras creo 
que a ningún animal se le 
ocurriría querer vivir como los 
otros animales que no son de 
su raza; por ejemplo creo que 
ningún gato querría ser ratón.

Me parece que hasta donde 
se ha podido saber, solamente 
al ser humano se le ocurre la 
idea desde que somos niños 
de preguntar el por qué de 
las cosas. Casi todos los niños 
son un proyecto de sabio, por 
el hecho de que tienen una 
insaciable sed de saber y lo 
preguntan todo.

Las preguntas necesariamen
te requieren una respuesta y 
eso es lo que desde la más 
remota antigüedad ha sentado 
los cimientos de las ciencias 
las artes y la filosofía. Aunque 
es lógico, el filósofo Aristóteles 
fue una de los primeros des
cubridores de la ley que es la 
llave de todas las ciencias. La 
ley de causa y efecto.

Si todas las causas producen 
unos determinados efectos, por 
pura lógica todos los efectos 
deben proceder de una causa.

¿Cómo se pueden concebir las conductas de los 
terroristas que son capaces de asesinar a inocentes de 
la manera más fría y brutal?

Ya en los últimos años del 
siglo XX casi en la frontera 
del siglo XXI, con los enormes 
avances en todas las ciencias, 
con hombres en el espacio y 
con naves que han sido capaces 
de explorar La Luna, Marte 
y otros planetas, nos debemos 
preguntar.

¿Cómo es posible que per
sonas cultas expertas en infor
mática puedan suicidarse en 
masa porque esperan ser reco
gidos por un cometa?

¿Cómo son posibles suici
dios colectivos hasta de varios 
cientos de personas cuando lo 
más elemental en el hombre 
es el instinto de conservación?

¿Cómo han sido y son posi
bles guerras atroces y campos 
de concentración para el exter
minio colectivo en Europa que 
se considera la cuna del pro
greso mundial?

¿Cómo se pueden concebir 
las conductas de los terroristas 
que son capaces de asesinar 
a inocentes de la manera más 
fría y brutal?

Desde el siglo XVIII toda 
una pléyade de filósofos inge
nuos que tuvieron sus primeras 
raíces en el humanismo de 
Sócrates, pusieron su fe en la 
educación y el progreso que 
son dos cosas deseables y exce
lentes, pero que por desgracia 

no nos han librado de una serie 
de males que dan la impresión 
de ir en aumento.

En el mundo de hoy nos 
encontramos con unos efectos 
perversos, y por pura lógica, 
debemos intentar buscar un 
diagnóstico preciso.

El ilustre filósofo español 
José Ortega y Gasset decía que 
lo que nos pasa a los españoles, 
es que no sabemos lo que nos 
pasa; y eso era lo que nos pasa: 
Que no sabemos lo que nos 
pasa.

Genial manera de afirmar 
que estamos enfermos sin 
tener un diagnóstico.

El primer error de apreci- 
ciación de los progresistas de 
pacotilla, es creer que las solu
ciones cristianas son anticua
das y que ya no sirven para 
los problemas de nuestros días. 
Eso es como querer tirar al 
pozo la tabla de multiplicar y 
el principio de Arquímedes 
juntamente con las óperas de 
Verdi y las sinfonías de 
Mozart, por pensar que son 
valores pasados, de moda.

La cultura judeo-cristiana 
con los valores de la Biblia ha 
hecho progresar a los países 
occidental pese a los errores 
y defectos de los cristianos. 
Había un cura de pueblo que 
decía que el nuevo manda

miento de amaos los unos a 
los otros, seguía siendo nuevo 
porque estaba casi sin estrenar.

Los principios de la cultura 
judeo-cristiana nunca han fra
casado, lo que ha sucedido es 
que no se han aplicado a fondo 
en el mundo. Y en la medida 
que se han puesto en práctica 
han surgido los hospitales los 
horfanatos y toda clase de ins
tituciones benéficas para los 
menos favorecidos.

Ya hay filósofos que afirman 
que estamos viviendo una cul
tura postcristiana.

El mal es demasiado eviden
te para ignorarlo y no podemos 
en buena lógica decir que es 
un efecto sin causa porque 
sería echar abajo los cimientos 
del pensamiento lógico y cien
tífico.

A mi entender es que hemos 
pasado de la cultura Del Cor
dero, a la cultura del lobo.

Jesús de Nazaret se presentó 
a Sí Mismo como el Cordero 
de Dios que quita el pecado 
del mundo.

Ya me consta que la palabra 
pecado tiene muy mala prensa, 
ahora se le llama corrupción, 
para el caso es lo mismo.

El original griego de esta 
palabra nos dice que es no dar 
en la diana; no acertar.

Jesús de Nazaret apunta 

directamente a un personaje ^ 
pasado de moda, pero que está' 
volviendo a la actualidad. En^ 
el capítulo 10 del Evangelio' 
de San Juan lo tipifica alegó
ricamente como el lobo y nos 
dice que el lobo no viene sinol 
para matar y destruir.

Por eso con el Evangelio en 
la mano apunto que estamos! 
viviendo cada vez más en la: 

. cultura del lobo. Las cienciasi 
ocultas; las supersticiones más^ 
absurdas están prendiendo^ 
incluso en las llamadas clases^ 
sociales superiores. El mismoí 
Jesús afirma en el capítulo cita-l 
do, que El ha venido para que’ 
tengamos vida y para que la 
tengamos en abundancia. En; 
donde de alguna manera se- 
proyecta su influencia, su vida 
y su pensamiento, florecen el 
bienestar, la cultura las artes 
y el progreso humano, a pesar: 
de todas las imperfecciones* 
inherentes a los seres huma! 
nos. *

La cultura satánica que está- 
proliferando tiene un remedio; 
fácil. La atención y aplicación 
de la filosofía Del Cordero de 
Dios.

La grandeza de nuestra! 
libertad es que podemos seguir! 
en la cultura del lobo impreg-| 
nándonos de sus efectos noci4 
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vos, y por el contrario encon-i M< 
trar el remedio en Quien pue-|ay< 
de y quiere dárnoslo.

Ante la terrible angustia de 
nuestro agitado tiempo, está la 
invitación de Cristo que nos 
dice:

Pa 
sol 
Jú 
“a 
mi

“Venid a mi todos los que :do
estáis trabajados y cargados mi 
que yo os haré descansar”^- es

^radecimiento al 
Hospital

Quisiera que me publicaran 
esta carta de agradecimientó, 
hacia el Hospital General de 
Albacete, principalmente al 
servicio de Traumatología y 
en especial al doctor Baños, 
y su equipo. Gracias a ellos 
y a su brillante intervención 
quirúrgica he logrado dejar 

atrás una grave enfermedad 
que tenía en la espalda y que 
me ha tenido al borde de una 
silla de ruedas.

Soy de Manzanares, me 
siento profundamente agrade
cido, por esto quisiera hacer 
saber a todos los manchegos 
y a los albaceteños en par
ticular, que en el Hospital 
General de Albacete cuentan 
con un equipo humano cojo- 
nudo capaces de hacer mara
villas o verdaderos milagros.

Mi más sincero agradeci
mientos a todo el personal, 
y en particular a la planta 
quinta.

Un fuerte abrazo para 
todos.

J. Moreno

Miláns del Bosch
Tuve el alto honor de cono

cerle personalmente como a 
otros muchos caballeros del 

llamado “23-f’.
Fue en la prisión militar de 

Carranza, en el Ferrol del 
Caudillo.

Vino con nosotras, mi her
mana y yo, Domingo Rodrí
guez Romera, el infatigable 
jefe de la hermandad de la 
División Azul de Albacete.

Les visitamos el día 16, fes
tividad Mariana de la Virgen 
del Carmen. Y dos días des
pués, üel 18 de Julio!!.

Habían venido diversas per
sonas desde La Coruña... fue 
una tarde entrañable, emoti
va, muchas lágrimas, pocas 
palabras... no hacían falta. El 
corazón latía, las lágrimas 
corrían.

Don Jaime llevaba siempre 
colgada en su pecho la insig
nia de la gloriosa División 
Brunete... no la dejaba nunca.

Brindamos por España 
¡Una, Grande y Libre!...

El más emocionado abrazo 
al despedimos. Y al marchar, 
una vez más estuvimos ante 

la estatua ecuestre de Fran
cisco Franco.

Hoy, ante la noticia de su 
muerte evoco todo... la gran
deza de su espíritu, su deseo 
último: ser enterrado en la 
cripta del ¡¡Alcázar de Tole
do!! santuario de tanto valor 
y sacrificio, dignísimo lugar de 
heroísmo único, tan visitado 
por mí.

¡¡Jaime Miláns del Bosch!! 
¡¡Presente!!

María Rosario Juncos

Sobre la poesía
En uno de sus loables arre

batos de entusiasmo por la 
palabra escrita, el buen Isi
doro Ballesteros, en la sección 
“El desayuno de papel”, dice: 
“Algo tendrá la poesía cuando 
la ponen en los carteles”. 
Seguramente, en una sencilla 
conversación, manejando el 
lenguaje oral, tan ligero, tan 

re 
inmediato, tan retráctil, aca|pide 
haríamos entendiéndonos.^ 
pero en la formalidad del len-^co 
guaje escrito, no acierto a|lo 
entender, y lo lamento, el para to( 
mí, inédito matiz de los “car-i de 
teles poéticos”. Le preguntarép ah 
cuando lo vea. Inmediatamen-! fíe 
te después, añade: “Si el pue-t de 
blo no va a la poesía, la poesía|ve: 
viene al pueblo”. Ocurre, qu^|„ 
el pueblo del siglo XX, incues- 
tionablemente más culto quer^° 
el pueblo oidor de los jugla-t™^ 
res, es, por haber perdido sur®” 
virginidad, menos sensible.; 
menos apasionado. Además.; 
admitámoslo sin sonrojo, bi ^j.^ 
poesía en estos tiempos, fl®l pQ 
es un espectáculo. Tal vez, bi (Jq 
poesía sea como una musa dei- jp,^ 
la que podemos enamoramos, 
pero dando valientemente por! q 
buenas las palabras de aquela 
afamado ensayista: “No seí 
enamora cualquiera, ni de¡ ac 
cualquiera se anamora d| di; 
capaz”. se

Alfonso Ponce Gómez da 
____ . H

CONSTRUIRA UN MUNDO MKJOR
Gracias a la ayuda de personas particulares como 

Usted, apoyamos proyectos para jóvenes nece
sitados del Tercer Mundo en Mali, Sudán, 
Mozambique, Brasil, Colombia, Bolivia...

ATUDEI.es A CONSTRUIR
UN MUNDO MAS JUSTO. DELES
UNA OPORTUNIDAD NOT MISMO
Ingrese su ayuda en la eta. cte.
n° 13029 1030 100 13255053 de la Caja Postal de
Ahorros (Sue. Andrés Mellado, 96, 28003 Madrid), o a
Jóvenes del Tercer Mundo; Lisboa, 6, 2°,28008 MADRID- 
Tel. (9 1 ) 544 76 20.
Jóvenes del Tercer Mundo es una Organización No Gubernamental inscrita en el
Servicio de Asociaciones del Ministerio del Interior con el n“ 82.7 I I . (CIF: G 786 744 88)
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► La ministra de Medio Ambiente, 
Isabel Tocino, señaló ayer sobre el 
“histórico” acuerdo del Júcar que 
“el diálogo y el consenso producen 
sus frutos” BCEIE
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A/gr se comunicó en Madrid el consenso alcanzado sobre el Júcar

Tocino y Bono se felicitan 
por un acuerdo “histórico”

se La ministra de Medio 
‘^3 Ambiente, Isabel Tocino, 

^' agradeció a los presidentes 
^^^ de la Comunidad Valencia- 

jj na y de Castilla-La Mancha, 
„a.j Eduardo Zaplana y José 

Bono, respectivamente, el 
stá- diálogo y el consenso mos- 
dio; trado para alcanzar un 
ión acuerdo en el Plan Hidro- 
óe lógico del Júcar, el único 

que faltaba. 
tra^
;uirí LT

)ci-! Desde el Ministerio de 
on-. Medio Ambiente se convocó 
ue-^ ayer una conferencia de prensa 

¡para dar cuenta del acuerdo 
sobre el Plan Hidrológico del 
Júcar, que se convirtió en un 
“agradecimiento expreso” d© la 
ministra Isabel Tocino a los 
dos presidentes, sin que se per- 

^?.L las preguntas, ya que 
fei^^^^ P^^^ Hidrológico se apro- 

* 'bará el próximo día 6, en la 
reunión del Consejo del Agua 

tca j tde la Cuenca.
^^fe ^^ P^^^ ^®1 Júcar era el úni- 
^^■pco que faltaba por aprobar, por 
• a? lo que culmina el proceso de 
ara todos los Planes de los ríos 
'^^3^^^ ^^ Península, que quedan 
aréf ahora pendientes de su rati- 
en-i ficación definitiva en Consejo 
uej de Ministros a la vuelta del 
ísía|verano.
que| La ministra señaló que 
les- Zaplana y Bono presiden unas 
quei comunidades “que histórica- 
gla-'.^^pJc se ha dicho que no se 
1 suu^^^l^^^^cn”, por lo que el 
ble. acuerdo sobre el Júcar muestra 
aás.' ^^^ "^1 diálogo y el consenso 

bi- P^°1^^^^ ^'^^ frutos” y demues- 
noi ^^^ ? 5^^ ^^ posible hacer una 

- la! P°^'^ca del agua consensuada, 
Í’dfi-. ^® ^c integren todos los 

° intereses” 
nos.
pon 
peí:

Consenso hidrológico

^^ refirió a la firma del 
eil '^^^ P^^^ ^^ próximo 

Uia 6, “que permitirá el con
senso hidrológico, pieza fun- 

P^^^ elaborar el Plan 
^ p’urológico Nacional que 
—" España está necesitando y que 
! nunca será una imposición des- 
j c el Gobierno, sino desde el 

consenso”.
A la salida de las depen

dencias ministeriales, Eduardo 
aplana dijo a los periodistas 

que ‘hay una cuestión de res
peto y de formas que exige 
que no hagamos públicos los 
acuerdos hasta el día 6, que 
es cuando se vota y es cuando

■

El presidente de la Comunidad valencia, Zaplana, y el de Castilla-La Mancha, Bono, se estrechan la mano en presencia de la ministra Isabel Tocino.

las partes tienen que manifes
tar su opinión”.

“Lo que se ha producido 
ahora -continuó- es un acuerdo 
entre las comunidades de Cas
tilla-La Mancha y de Valencia, 
que esperamos que sea respal
dado el próximo día 6”.

Asignación de agua del Júcar prevista para 
la Comunidad de Castilla-La Mancha

LT

Los volúmenes de agua del Júcar previstos 
para Castilla-La Mancha en el acuerdo entre 
nuestra comunidad y el Ministerio de Medio 
Ambiente, que se presentarán la próxima sema
na al Consejo del Agua, asciende, según la 
Junta, a 743 hm^, sin contabilizar la asignación 
temporal para recarga del acuífero de la Man
cha Oriental, que se recogerá en el Plan Hidro
lógico del Júcar.

La distribución es la siguiente:
40 hm^ para los actuales usos en las cabeceras 

del Júcar y del Gabriel.
320 hm^ para los regadíos del acuífero de

la Mancha Oriental con aguas subterráneas.
80 hm’ redotación con aguas superficiales 

del acuífero de la Mancha Oriental.
65 hm^ como reserva inmediata de los rega

díos de Albacete y Cuenca, más dotación del 
acuífero de la Mancha Oriental.

31 hm^ para el abastecimiento a la ciudad 
de Albacete.

25 hm^ para el abastecimiento a la cabecera 
del Júcar y a la ciudad de Cuenca.

120 hm^, procedentes de disponibilidades 
nuevas e incluso ahorros, para los regadíos del 
decreto 950/89, llamado Romero.

63 hm^ para desembalse mínimo en Alarcón 
para caudal ecológico.

Satisfacción

Tras manifestar su “satisfac
ción”, recordó que su comu
nidad tiene un déficit hídrico 
“de muchísimo tiempo”, por lo 
que “darle un marco de esta
bilidad y de seguridad siempre 

1

es algo sumamente positivo”.
Para Zaplana, conseguir este 

acuerdo “era uno de los gran
des retos que teníamos y es 
uno de los grandes logros que 
estamos consiguiendo, con ese 
marco de estabilidad y de segu
ridad desde el punto de vista 

del abastecimiento del agua 
para consumo y para riego en 
una comunidad agrícola tan 
importante como la nuestra, en 
una comunidad turística y don
de la industria también tiene 
un peso fundamental”.

“Hemos demostrado -agre
gó- que practicando el diálogo 
se avanza muchísimo y se pue
de llegar a acuerdos, cuando 
erámos una comunidad que 
tradicionalmente no estaba 
acostumbrada a este tipo de 
acuerdos con otras comunida
des y nosotros estamos demos
trando que se pueden lograr”.

Recordó que hace un año 
“estábamos defendiendo el sis
tema de financiación conjun
tamente con otras comunida
des, con Cataluña, Baleares y 
Murcia” y “un poquito antes 
estábamos pactando la autovía 
Madrid-Valencia, que también 
resolvimos con un acuerdo con 
Castilla-La Mancha”.

Zaplana precisó que el 
acuerdo sobre el Júcar contem
pla “la seguridad y la estabi
lidad del abastecimiento para 
consumo y para riego de una 
cuenca tan importante”.
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Bono agradeció a los albaceteños el esfuerzo por hacer del Júcar “un problema de ellos . Personalidades sociales y políticas acudieron al acto de “felicitación” del presidente manchego. SenS 
entr
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''Pudiendo estar tranquilos en sus casas hicieron del asua de este río un problema de ellos’ Ami

Bono agradeció el esfuerzo de los ^ O Stat

albaceteños en la lucha por el Júcar
Pedro J. GARCIA

El presidente de la Junta de 
Castilla-La Mancha, José 
Bono, acudió ayer a Albacete 
a un acto “de celebración y 
sosiego” en el que comentó la 
ratificación, “esta mañana con 
un apretón de manos con el 
presidente de la Generalitat 
valenciana y la ministra de 
Medio Ambiente”, del acuerdo 
alcanzado en la noche del 
pasado lunes sobre el Júcar.

Bono señaló que Albacete 
había sido el escenario elegido 
por él para comentar la rati
ficación de este acuerdo “para 
dar las gracias a los presentes 
en el acto y a los que estu
vieron cuando Castilla-La 
Mancha los necesitó”.

Para el presidente regional 
fue muy importante el apoyo 
y esfuerzo de los ciudadanos 
y ciudadanas de Albacete por
que, pudiendo estar tranquilos 
en sus casas pensando que el 
agua era un problema de otros, 
hicieron del agua del Júcar un 
problemas de ellos. Ciudada
nos de Albacete y Castilla-La 
Mancha, que quizás no tienen 
ni una maceta que regar, salie
ron a la calle a pedir agua 
para los que tienen necesidad 
de regar”.

En este sentido José Bono 
indicó que en estos meses de 
negociación “rile he sentido 
con una región al lado y empu
jando. Me he sentido presiden
te de un gran pueblo sin el 
cual no se hubiese producido 
el acuerdo que hoy podemos 
celebrar”.

Entre sus agradecimientos, 
José Bono tuvo palabras para 
los periodistas “que han hecho 
del agua algo más que uji obje
to de sus artículos” y a los 
propietarios de los medios de 
comunicación, que en este 
asunto “han puesto delante los 
bueyes y no los carros, por lo 
que hemos podido sacar el 
carro adelante”. También hubo 
palabras para las asociaciones.

entidades, regantes, etc.
Continuó señalando que hoy 

podemos felicitamos de un 
acuerdo que es histórico “por
que hace tres meses nadie daba 
un duro porque fuésemos 
capaces de llegar a un con
senso la Comunidad valenciana 
y la manchega sobre el agua 
del Júcar. Hemos llegado a un 
acuerdo, que lógicamente 
beneficia a Castilla-La Man
cha, pero también beneficia a 
la Comunidad de Valencia”.

Quitar mérito

“Algunos para acumular 
mérito propio -añadió Bono- 
tratan de quitar mérito ajeno, 
e incluso algunos hoy quisieran 
que para festejar mal nuestro 
éxito pudiésemos exhibir un 
fracaso en Valencia. Lo lamen
to, para esa manifestación que 
no cuenten conmigo porque 
este acuerdo beneficia a nues
tra región y también a Valen
cia, como no puede ser de otra 
manera, aunque algunos pen
saban que era disparatado e 
inesperado el resultado”.

El presidente regional hizo 
referencia al libro “El corre
gidor perfecto”, señalando que 
espera ser lo mejor corregidor 
que pueda. “Entre los consejos 
que daba el autor de este libro 
al alcalde del Real Alcázar está 
que cuando presentase las 
cosas buenas fuese sobrio, 
modesto, agradable, benigno, 
cortés y afable. Esto me invita 
a decirle a quien tenga que 
echar pelillos a la mar que los 
eche al Júcar”.

Por otra parte Bono hizo 
referencia a uno de los artí
culos del acuerdo. “En el artí
culo 32 se ha conseguido algo 
que nadie podía imaginar. El 
mismo dice que se indemni
zarán a las compañías eléctri
cas aquellos caudales que no 
puedan utilizar”. En este sen
tido Bono explicó que estas 
indemnizaciones no afectarán 
a los regantes “ya que corre-
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El acto despertó una gran expectación informativa.
JESUS MOREíl^*^’ 

Loi

rían a cargo de los Presupues
tos Generales del Estado”.

Preguntado por las manifes
taciones del presidente del PP 
manchego, Agustín Conde, 
sobre el acuerdo del Júcar con
testó que “hoy estoy sólo para 
aguas y no entraré a profun
dizar en heridas que, lamen
tablemente para quien las abre, 
se encuentran en un nivel al 
que no pienso descender. Si 
el presidente de Castilla-La 
Mancha tuviese que negociar 
con la muestra que le pone 
el PP de la oposición estaría
mos perdiendo los hectómetros 
cúbicos que hay entre lo que 
ellos dijeron que era el máximo 
y lo que hemos conseguido”. 
Bono utilizó un símil para res
ponder a esta cuestión y dijo 
que “para poner escuela no se 
puede parecer uno al maestro 
ciruela, porque hay que saber 
leer para ello”.

El Júcar, un río de 
^^hermanamiento” con

Sa; 
leí

de 
la(
es (
mei

Valencia,
sé 

des

El presidente regional, José Bono, indicó que cuando ^^^^^ 
ratifiquen los acuerdos y las cifras de los mismos Castilla-Ly 
Mancha “habrá ganado bastante”, teniendo en cuenta las cijf^^^^ 
que se barajaban en el borrador del Plan Hidrológico del Júes 
en abril de este mismo año. j

José Bono dijo que en abril los volúmenes de agua P^ qy^ 
Castilla-La Mancha eran de 366 hm^ “y, frente a esas ci^^p^g 
a las que Albacete dijo no en el citado mes, ahora me salf-j.j 
743 hm3”. y ¿

El presidente regional señaló que hay que pensar en el d^^^sj, 
como un río “de hermanamiento” con Valencia. Para ello, d^^t(5y 
Bono hizo referencia a “dos milagros laicos. Lino, la fuer2‘í 
de los ciudadanos de esta región, principalmente de AlbaceK^^^ 
con independencia del voto e ideología política; y otro, la poS"g 
bilidad de entendimiento con Valencia”. reí
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“ACUERDO HISTORICO” EN EL PLAN DEL JUCAR

~'‘̂esún el diputado nacional Atanasio Ballesteros, “a partir de ahora se puede decir que el Júcar es de todos” 

/Se ha puesto coto a una injusticia histórica 
b la que se venía sometiendo a la región”

Teresa ROLDAN

El diputado nacional por el 
de Albacete, Atanasio 

■■Ballesteros, insistió ayer en la 
felicitación que nos tenemos 
^ue hacer todos por el con
senso alcanzado el miércoles 
entre la Junta de Comunidades 
y el Ministerio de Medio 
Ambiente en cuanto al con
tenido del Plan Hidrológico de 
la Cuenca del Júcar.

Según informó en rueda de 
prensa Ballesteros el principio 
je acuerdo conseguido cuan- 
ptativamente prevé que vengan 
entre 650 y 700 hectómetros 

r cúbicos de agua del Júcar a 
Castilla-La Mancha anuales, 
aunque las cantidades todavía 
(10 están cerradas.

A este respecto, agregó que 
Bcifra exacta de agua que ven- 

á a la región fruto de ese 
^nsenso puede estar en torno 
^ los 666 hectómetros cúbicos 

rjnuales, aunque no especificó 
a qué conceptos corresponderá 
él reparto de esa cifra de hec- 
^metros cúbicos.

Ballesteros aseguró que des
de el punto de vista cualitativo 

, j 7^^^ acuerdo, que terminará de 
^' í^rrarse o finiquitarse el próxi- 

nio día 6 de agosto en la reu
nión de la Mesa del Agua que 
tendrá lugar en Valencia, supo
ne dar un gran paso, puesto 

'que “se le ha puesto coto y 
iPor tanto ha concluido la injus
ticia histórica a la que se venía 
sometiendo a Castilla-La Man- 
<3ia, y este Plan Hidrológico 
ya a ser justo”.

¡ ^n río de torios”

1 ^^ ^^^^ sentido, el diputado 
Jk^acional popular afirmó que “a 
^T^rtir de ahora sí podemos 
‘“Mkeir que el río Júcar es de 
loREb^'^os, ya que además a la 
^Comunidad de Castilla-La 

se le hará partícipe 
50% de cualquier ahorro 
agua que se produzca en 

la Comunidad Valenciana, que 
^s donde más gastan agua con 
^enos eficiencia en los rega- 

este respecto, señaló que 
Cualitativamente esto también 

importantísimo el que ya 
®sde la Comunidad Valencia- 

do ^c vea esto con buenos ojos: 
*^® re^ P’'^'^cmos participar y 

'^^ aguas superficiales 
J’^^^Bia”^^° '^^'‘■^^ ^^^ ningún trau- 

^^^^^°s agregó que “creo 
conseguido lo que 

^P’^^aaios, y todos los usua- 
V d k ^^^'■’^so del agua van 

estar satisfechos con 
’ a 700 hec- 

Cuer^^ cúbicos de agua”.
^^ diputado 

posv^ 'onal popular se refirió a 
Oel agua, 

particular de los embalses.

El diputado nacional del PP Atanasio Ballesteros insistió en la felicitación que nos debemos hacer todos por el consenso conseguido. JESUS MORENO
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recordando que había temas 
insalvables como si el pantano 
de Alarcón era o no de los 
valencianos, puesto que “a par
tir de ahora la norma va a 
establecer que haya una ges
tión conjunta de los embalses 
de Alarcón y Contreras”.

Además, Ballesteros reiteró 
que según se refleja en este 
acuerdo se van a poder comen
zar a poner en marcha las 
50.000 hectáreas de regadío de 
La Manchuela, “algo que 

‘^Cuando se toma esta decisión no infínye 
para nada la presión del ambiente’’

T.R.

El presidente provincial del PP, Emigdio de 
Moya, se mostró satisfecho por este acuerdo 
“después de tanto que hemos tenido que sopor
tar y luchar, con esa manifestación en la que 
querían hacer de esto casi una bandera electoral 
para dentro de dos años”.

No obstante, De Moya precisó que “cuando 
se toman estas decisiones yo creo que no influye 
para nada, o al menos no está en nuestro ánimo, 
el dejamos llevar por la presión del ambiente, 
porque esto podría llevar a tomar decisiones 
que no son nada justas o nada aceptables, y

se crearía muy mal precedente cuando la opi
nión pública aprendiese que hay un camino 
para conseguir algo que es presionar”.

El presidente provincial del PP recordó que 
“hemos conseguido hablar de tú al resto de 
las comunidades como la comunidad valenciana 
y que a partir de ahora ya ni se discutan esos 
derechos históricos, así como también se ha 
conseguido una serie de legitimaciones e indem
nizaciones que suponen entre 40.000 y 50.000 
millones de pesetas que correrán a cargo de 
la Administración”.

De Moya, señaló que “el PSOE no ha tenido 
jamás en su vida otro gesto que el electoral”. Emigdio de Moya.

socialmente era importante, 
pero que se había prometido 
y no se había realizado. Se 
había prometido no sólo por 
los políticos en época electoral, 
sino incluso a través de un 
Real Decreto”.

Seriedad y rigor de un 
Gobierno

En este sentido, el diputado 
apuntó que “por fin el Gobier
no del PP si consigue llevar 

a cabo este Plan Hidrológico, 
que parece no está en mala 
lid, va a conseguir cumplir 
incluso los acuerdos incumpli
dos por el anterior Gobierno”.

Por su parte, el presidente 
provincial del PP y de la Dipu
tación Provincial, Emigdio de 
Moya, manifestó que “yo no 
tengo que felicitarme de nada, 
porque este acuerdo ha sido 
producto de la sensatez, el sen
tido común, el esfuerzo, el tra
bajo, la seriedad y el rigor con 

que ha trabajado un Gobierno 
que en un año ha llegado a 
una solución que el anterior 
Gobierno durante 14 años fue 
incapaz de afrontar”.

Igualmente, De Moya agre
gó que “conseguir este acuerdo 
no es que fuera difícil, sino 
que había que echarle coraje 
y corazón, y todos sabemos que 
cuando se toma una decisión 
así qué duda cabe que siempre 
va dejando por el camino algún 
perjudicado o lesionado”.
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“ACU¿RD(f HISTORICO” EN EL PLAN DEL JUCAR

Los principales sectores sociales y políticos creen que es mucho lo que se ha avanzado

Satisfacción generalizada por el 
acuerdo en el reparto del río
Ante el acuerdo alcanzado entre los gobiernos 
manchego y valenciano y el Ministerio de Medio 
Ambiente, la palabra “satisfacción” está siendo 
la más empleada por los distintos sectores socia
les albaceteños para calificar el mismo. Mientras

para esta misma mañana se ha convocado a 
una renión a la Plataforma Regional en defensa 
del Júcar, organizaciones empresariales y sin
dicales muestran su contento, y también el alcal
de de Albacete lo ha hecho felicitando a todos

los artífíces del consenso, incluido José Bono 
Por otra parte, desde ciertas organizacionty 
agrarias valencianas empiezan a surgir las pr¡ 
meras voces discrepantes por entender que “s¿ 
len perdiendo” con el Plan.

P.J.

La Confederación de 
Empresarios de Albacete ha 
remitido un comunicado en el 
que quiere hacer llegar a la 
opinión Pública su satisfacción 
por el acuerdo alcanzado entre 
el Gobierno de Castilla-La 
Mancha y el Ministerio de 
Medio Ambiente, que facilitará 
la aprobación del Plan Hidro
lógico del Júcar. Asmismo, 
FEDA se muestra esperanzada 
con que en el Consejo del 
Agua de la Confederación del 
Júcar, en su próxima reunión, 
apruebe el Plan Hidrológico de 
cuenca, lo que supondrá que 
el mismo se resuelva con un 
amplio consenso.

Según FEDA, “este acuerdo 
es, sin duda, un paso de gigante 
para la aprobación del Plan 
Hidrológico Nacional, tantas 
veces reivindicado por la Con
federación de Empresarios”.

FEDA, en su reciente docu
mento sobre “Albacete ante el 
reto del siglo XXI”, ha expues
to la postura mantenida por 
las asociaciones agrarias alba
cetenses y por el sector empre
sarial en general sobre la 
defensa de las aguas y, en con
creto, el proporcional aprove
chamiento de las mismas.

Finaliza la nota señalando 
que “la Confederación de 
Empresarios de Albacete ha 
estado desde el primer 
momento defendiendo los inte
reses de los empresarios y agri
cultores de la provincia, y de 
los ciudadanos en general, en 
el conflicto del agua. Tal es 
así, que desde el primer 
momento formó parte de la 
Plataforma en Defensa del 
Agua e, incluso, su presidente, 
José Manuel Martínez, inter
vino en la Mesa del Agua en 
el seno de las Cortes de Cas
tilla-La Mancha”.

Demandas de los pequeños

Por su parte, la Unión de 
Pequeños Agricultores (UPA) 
valoró “positivamente” el pac
to alcanzado entre Castilla-La 
Mancha, Valencia y el Minis
terio de Medio Ambiente, ya 
que en él se recogen “las 
demandas planteadas por los 
pequeños y medianos agricul
tores”.

A través de un comunicado, 
“UPA valora de forma muy 
positiva que se hayan recogido 
todas y cada una de las rei
vindicaciones planteadas (...) 
porque demuestra claramente 
que los planteamientos de

UPA eran razonables y razo
nados y el acuerdo es la prueba 
más evidente de que nosotros 
teníamos la fuerza de la 
razón”.

UPA expresa también su 
convicción de que los conflictos 
entre territorios con escasez de 
recursos hídricos sólo pueden 
solucionarse con el pacto y el 
consenso que permitan la 
redistribución del agua y “éste 
es un buen ejemplo de lo que 
se debe hacer en otros terri
torios”. De esta manera, ase
gura UPA, “se pone fin al con
flicto originado por la decisión 
tomada de forma precipitada 
por el Ministerio de Medio 
Ambiente de firmar un con
venio unalateral con una 
Comunidad (Valencia) sin 
tener en cuenta los intereses 
legítimos y razonables de otra 
región (Castilla-La Mancha) 
que se veía enormemente per
judicada por esa decisión”.

Asimismo, UPA insta al 
Gobierno de España a que 
apruebe con urgencia el Plan 
Hidrológico Nacional para aca
bar de una vez por todas con 
este tipo de conflictos, al tiem
po que muestra su “enorme 
preocupación” por el borrador 
de la Ley de Aguas elaborado 
por el Ministerio de Medio 
Ambiente.

Mientras, el secretario regio
nal de CC.OO. Juan Antonio 
Mata, dijo, como primera valo
ración, que se ha producido 
“un acuerdo histórico, que res
tituye un error de toda la vida 
con nuestra región sobre el uso 
de las aguas del Júcar. Significa 
romper el criterio de que el 
Júcar es un río de Valencia, 
pero al final es un río de 
todos”.

Reunión de la Plataforma

El presidente de la Junta 
Central de Regantes, Francisco 
Belmonte, indicó que hoy, a 
partir de las 10 de la mañana, 
se reúne la Plataforma en 
Defensa del Júcar para hacer 
una valoración del acuerdo”.

El coordinador provincial de 
IU, Ramón Sotos, añadió que 
en esta reunión Alejandro Gil, 
director general del Agua, 
informará detalladamente del 
acuerdo sobre el Júcar.

En cuanto a la valoración 
sobre este consenso logrado 
Sotos dijo que “hay que estar 
satisfecho porque se desblo
quea la posibilidad de uso de 
aguas superficiales, al tiempo 
que se contempla agua para 
el caudal ecológico y dotacio
nes para el acuífero”.

Francisco Belmonte anunció que hoy se reúne la Plataforma del Júcar.

Empiezan a surgir 
voces discrepantes 
desde Valencia

• Li

El alcalde felicita a todos 
los artífices del acuerdo

Teresa ROLDAN

El alcalde de la ciudad, Juan Garrido, calificó ayer de “una 
gran noticia” el acuerdo alcanzado en cuanto al Plan de la 
Cuenca del Júcar, por lo que felicitó a los artífices del mismo, 
es decir, tanto a la ministra de Medio Ambiente, Isabel Tocino, 
y a los dirigentes del PP valenciano, como al presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, “lo cual no me duelen prendas, 
porque ha antepuesto el interés de su región a otros intereses”.

Este acuerdo, a juicio de Garrido, significa olvidar los con
flictos y entrar en la vía de la normalización y racionalización 
de los usos del agua del Júcar.

Según el alcalde “no sólo se consolidan nuestros riegos y 
el abastecimiento de agua a la ciudad, sino que se consolida 
la agricultura intensiva de nuestros regadíos con recursos que 
se asignan con toda claridad. Además, se establece un Plan 
de ordenación de los acuíferos, con lo que nuestro acuífero 
tiene garantizada su supervivencia”.

Garrido indicó que en el acuerdo todos los ahorros que 
se consigan fruto de la modernización de infraestructuras se 
repartirán a partes iguales entre la Comunidad Valenciana y 
Castilla-La Mancha, “lo que permite ampliar las expectativas 
de nuevos regadíos para nuestra provincia”.

El alcalde de la ciudad aseguró que “no sé en qué medida 
puede haber afectado la manifestación del agua, pero lo que 
sí es cierto es que la conciencia popular sobre la importancia 
del agua ha influido en todos”.

Garrido mostró su agradecimiento al presidente de la Con
federación Hidrográfica del Júcar por haberle llamado per
sonalmente para explicarle los contenidos del acuerdo y enviár
selos por fax.

Asimismo, indicó que “éste es un gran día y quizás el tiempo 
pondrá de manifiesto la importancia de este acuerdo en especial 
para nuestra provincia, que es la que más se beneficia de 
los recursos del Júcar”.

Por último. Garrido apuntó que por primera vez se garantiza 
con dotaciones claras el caudal ecológico del río Júcar.

La Asociación Valenciana 
de Agricultores (AVA) y if 
Unió de Llauradors i Ramal- 
ders-COAG se oponen aF 
acuerdo sobre el Plan HidroF 
lógico del Júcar (PHJ) firmadet 
por la ministra de Medicó 
Ambiente y los presidentes dé 
la Generalitat Valenciana y de: 
Castilla-La Mancha. ►

El presidente de AVA, CrisJ 
tóbal Aguado, ha manifestado 
a Efe que con la firma det 
acuerdo sobre el PHJ “la| 
Comunidad Valenciana sale 
perdiendo y se queda peor que 
estaba ya que no se le concede 
el agua que merece”

Aguado ha criticado que 
“frente al 90 por ciento de los 
recursos hídricos que se con! 
sideraba que correspondían S 
la Comunidad Valenciana”, 
PHJ no asigna a la Comunidad 
más del 60 por ciento, dijo,i 
mientras que los recursos quel 
se destinan a Castilla-La Man ^ 
cha “aumentan en un 35 por' 
ciento”. El dirigente de AVA 
manifestó que la Comunidadi 
Valenciana “ha perdido el pulí' 
so con Castilla-La Mancha” yf 
criticó que se dote a La Man-t 
cha de 320 hectómetros cúb:-| 
eos al año de recursos pro-f 
venientes de agua subterránea^

Aguado manifestó que el 
Plan Hidrológico “deberías 
tener en cuenta las necesidades^ 
de todas las zonas de Españaí 
y no solucionar los problemas|/ 
recortando las dotaciones a lar 
Comunidad Valenciana”. r

Por su parte, el presidentes 
de la Unió de Llauradors 
Ramaders-Coag, Miquel Vilal-^' 
ta, manifestó que su sindicatos 
“no aceptará recortes a dere-|; 
chos consolidados en Valen-K 
cia”, y señaló que “aceptar" 
nuevos regadíos en Castilla-Lar, 
Mancha, serían recortes” 
que consideró “impresenta-l; 
ble”. Vilalta respondía de estar 
forma a la posibilidad de qu^^ 
el acuerdo del PHJ conceda? 
a Castilla-la Mancha la exten-^^ 
sión de su regadío en 50.000 
hectáreas en La Manchuela-

El dirigente del sindicato 
agrario señaló a este respecto , 
que “no hay suficiente agua 
para todos”, y que la extensión 
del regadío en Castilla-U'. 
Mancha “no cuadra con la can
tidad de agua que hay”.
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1 Los grupos de la oposición volvieron a solicitar un ejemplar para poder estudiar el fondo

1 El Pleno aprobó el documento del 
' PGOU sin debatir su contenido

E.P.
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Como era de esperar, el Ple
no municipal aprobó ayer, con 
los únicos votos del Grupo 
Popular, la documentación del 
Plan General de Ordenación 
Urbana, que en estos momen
tos se encuentra en período - 
de exposición pública.

El debate de este punto giró 
en todo momento en torno al 
procedimiento que ha seguido 
la reelaboración del PGOU y 
a la actitud del PP que, según 
palabras del portavoz socialis
ta, se puede calificar de “gro
sería política”.

Los portavoces de los dos 
grupos de la oposición lamen
taron no poder entrar a dis
cutir el fondo y el contenido 
del PGOU, al que se refirieron 
como “el plan de especulación 
urbana”, ya que no se les ha 
dado ninguna facilidad para 
poder tener conocimiento de 
su contenido. Tras un último 
intento fallido mediante un 
escrito dirigido al alcalde el día 
anterior al Pleno, tanto IU 
como el PSOE solicitaron ayer 
nuevamente uno de los diez 
ejemplares del trabajo realiza
do por la empresa redactora 
para poder estudiarlo a fondo 
sin estar sujetos al horario de 
los funcionarios, petición que 
una vez más fue rechazada.

El portavoz de IU, Martínez

I a

La sesión del Pleno municipal de ayer se caracterizó por las posturas irreconciliables. JESUS MORENO

Valero, se dirigió entonces al 
alcalde para decirle que tiene

'V’ 

jet 

orí 
A'

muy flaca memoria, porque

n-

o-;

iar

cuando él era portavoz en la 
oposición votó en contra del 
Plan argumentando la falta de 
tiempo que habían tenido para 
analizarlo.

No obstante, Martínez Vale
ro denunció el que se hayan 
recogido prácticamente todas 
las recalificaciones, algunas de 
ellas escandalosas, ya que el 
crecimiento y el desarrollo de 
una ciudad no debe apuntar 
hacia peticiones con nombre y 
apellidos.

Por su parte, el portavoz 
socialista, López Cabezuelo, 
indicó que el equipo de gobier
no se ha limitado a cumplir

■

El debate en torno al PGOL pasó ‘de puntillas’ por el contenido del mismo.

9

Las mociones de los 
grupos de la 
oposición chocaron 
con el “frontón” del 
equipo de gobierno

E.P.

13 f
L un recado de quienes tienen 

tefe poder económico en la ciu- 
¡É ^®^’ y prueba de ello es que 

1 f desde el primer momento obe- 
decieron las recomendaciones 

’ ^*^° ^^ presidente de
vi PEDA. En opinión de López 
111' E^hezuelo consecuencia de 
^p esto es “el trabajo político ver- 
^L gonzante que han realizado, 

fe? apartando incluso a todos los 
cenicos municipales que 

podían resultar les molestos”.
El concejal de Urbanismo, 

gustín Fernández, negó que 
cpn este Plan se esté favore-
lendo a los especuladores y 

o, 9ue su grupo está de 
T cuerdo con las directrices que 

nacional 
n '■ L ^^^ consisten en liberalizar 
3, a ^^^^^ suelo posible por- 

4ue tienen el convencimiento 
lúe con esta fórmula se evita

precisamente la especulación.
Con respecto a la reserva 

de suelo para un parque tec
nológico fuera de los polígonos 
industriales ya creados, el con
cejal de Urbanismo manifestó 
que “los parques tecnológicos 
están a la orden del día en 
países como Alemania” y aña
dió que “el Ayuntamiento debe 
estar para dar facilidades a las 
empresas que quieran instalar
se en Albacete”.

Fernández aprovechó para 
criticar las actuaciones urbanís
ticas que se han llevado a cabo 
en Albacete durante los últi
mos 16 años, citando como 
ejemplo de algunas de ellas los 
planes parciales de Pryca, el 
de Eroski y el del Alto de los 
Molinos, así como “el desagui
sado del barrio Carretas”.

¿Dará el Plan solución al 
~ chalet ilegal de Sotos?

La solución a los asentamientos irregulares es uno de los 
temas que preocupa a los grupos de la oposición porque a 
su entender no está clara cuál es la solución que se les va 
a dar a las más de 7.000 construcciones ilegales que existen 
en el término municipal, entre ellas la del concejal de IU, 
Ramón Sotos, que en las últimas semanas ha salido a relucir 
de la mano del diputado del PP, Atanasio Ballesteros.

Sotos aseguró no sentirse orgulloso de ello, pero afirmó que 
su expediente está resuelto administrativamente e invitó a De 
Moya y a su “vocero” a llevarle a los tribunales si ven indicios 
de delito. De Moya, que tomó la palabra por alusiones, no 
tuvo inconveniente denominar la actitud de Sotos como “una 
chorizada”.

Al concejal socialista, Pedro 
Gómez Mora, le quedaron 
pocos ánimos para defender su 
moción relativa a la contabi
lidad de Expo Albacete, habida 
cuenta que de las cinco mocio
nes anteriores áólo una con
siguió salir adelante.

Gómez Mora comparó al 
equipo de gobierno con una 
pared de frontón en la que 
todas las propuestas de los gru
pos de la oposición rebotan.

El concejal socialista le dijo 
al alcalde que pese a lo que 
dijo cuando tomó posesión de 
su cargo, no está siendo “al
calde de todos”, ya que nin
guna de las propuestas que 
presentan los representantes 
de otros muchos miles de votos 
son tenidas en cuenta, pese a 
que muchas de ellas escapan 
de la confrontación política y 
tienen un carácter construc
tivo.

En este mismo sentido se 
pronunció en un punto ante
rior el portavoz socialista quien 
lamentó que el Grupo Popular 
no se deje convencer de sus 
sinrazones, convirtiendo en 
inútil y estéril la discusión.

Accesibilidad en los colegios

Haciendo un breve repaso 
de las mociones que fueron 
rechazadas por el Grupo Popu
lar, señalar en primer lugar la 
que defendió la concejala 
socialista Ana Quintanilla, y en 
la que solicitaba que el Ayun
tamiento promueva la accesi
bilidad en los centros educa
tivos que no contemplen en su 
arquitectura la eliminación de 
barreras, mediante la firma de 
convenios con el MEC y la 
Junta, para que en un plazo 
de dos años todos los centros 
dispongan de accesos practica
bles para personas con disca
pacidad física.

La misma mala suerte corrió 
la moción socialista en la que 
se proponía al Pleno la adhe
sión del Ayuntamiento a la 
Red de Teatros de Castilla-La 
Mancha.

El concejal de Cultura 
Manuel Vasco tachó de “cha
puza” la propuesta señalando 
que “hasta los propios miem
bros de su grupo han aban
donado el salón”. Y en cuanto 
al fondo de la moción, Vasco 
explicó que la Orden de la Jun
ta que regula la Red de Tea
tros es poco democrática por
que los ayuntamientos tienen 
muchos deberes y obligaciones, 
pero pocos derechos y escasa 
representación.

De igual forma, tampoco 
prosperó la moción de la socia
lista Aurora Zárate en la que 
proponía la creación de un 
Consejo Asesor de Feria y 
Fiestas, aunque la ponente 
intentó explicar que aunque ya 
existe una Comisión de Feria 
“lo que abunda no daña”.

Con respecto a Expo Alba
cete, tampoco el equipo de 
gobierno considera que haya 
que aclarar nada.

M.C.D.2022
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Por considerar que está sumamente probado que la “imperiosa ursencia” no tiene ya justificación

IU recurrirá el procedimiento para la 1^ 
construcción de la piscina de La Pulgoso

E.P. equipo de gobierno que “des-

Ante la negativa del Grupo 
Popular a revocar el acuerdo 
plenario referido a la adjudi
cación del contrato de cons
trucción de una piscina en La 
Pulgosa por el procedimiento 
de imperiosa urgencia, el por
tavoz de IU, José Eduardo 
Martínez Valero, anunció que 
su grupo llevará también este 
asunto a los tribunales.

Martínez Valero lamentó 
que este tema venga a sumarse 
al resto de recursos ya pre
sentados, pero argumentó que 
es inadmisible que el Ayunta
miento caiga en la práctica de 
no respetar los procedimientos 
formales, actuando en base a 
los criterios de quien gobierna.

El portavoz de IU hizo esta 
intervención a propósito de 
una moción en la que solicitaba. 
del Pleno que, puesto que ya 
no está justificada la urgencia, 
y mucho menos la imperiosa 
urgencia, anulara el procedi
miento iniciado con tanta prisa 
para adjudicar el contrato de 
construcción y la explotación 
de una piscina en La Pulgosa.

Martínez Valero pidió al

pués del ridículo que han 
hecho al no tener la piscina 
para este verano tal y como 
anunciaron, hagamos las cosas 
bien”.

Sin embargo, al concejal de 
Urbanismo y portavoz del Gru
po Popular no le convencieron 
los argumentos del portavoz de 
IU señalando que “efectiva
mente podíamos iniciar un 
nuevo procedimiento, pero no 
vamos a hacerlo porque ya hay 
uno iniciado y sólo hay una 
empresa que esté dispuesta a 
hacerlo”.

Martínez Valero indicó que 
la diferencia entre el concurso 
que se convocó hace unos 
meses y el que se podría con
vocar ahora es que ya no existe 
la imperiosa urgencia y los pla
zos podrían ser asumibles por 
cualquier otra empresa.

En cuanto al retraso que lle
va el procedimiento hasta el 
punto de que las obras todavía 
no han comenzado, el concejal 
de Urbanismo señaló que se 
ha demorado porque la empre
sa no había presentado el pro
yecto de ejecución y que una 
vez presentado, el técnico que

IS

lU anunció que presentará un nuevo recurso contra una decisión del equipo de gobierno. JESUS MORENÍ

1

tenía que informar estaba de 
vacaciones, a lo que el por
tavoz de IU contestó que “pa

La Confederación les acusa de “obrar dictatorialmente”

rece mentira que sea usted 
concejal de Urbanismo y no 
sepa que para conceder una
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La Junta Directiva de FEDA ‘‘adoptará 
medidas” ante las acusaciones de FAEPA

LT

FEDA afirma que en la 
próxima reunión de la Junta 
Directiva, ante la gravedad que 
revisten las manifestaciones de 
FAEPA, éstas serán sometidas 
a su consideración para que 
sea este órgano de gobierno 
el que adopte todas las medi
das que correspondan.

FAEPA solicitó el miércoles 
la dimisión del presidente y Sel 
secretario de FEDA a través 
de una nota de prensa. La 
Confederación de Empresarios 
de Albacete, a través de su 
Comité Ejecutivo quiere hacer 
las siguientes puntualizaciones 
respecto a éstas declaraciones:

En primer lugar, FEDA 
señala que las declaraciones 
realizadas respecto al proceso 
de integración en dicha patro
nal revelan un profundo des
conocimiento de los Estatutos 
de la Confederación ya que no 
corresponde a la Junta Direc
tiva sino al Comité Ejecutivo 
la valoración de las solicitudes 
de integración. FEDA afirma, 
a través de una nota de prensa, 
que “cualquier negociación de 
integración debe plantearse a 
través de contactos directos y 
personalizados, no mediante 
proclamas unilaterales emiti
das desde los medios de comu
nicación”.

“Este tipo de actitudes sí 

responde a formas dictatoriales 
de obrar, por cuanto se pre
tende que la organización que 
ostenta la representación de 
los empresarios de Albacete 
pase inexorablemente por el 
aro de unas exigencias presen
tadas a través de unos medios 
de comunicación de una mane
ra sesgada y sin decir toda la 
verdad sobre sus pretensio
nes”.

Integración

FEDA explica que resulta 
difícil integrar a asociaciones 
que ya están integradas o que 
ya están representadas en la 
Junta Directiva por asociacio
nes sectoriales, “de las que 
nunca han querido formar 
parte”.

Por otro lado, la Confede
ración de Empresarios niega 
rotundamente que estén inten
tando desunir al empresariado 
de Albacete según afirma 
FAEPA, “hecho del que, lógi
camente, no aportan ningún 
tipo de prueba. Por otra parte, 
la supuesta lucha por la unidad 
del empresariado de Albacete 
que esta organización dice 
mantener, no puede entender
se bajo las premisas de impo
sición unilateral de unas deter
minadas condiciones de inte
gración (concretamente, una 
cuota de 5.000 pesetas al mes). 

sino que trasluce un cierto 
interés de dinamitar la orga
nización desde dentro”.

FEDA recuerda que la ges
tión del actual Comité Ejecu
tivo fue refrendada por más 
de 160 de los compromisarios 
asistentes a la última Asamblea 
General, frente a los 7 que 
votaron en contra. “Cuatro de 
estos últimos compromisarios 
fueron admitidos en la Asam
blea a pesar de que su desi- 
ganación se produjo fuera de 
plazo, con el fin de que este 
hecho no les impidiera expre
sar su opinión. En estos ámbi
tos es donde debe demostrarse 
el talante democrático de una 
organización y no mediante 
demagogias gratuitas”.

Intereses empresariales

La Confederación 
Empresarios aclara que 
programa que presentó 
actual Comité Ejecutivo 

de 
del 

el 
de

Feda en las últimas elecciones 
no tiene ningún fin concreto 
particular, “como pretenden 
insidiosamente insinuar dichos 
dirigentes, salvo defender los 
intereses del empresariado de 
Albacete. Más valdría que acla
rasen si su verdadera intención 
y la de los que les amparan 
no es otra que acceder por vías 
no democráticas a puestos de 
responsabilidad para los que

.; ani

El presidente de FEDA, José Manuel Martínez.

no han tenido el valor de pre
sentarse a unas elecciones, 
olvidando los resultados de la 
última Asamblea General”.

La nota de prensa continúa 
diciendo que la representación 
legítima de los intereses 
empresariales no se consigue 
mediante comunicados de 
prensa, sino que establece la 
legislación vigente y la juris
prudencia, a través de la par
ticipación en la negociación 
colectiva provincial, la repre
sentación institucional ante los 
órganos de la Administración 
y aportando proyectos y solu
ciones en beneficio de todos 
los empresarios de Albacete.

Igualmente, recuerdan que 
el Comité Ejecutivo de FEDA 
no sólo apoya las gestiones de 
su presidente, sino que se sien
te totalmente solidario con el 
mismo y con la actuación del

sei 
f* 

el
en 

secretario general de la Con-b 
federación, “que por supuesto| 
no está sometido a los oscuros! 
intereses de aquéllos que nob 
habiendo querido nunca la uni'| 
dad de los empresarios, se lle-| 
nan la boca de este concepto.| 
sin llegar a ninguna concreción! 
práctica y sin hacer uso de lospí 
instrumentos estatutaríamentít 
reglados para este fin”. 1

Con este comunicado, FeM-- 
dice poner fin fin a cualqui*^L 
manifestación que se produzPP 
al respecto fuera de los ámbir 
tos normales de negociación Ír 
diálogo, por cuanto no quierfl 
seguir colaborando como ele* 
mentó publicitario gratuito óí, 
“aquéllos que lo único que han! 
demostrado es una apetencinf- 
antidemocrática de ocupáis 
puestos de representación qn^í? 
los empresarios de Albacete^, 
jamás les han otorgado”. ^
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Y E¡ concejal se reunirá hoy en Madrid con los empresarios para “nesociá r” sobre los carteles de la Feria

Antonio Rodríguez se hace cargo 
Me nuevo de los Asuntos Taurinos

Pedro J. GARCIA

K Antonio Rodríguez, concejal 
Kdel gurpo no adscrito, será de 

nuevo el encargado de los 
■lAsuntos Tuarinos del Ayunta- 
■Imiento de Albacete. Así lo 
^«decidió el equipo de Gobierno 
Wde! PP y se trata de una reso- 
J|lución de la alcaldía que se 

rubricó ayer.
El hasta ahora responsble de 

apeste apartado, Juan Carlos 
López Garrido, anunció ayer 

rueda de prensa este cani- 
bio y señaló que la gestión de 

;.■ Antonio Rodríguez “todavía 
, #será mejor que en su etapa 

anterior y mantendrá la cate- 
Lgoría de la plaza de Albacete 
Aporque es un hombre con 
^experiencia”.

También señaló que el Par
tido Popular no se ha definido 
en cuanto a su afiliación, “pero 
ha visto bien que el alcalde 
delegue en mí, aunque yo sigo 
en el grupo de no adscritos”.

Juan Carlos López Garrido 
indicó que el motivo de este 
eambio al frente de los asuntos 
taurinos se debe “a una deci
sión del equipo de Gobierno 
con el visto bueno del partido. 
Yo asumía diversas áreas de 
mucha responsabilidad y era 
un gran volumen de trabajo. 
Ese ha sido uno de los motivos, 
junto con que Antonio está 
sobradamente preparado para 
llevar esta área”.

Entrevista con los Lozano

II 
1 1 
1 1

1 i S 
1*1

■y

Juan Carlos López, junto a Antonio Rodríguez, quien se hará de nuevo cargo de los Asuntos Taurinos. JESUS moreno

Momento delicado

1
 Antonio Rodríguez indicó 
en su presentación como nuevo 
encargado de los asuntos tan- 

Trinos que llega a este cargo 
REwi^’^ ^^^ momento delicado “por 

F la valoración y decisión de que 
los carteles se arreglen porque 

P^Hconsidero que son flojos y 
^testan poco rematados. Se nota 

Lque no se han esforzado 
Í mucho, sobre todo teniendo en 

— ¡cuenta la categoría de los her- 
imanos Lozano”.

Sobre su gestión indicó que 
í será de continuidad respecto 
r a la labor que desarrolló 

durante su anterior etapa en 
el cargo, tal y como anunció 

r en la campaña electoral, y que 
fue aproximadamente de un 

| año.

Antonio Rodríguez también 
indicó que mañana se despla
zará a Madrid a negociar con 
los empresarios del coso alba
ceteño “con el fin de poder 
arreglar esos carteles”. Rodrí
guez se mostró optimista 
comentando que “otros años 
ha habido problemas con otras 
empresas, pero al final se han 
solventado positivamente”.

El nuevo concejal de festejos 
indicó que “con dos o tres 
modificaciones en cuanto a 
toreros y ganaderías podemos 
quedar contentas todas las par
tes; Ayuntamiento, empresa y 
aficionados”.

Difícultades

Respecto a estos cambios 
indicó que “es difícil porque 
los toreros tienen unas fechas

complicadas”, pero señaló 
algunos de los posibles cam
bios. “Pienso que dos tardes 
para el colombiano César Rin
cón y Vicente Barrera son 
excesivas porque no han dicho 
tanto en Albacete como para 
eso. También pienso que la 
corrida de rejones es floja, 
sobre todo, dudosa la presencia 
de los hermanos Domecq tras 
lo realizado aquí el año pasa
do”.

Antonio Rodríguez afirmó 
que lo que se pretende con 
esta conversación con la 
empresa para realizar algunos 
cambios en los carteles “es dar 
categoría a la plaza de Alba
cete porque nos parece el ciclo 
peor rematado en muchos 
años”.

jw
;

PODRA HACER REALIDAD SU SUEÑO 
DE VIVIR PLENAMENTE INDEPENDIENTE 

URBANIZACION MONTESOL 
52 PARCELAS 

LA FELIPA
Podrá elegir:
* Adquirir únicamente su parcela (457 m^ mínimo) al precio 
de 2.000.000 ptas. + I.V.A.

* 0 su chalet más garaje y parcela (457 m^ mínimo) 
a precio de coste 

TODO CON LA MEJOR FINANCIACION

EL TELÉFONO 

DE LA ESPERANZA, 
UNA RESPUESTA 

AL HOMBRE EN CRISIS

Tino: 52 34 34

Telefono DE LA ESPERANZA 

CASTILLA LA MANCHA

"DECORIMA 
LA GINETA"

ACUERDO de DISOLUCION 
acordado en Junta General 
Extraordinaria de fecha 13 de 
Julio de 1997.
La Gineta, a 13 de Julio de 1997 

EL PRESIDENTE

COMUNICACION:
Según acuerdo de la Junta 
General celebrada el 20 de 
Mayo de 1997, la sociedad 
“COMERCIAL DE PIENSOS 
ALBACETE, S.A.”, ha cam
biado su domicilio social, 
quedando fijado en la calle 
Marqués de Villores, n^ 26 de 
Albacete.

BUUinANTI 
LOS 7^^LINOS

Cerrado por vacaciones 
del 1 al 18 de agosto, 

ambos inclusive.

PROMOTOR: Bernabé Briones Fernández 
VENTA: En Restaurante “EL CORDERO” 
La Felipa, Telf. 26 20 06

DIEZ ULTIMAS PARCELAS

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

JARDIN Y \ 
ZONA DEPOI

^ CARRIL DE SERVICIO
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Los expertos del INSALUD han ofrecido una serie de consejos ante accidentes de tráfico. JESUS MORENO

Consejos de colaboración a los 
ciudadanos en caso de accidente

I Expertos del INSALUD apuntan recomendaciones para personas involucradas en accidentes

L Casi medio millón de per- 
1 sonas pasan cada año por los 
í servicios de urgencias de los 
l Hospitales del INSALUD en 

Castilla-La Mancha, de las cua- 
r les un buen porcentaje provie- 
L nen de accidentes de tráfico 
E cuyo escenario son las carre- 
K teras y vías de la región, 
f Durante 1996, los servicios 
I sanitarios de urgencias del 
t INSALUD han tenido que 
f- intervenir en un total de 3.494 
r accidentes que han arrojado 
K una cifra de 6.368 víctimas y 
y 406 muertos, según datos de 
L ia Dirección General de Trá- 

lico.
1 Los accidentes de circula- 
L Que se producen en Cas- 
1 tilla-La Mancha son de elevada 
E según refleja el Plan 
E Nacional de Seguridad Vial. 
K' Ante estas realidades, y con 
t ^otivo de la operación salida 

vacaciones en agosto, exper- 
tos en urgencias del INSALUD 
apuntan algunos consejos des- 
tinados a aquellos ciudadanos 
Que se vean involucrados o 

j sean los primeros en llegar a 
Un accidente.

L- Detenerse, salvo que 
uya ya otras personas o pro- 
osionales ayudando. Si va a 

Purar, garantice su propia 
oguridad y la de los vehículos 

Circulantes.
2 .- Salvo peligro inminente

I^ de incendio, realice una rápida
valoración de la situación; 
número de heridos, impresión 
de gravedad de los mismos, etc. 
Desconecte el motor del vehí
culo siniestrado.

3 .- Comunique el accidente 
y solicite ayuda profesional lo 
antes posible. Para ello debe 
informar sobre localización, 
tipo de vía, punto kilométrico, 
sentido de la marcha, referen
cia más cercana, vehículos 
afectados, etc. Lo más práctico 
es utilizar los postes de socorro 
(autopistas y autovías), teléfo
nos móviles (conviene progra- 

► Comenzó la ^‘operación 1-

de agosto^^ sin atascos

La operación “Primero de
agosto”, durante la que se pre
vén quince millones de despla
zamientos de vehículos al 
comienzo de las vacaciones, se 
puso en marcha ayer a las 15 
horas de ayer jueves sin que, 
una hora y media después, se 
registrara ningún problema de 
circulación.

Minutos después de las 
16;30, el único punto conflic
tivo era un tramo de tres kiló- 
metros de circulación lenta y el teléfono 900 123 505.

mar algún número de ayuda 
de referencia nacional) o acu
dir al punto habitado más cer
cano, donde conocerán los ser
vicios de ayudas locales.

4 .- Mientras llega la ayuda 
especializada señalice adecua
damente la situación del acci
dente, especialmente si está 
ubicado en una vía rápida o 
con poca visibilidad, siga las 
instrucciones concretas que 
haya podido recibir de las 
autoridades.

5 .- Mantenga la serenidad a 
pesar de lo dramático del 
accidente. 

]^ con paradas esporádicas en la
carretera de Valencia, a la altu
ra de Minglanilla (Cuenca).

La Dirección General de 
Tráfico puso en marcha a las 
tres de la tarde un operativo 
especial que finalizará a las 
24;00 horas del próximo 
domingo para controlar los 
quince millones de desplaza
mientos de vehículos que se 
prevén con motivo del comien
zo de las vacaciones del mes 
de agosto. Los conductores 
podrán obtener información en

6 .- Si hay accidentes de 
diversa gravedad divídanse el 
trabajo.

7 .- Si no tiene conocimientos 
sanitarios sólidos no tome nin
gún tipo de iniciativa asisten
cial en los accidentados que 
estén inconscientes, atrapados 
o que no puedan valerse por 
sí mismos; limítese a acompa
ñados, tranquilizarlos e infor
marles de que la ayuda está 
en camino.

Es muy difícil que un acci
dentado grave se beneficie de 
la actuación sanitaria de una 
persona no entrenada y sin 
medios. Por el contrario existe 
un riesgo real de agravar las 
lesiones del accidentado en el 
transcurso de una manipula
ción anómala. Por ello la mejor 
actuación consiste en mante
nerse atento a la evolución del 
enfermo pero sin intervenir 
directamente hasta que llegue 
la ayuda experta.

8 .- También es conveniente 
acompañar y tranquilizar a las 
personas que estén aparente
mente sanas, pero que pueden 
estar confusos o desorientados.

9 .- Preste especial atención 
a los niños, acompáñelos e 
intente apartarles de los acci
dentes graves (si los niños 
están heridos limítese a acom
pañados, pero no los mueva).

10 .- Cuando llegue la auto
ridad y los servicios sanitarios 
póngase a su disposición por 
si hiciera falta ayuda; en caso 
contrario no -curiosee a su 
alrededor.

El roblense Santos 
García Catalán, 
nuevo director de 
TV Burgos y 
CableBurgos

LI

Santos García Catalán ha 
sido nombrado director de TV 
Burgos y CableBurgos, del gru
po Retecal. García Catalán, 
nacido en Villarrobledo (Alba
cete) hace 49 años, procede del 
mundo de la radio y ha per
manecido en Valladolid desde 
1987. En la capital de Castilla 
y León ha' desempeñado las 
tareas de director regional de 
Antena 3 de radio y de la 
Cadena Ser durante los últimos 
diez años. Con anterioridad 
fue director de las emisoras de 
Antena 3 de radio de Villa- 
nueva'de la Serena- Don Beni
to (Badajoz) y Cáceres. Al 
margen de los trabajos radio
fónicos y gerenciales en la 
radio ha sido gerente profe
sional de fútbol en el Albacete 
Balompié y Calvo Sotelo C.F. 
durante los años 1981 a 1984.

FETE-UGT babla 
de “expectativas 
oscuras e 
insolidarias” en 
educación

FETE-UGT ha remitido un 
comunicado de prensa en el 
que se habla sobre la educa
ción y en el que se dice lo 
siguiente:

“A la vista de unos nuevos 
presupuestos restrictivos, las 
expectativas sobre el futuro de 
la educación en nuestro país 
cada vez se vuelven más oscu
ras e insolidarias, a pesar de 
las declaraciones/globos sonda 
de la nefasta ministra Aguirre 
que venimos padeciendo. Pre
sentar como un logro el posible 
incremento presupuestario del 
5% resulta sarcástico en cuan
to:

- Se parte del presupuesto 
de 1996, caracterizado por los 
recortes producidos y por una 
merma real de los servicios 
educativos prestados.

- No se considera la subida 
del IPC de 1996 y 1997.

- Casi un 3% será absorbido 
por el incremento natural de 
los gastos corrientes.

- El restante 2% de incre
mento resulta ridículo, si se 
quieren afrontar las necesida
des presupuestarias de 2 años 
de implantación de la Reforma 
Educativa.

- Continuamos por debajo 
del 4% del PIB para gastos 
de educación, cuando debiera 
ser, al menos, del 6%, media 
de los países de nuestro entor
no socioeconómico.

Por otra parte, las manifes
taciones gubernamentales 
sobre su negativa a atender 
deudas históricas convierten el 
tema de las transferencias edu
cativas en un regalo envene
nado, que mantedría a Casti
lla-La Mancha en una situación 
discriminada”.

M.C.D.2022
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El delesado del Gobierno resalta la alta tasa de crecimiento de nuestra resión Pidén al delegado E

Moro aboga por fomentar las 
vocaciones empresariales

LT

El delegado del Gobierno en 
la región, Carlos Moro, ha 
manifestado que hay que pro
mover y desarrollar las voca
ciones empresariales, “pues 
Castilla-la Mancha es una 
comunidad donde la tasa de 
crecimiento económico es de 
las más altas de España”.

En este sentido. Moro indicó 
que las vocaciones empresaria
les “no surgen, hay que pro
moverías, por lo que hemos 
hablado de fórmulas de cola
boración entre las diferentes 
áreas de la administración del 
Estado en el ámbito del tra
bajo, de la economía, de la 
información y de la colabora
ción”.

El delegado del Gobierno en 
la región recibió ayer en Tole
do al presidente de la Fede
ración de Jóvenes Empresarios 
de Castilla-la Mancha, Antonio 
Sánchez Migallón, al tesorero 
de la Federación y presidente 
de la de Guadalajara, Eduardo 
Barrera Prieto y al gerente de 
la Federación de Albacete, 
Javier Sánchez.

Una región con oportunidades

Así,. Moro también señaló 
que las nuevas infraestructuras 
que se están desarrollando en 
Castilla-La Mancha “permiti
rán que sea una región con 
muchas oportunidades, donde 
hay un campo de trabajo muy 
importante de cara al futuro, 
por lo que será la comunidad 
sorpresa importante para el 
siglo XXI”.

Federaciones provinciales de UGT 
contra el secretario Rufino Galiano

Varias federaciones provin
ciales de la UGT han remitido 
un comunicado de prensa en 
el que se dice lo siguiente:

“En relación con el Comité 
Provincial extraordinario de 
UGT celebrado el pasado día 
21 y con las declaraciones rea
lizadas por Rufino Galiano en 
diversos periódicos y emisoras, 
las Federaciones provinciales 
de Metal, FEMCA, Alimenta
ción, FES, FETESE, FETE y 
FSP consideramos pertinente 
hacer públicas las siguientes 
puntualizaciones:

1®.- En el referido Comité 
extraordinario se impuso una 
decisión en base a un escrito 
del secretario confederal de 
Organización, y no se permitió 
el más mínimo debate sobre 
las posibles causas de la crisis 
existente en la UGT de esta 
provincia. Las referidas Fede

Carlos Moro a favor de fomentar fórmulas para desarrollar las vocaciones empresariales en la comunidad.

Además, Moro destacó 
como papel “muy importante” 
de la federación el animar a 
la juventud para que conozcan 
lo que es la empresa, tras lo 
que señaló la importancia de 
las prácticas en las empresas 
dentro del ámbito de la for
mación profesional.

“Sin embargo -agregó-, los 
jóvenes empresarios necesitan 
apoyos en materia de servicios, 
por lo que hemos ofrecido toda 
nuestra colaboración, aunque 
también requieren el de las ins
tituciones económicas para. 

raciones consideramos que la 
interpretación realizada resulta 
contradictoria con otros acuer
dos y resoluciones que deter
minan una decisión distinta de 
la dictada.

2®.- De lo antedicho, se 
deduce el nulo interés de la 
autoproclamada Ejecutiva en 
funciones en propiciar el deba
te y la participación, así como 
la carencia de garantías demo
cráticas, por lo que manifes
tamos nuestro deseo de que 
se vele por la pureza del pro
ceso congresual que culminará 
el próximo 18 de octubre.

3- .- Nos resulta sorprenden
te y dolorosa la “huida hacia 
delante” que ha emprendido 
el compañero Rufino Galiano 
con su campaña de declara
ciones, absolutamente victimis
ta y manipuladora, lo que está 
generando efectos negativos 
para el sindicalismo, en gene
ral, y para la UGT, en par

así, tener cubiertas las garan
tías a la hora de demandar cré
ditos”, matizó.

Por su parte, el presidente 
de la Federación Antonio Sán
chez Migallón, señaló como 
objetivo “promover las voca
ciones empresariales y ayudar 
a los que ya tienen constituida 
la empresa, que es el razona
miento por el que nos surtimos 
de asociados para ir avanzan
do”.

Sánchez Migallón indicó que 
“quizás lo más importante para 
nosotros son los convenios o 

ticular, dado su talante desca
lificador de compañeros/com- 
pañeras de amplia experiencia 
sindical. Su táctica de remo- 
delación de lo real, la actitud 
de suspicacia, el autoritarismo 
y la intolerancia, la falsedad 
de juicio, en suma, sólo la 
entendemos desde la patología.

Despidos

4®.- En cuanto al despido 
de cuatro compañeros, no 
creemos que solvente los pro
blemas económicos de la UGT 
provincial, pues tres despedi
dos no perciben su sueldo de 
la misma y la única compañera 
que lo hace es la que tiene 
más bajo salario. Por tanto, 
puede considerarse bastante 
más real la hipótesis de la “de
puración” que la del “recorte 
económico”.

5®.- Respecto a las “causas” 
aducidas por Rufino Galiano 

posibilidades que podamos 
tener con escuelas-taller, ins
titutos de formación provisio
nal y con la Universidad, de 
manera que el objetivo prio
ritario, que es el de promo
cionar las vocaciones empre
sariales, tenga su efecto”.

En este sentido, agregp que 
“las prácticas en nuestras 
empresas hacen que el tejido 
empresarial en Castilla-La 
Mancha crezca para tener una 
región realmente competitiva, 
que probablemete y ojalá que 
sea la mejor en el siglo XXI”. 

para el despido de los respon
sables del P.O.S.I. (“no están 
de acuerdo la mayoría de las 
Federaciones” y “no son efec
tivos, no ofrecen resultados”), 
constituyen otra clara manipu
lación de la realidad, pues de 
todas las federaciones afecta
das, sólo dos se han expresado 
en tal sentido y, según los datos 
existentes, en el periodo que 
han tenido posibilidades y 
movilidad, la UGT es el Sin
dicato que más delegados sacó 
en los procesos electorales 
habidos.

6- .- Por nuestra parte, sólo 
queremos destacar que única
mente pretendemos una UGT 
democráticá, participativa y 
económicamente saneada, con 
una dirección apegada a la rea
lidad, en la que los intereses 
generales de la clase trabaja
dora prevalezcan sobre cual
quier tipo de expectativas per
sonales y espurias”.

del Gobierno que : -r 
interceda a favor deí t 
trabajadores j *
inmigrantes

UGT de Castilla-la Mancha 
hizo ayer un llamamiento al 
delegado del Gobierno en la 
región, Carlos Moro, para que 
interceda en favor de los tra
bajadores inmigrantes y solicite 
al Gobierno central que man-i 
tenga abierto el Proceso de 
Contingentes hasta el próximo! 
31 de diciembre.

El responsable del área^ 
regional de Migraciones de 
UGT, Fernando Garrido, indi-i 
có que el Proceso de Contin! 
gentes, cuyo objetivo es lega
lizar la situación laboral del. 
15.000 inmigrantes en toda^ 
España, no debe ser cerrado’ 
este mes, ya que muchos dej 
los interesados no han tenidos 
tiempo de presentar sus soli
citudes. 1

Garrido recordó que el Con-Í 
sejo de Ministros acordó man-f 
tener abierto el plazo de pre-S 
sentación de solicitudes de per-1 
miso de trabajo y residencia); 
hasta finales de año, a menos) 
que sq cubriera antes el Con-i. 
tingente asignado, “condición 
ésta que no se cumple, por lol 
que no debe cerrarse el Pro-| 
ceso”. f

Según los datos facilitados 
por UGT, de las 42.000 soli-l 
citudes presentadas hasta mayoí 
en todo el país sólo 8.000 hani 
sido resueltas de forma favo- J 
rabie, por lo que quedan toda-¡| 
vía 7.000 plazas por conceder. 1

Respecto a Castilla-La Man-1 
cha, el contingente asignado 
para toda la región fue de 500^ 
plazas, las solicitudes presen-J 
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tadas han sido 769 y las plazas 
concedidas 189 (23 para Alba- 
cete; 43 para Ciudad Real; 29) j. 
para Cuenca; 29 para Guada-) y 
lajara, y 65 para Toledo). y

La Administración central ^ 
justifica su intención de cortar j^ 
el, proceso de asignación de L q 
permisos de trabajo en la gran F p 
cantidad de expedientes reci- • ¡^ 
bidos hasta al momento y en E 
el temor a que se produzca p 5, 
una avalancha de solicitudes en > q 
el -mes de agosto, debido a la p 
Operación Paso del Estrecho, 
argumentos que UGT conside- [’ 
ra “alarmistas”. q

Respecto a la intención del t 
Gobierno de acabar con la ven- T 
ta de contratos de trabajo fal- ? 
sos y otros fraudes. Garrido 
indicó que la mejor forma de ¡‘ 
evitar estos engaños hubiera i. 
sido la creación de comisiones, 
de seguimiento en cada pro- l- 
vincia, que permitieran denun-1, 
ciar a los estafadores. F

“Si se cierra el cupo ahora, jí 
-afirmó el responsable de 
UGT- la situación se va a com-, 
plicar mucho, ya que se con-' 
denará a muchos trabajadores m^ 
a seguir en una situación de : 
inseguridad jurídica y explota-:, 
ción”.

Ademas del mantenimiento 
del plazo previsto para el Pro
ceso de Contingentes, UGT 
reivindicá “una política seria 
de migraciones, la renovación 
de la Ley de Extranjería de 
1985 y que se solucionen las 
lagunas que existen en el regla
mento que la desarrolla”.
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EI objetivo es mantener el acuerdo hasta la convocatoria de elecciones y hacer un frente a la derecha

Tarazona firman un pacto de gobernabilidadal

B. LARIO

^ tes; y por último, el saneamien-

DE ASISTIR AL ACTO DEL
DIA EN ALBACETE

gL CALQR BE LA AMISTAS
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‘> 11 Viernes, 1
{97 Agosto de 1997

-¡ El PSOE y el Sector ortodoxo’ de lü en
ha

uel 
ral 
ite| 
m- 
de

de' 
di-t

ga-

El PSOE e IU en Tarazona 
de la Mancha firmaron ayer 
un pacto de gobernabilidad 
para los dos años que restan 
hasta la convocatoria de elec
ciones municipales que, ade
más de revelar la convergencia 
de la izquierda en el municipio, 
resulta especialmente significa
tivo puesto que IU de Tara-delij^l zona representa al sector “an-

do' 
dej 
dof 
)1Í-

é s 6 ¿'

10S^ 
m-í- 
ÓD:

ro-í

guitista” y la coyuntura general 
dictaminada desde la presiden
cia federal de IU no es en 
estos momentos de acerca
miento al PSOE.

En este sentido, Miguel 
Lucas, explicó que en IU desde 
las últimas elecciones munici
pales hay un acuerdo federal 
por el que para poder pactar 
con cualquier fuerza política en 
cualquier ayuntamiento se tie
nen que dar dos premisas: la 
primera, que exista un progra

los- 
)li- 
lyo 
lan 
zo- 
la- 
er.

do| d 

sasi

. ma de izquierdas, en sintonía 
' con el partido y la segunda, 

que la última palabra la tenga 
la Asamblea Local de IU. 
Lucas aseguró que esas dos 
condiciones se han dado en el 
caso de Tarazona, de donde 
ha salido de la convergencia 
de los programas de IU y 
PSOE el 90% del programa 

f rnunicipal. Asimismo, afirmó 
; que mayoritariamente en la 
i última Asamblea realizada se

apoyó este pacto!
Lucas afirmó que en otras 

291 localidades donde se ha inten-

ral 
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tado hacer otro tipo de pactos 
y las direcciones provinciales 
y regionales por más que han 
aconsejado otras cosas distintas 
no ha habido movilidad “por
que quien tiene la máxima res
ponsabilidad es la Asamblea 
local”.

El alcalde del municipio, el 
socialista Isaac López, apuntó 
que el deseo de las dos fuerzas 
políticas es mantener el pacto 
hasta Ias próximas elecciones, 
estableciendo “lo que nosotros 
queremos que sea el final y 
comienzo de siglo en Tarazo-

ira,, 
de r
m- 
Dn- 
res lu A 
de 
la-'.

:ito 
ro-

ría 
ión 
de 
las 
;la-

Los representantes de ambos grupos políticos se mostraron ayer confiados en mantener Io,s acuerdos. JESUS MORENO

na, esto es, que las fuerzas pro
gresistas estén por encima y 
aumentando su diferencia con 
las fuerzas conservadoras”.

En estos momentos, el 
Ayuntamiento en el municipio 
está compuesto por cinco con
cejales del PSOE, cinco con
cejales del PP y tres de IU. 
“Con los votos del PSOE e 
IU superamos en más de mil 
a los del PP y había que llegar 
a esta confluencia para evitar 
que se desaprovechen votos”, 
añadió el alcalde.

La Comisión de Gobierno 
se formará con el alcalde, y 
tres tenientes de alcalde. El 
primero será Vicente Tendero, 
de IU, el segundo y el tercero 
del PSOE, Julián Ruipérez y 
Gaspar Sánchez.

Las concejalías asumidas por 
IU serán las de Hacienda, Per
sonal, Juventud y Deporte y 
Medio Ambiente y del resto 
seguirá estando al frente del 
partido socialista.

V Cuatro bloques conforman 
^ la estrategia conjunta

Los aspectos concretos en 
los que se materializará este 
pacto pasan por cuatro bloques 
distintos, según explicó Vicente 
Tendero.

Uno relativo a la actuación 
ambiental, tanto en el aspecto 
rural como en la zona urbana; 
otro que se centraría en reju
venecer la infraestructura, 
antes de que quede anticuada 
y dotar al municipio de más 
zonas verdes; el tercero, dar 
un impulso al funcionamiento 
interno, a nivel de personal y 
relación con los contribuyen-

to de las cuentas aunque Tara- 
zona no es un pueblo muy 
endeudado.

Por otra parte, en los aspec
tos sociales y culturales se 
seguirá una línea continuista.

Trabajar en la concentración 
parcelaria y sobre todo en la 
expansión de regadíos son 
otros aspectos fundamentales 
en los que se incidirá.

Por su parte, Miguel Lucas, 
que no asume concejalía, se 
encargará de impulsar la pues
ta en marcha la Escuela Taller 
y la organización local del Plan 
PRODER.

“De Moya va a 
temblar con la 
convergencia de la 
izquierda en la 
provincia”

El secretario provincial de 
comunicación del PSOE, 
Rubén Torres, en una primera 
valoración de la Ejecutiva Pro
vincial sobre el pacto alcanza
do, afirmó que aunque no es 
la primera vez que se da un 
compromiso de gobernabilidad 
en la provincia entre el PSOE 
e IU, cualitativamente este 
pacto tiene un valor más 
importante debido a que ni la 
ejecutiva provincial del PSOE 
ha intervenido en el diseño del 
pacto, ni tampoco la direción 
provincial de IU. “Desde el 
punto de vista político, es muy 
importante que dos grupos 
municipales asuman el desafío 
de cerrar el paso a la derecha”, 
y añadió que “a partir de aho
ra, el presidente del PP, Emig
dio de Moya, va a empezar 
a temblar porque el proceso 
de convergencia de las fuerzas 
progresistas en la provincia no 
tiene marcha atrás”.

Por su parte, los represen
tantes del PSOE e IU en Tara
zona coincidieron en señalar 
que esa convergencia era más 
fácil en un municipio como 
Tarazona con una trayectoria 
progresista muy arraigada y 
donde la izquierda ha gober
nado desde las primeras elec
ciones democráticas.

Los representantes políticos 
no descartaron la presentación 
de listas únicas en las próximas 
elecciones, aunque afirmaron 
que todavía era muy pronto. 
“A nosotros nos gustaría que 
fuera así porque es más fácil 
y más económico preparar las 
elecciones, aunque por supues
to se tiene que debatir”, afirmó 
Miguel Lucas.

CflU€ GANOS, 21
Dirección Víctor y Cati

Rock americano 
en Villamalea

EI grupo Flizrn Flozm procedente de 
Las Vegas y los albaceteños NO! 

actuarán hoy en el local “El Vaticano” 
de la localidad de Villamalea, a las 12 

de la noche y con entrada gratuita. Cruzcámpo
Date el Gusto
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En septiembre los consumidores de Albacete podrán conocer el funcionamiento de la moneda única

Eroski continúa con la campaña 
informativa sobre el euro

ti

A partir de septiembre todos 
los hipermercados Eroski de 
las comunidades de Castilla-La 
Mancha, Andalucía, Aragón, 
Cataluña, Castilla y León, 
Extremadura, Madrid, Murcia, 
Navarra y Comunidad Valen
ciana se sumarán a la campaña 
informativa sobre el euro, en 
la cual los consumidores de 
estas comunidades podrán 
conocer todo lo relativo al fun
cionamiento de la moneda úni
ca europea.

Los consumidores vizcaínos 
y cántabros serán los primeros 
en conocer el funcionamiento 
real del euro a través de la 
experiencia que el Grupo Eros
ki pone en marcha durante dos 
semanas.

Ejemplos reales

La campaña consta de ejem
plos reales, con presencia de 
125 productos básicos de gran 
rotación, identificados con los 
precios en pesetas y su equi
valente en euros, y un equipo 
de monitores que se dirige a 
los consumidores interesados.

.1*1 .te» 
5

Eroski Albacete se suma a la campaña informativa sobre el euro.

facilitándoles información, 
para que de esta manera el 
consumidor se vaya familiari
zando con la nueva moneda 
única europea.

Todos los consumidores par
ticipantes podrán recabar más 
información sobre el euro y su 
funcionamiento en el propio 
stand informativo.

Asimismo, podrán manifes
tar su valoración de esta ini
ciativa y las posibles mejoras 
a incorporar para sucesivas 
campañas.

Hoy se reabre el 
coto intensivo de
pesca de 
Alcozarejos

LT

S<El coto intensivo de pesca! 
de Alcozarejos, que gestiona 
la Sociedad Deportiva de Pes. 
cadores “La Rueda de Cabrier 
de Villamalea en concesión 
desde el mes de febrero de 
este año, se reabre hoy viernes.

Por otra parte, la Sociedad; 
Deportiva de Pescadores “D 
Rueda de Gabriel” ha orga
nizado para el próximo domina 
go, día 10 de agosto, el Primer _ 
Concurso de Pesca Nacional de^ 
Trucha de Villamalea, con? x 
motivo de las Fiestas en honor M 
del Santísimo Cristo de
Misericordia.

El Concurso se celebrará en- 
el Coto de Pesca Intensivo de^^ 
Alcozarejos desde las 8,30 de,^^ < 
la mañana hasta las 13 horas,inci 
La cuota para los socios seríreñ 
de 2.000 pesetas, y deberán ins nie 
cribirse en el Coto hasta las^rea 
ocho del día del Concurso. Losi 
no socios deberán pagar 3.500, 
pesetas y podrán inscribirse eni 
la papelería “El Rincón” hasta! L 
las 22 horas del viernes 8 de®^ ’ 
agosto.

Se han establecido losP^si 
siguientes premios: el 1° seráregi 
de un trofeo y jamón, el 2®^®A 
de un trofeo y paletilla, y el^xcc 
3- de un trofeo y queso. Tam bos 
bién se han establecido cuatro,mei 
premios especiales de diversas arre 
categorías.

.ant( 
S

ACTVACIONES

* Actuaciones del Ballet de Cultura Negra de 
Recife (Brasil).

- El Consorcio de Servicios Culturales de Alba
cete ha organizado las siguientes actuaciones del 
Ballet de Cultura Negra de Recife: Valdeganga 
(3 de agosto), La Gineta (8 de agosto), Mahora 
(10 de agosto). El Bonillo (11 de agosto), Villal
gordo del Júcar (12 de agosto), Fuenteálamo (13 
de agosto), Ixzuza (14 de agosto), Alpera (15 de 
agosto), Villamalea (16 de agosto), Letur (19 de 
agosto), Tarazona de la Mancha (26 de agosto). 
Casas Ibáñez (27 de agosto). Elche de la Sierra 
(12 de septiembre) y Munera (22 de septiembre).

* El Consorcio de Servicios Culturales de Alba
cete ha programado las siguientes actuaciones del 
grupo brasileño Maracatú Nagao Pernambuco:

-Día 8 de agosto en Tiriez.
-Día 11 de agosto en Ossa de Montiel.
-Día 12 de agosto en Ontur.
-Día 19 de agosto en Riópar.

EXPOSICIONES

* LVIII Exposición Nacional de Artes Plásticas 
en Valdepeñas.

- Podrán participar en la misma todos los artistas 
nacionales y extranjeros residentes en España. Se 
admitirán obras de pintura y escultura, siendo de 
dos el número máximo de obras por participante. 
En la citada exposición habrá varios premios.

* Exposición de Sanguinas de Elías Cerdán, en 
el pub “La Máquina”.

- Hasta el 15 de julio.
* Muestra de acuarelas “De París a. La Mancha” 

de Sevilla Sáez.
- Del 1 al 10 de agosto en la Sala de Exposiciones 

de Caja Castilla-La Mancha, en horario de visita 
de 6 a 9 de la tarde y los festivos de 11 a 
de la mañana.

2

PROGRAMACION DE VERANO CULTURAL

Guía

- Día 2 de agosto, actuación de “Ella baila Sola”, 
a las once de la noche, en la Caseta de los 
Jardinillos.

- Día 5 de agosto, proyección de la película 
“Jerry Maguire”, a las once de la noche en la 
Caseta de los Jardinillos.

- Día 6 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Abuela Santa Ana”, en la Caseta de los Jardinillos, 
a las once de la noche.

- Día 7 de agosto, actuación de la Unión Musical 
“San Pedro Mortero”, en el Parque de 
Sánchez, a las ocho y media de la tarde.

- Día 12 de agosto, a las once de 
proyección de la película “Escándalo 
Flint”, en la Caseta.

Abelardo

la noche, 
de Larry

- Día 13 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Magisterio”, a las once de la noche, en la Caseta.

(Las localidades para el cine se podrán adquirir 
en las taquillas de la Caseta a partir de las nueve 
de la noche y para el Concierto de Ella Baila 
Sola, a partir del día 2, en la Sección de Cultura 
del Ayuntamiento de 10 a 13,30 horas).

CONCURSOS

* VIII Concurso literario Juan J. García Car
bonell sobre “La navaja de Albacete”.

- Por octavo año consecutivo APRECU convoca 
el concurso literario Juan José García Caebonell 
sobre “La navaja de Albacete” con el deseo de 
estimular la actividad literaria y profundizar en 
el sentido humano de esa joya de nuestra artesanía 
y tradición.

Los trabajos serán en prosa, relatos o ensayos 
sobre la navaja y la importancia que reviste, en 
el trabajo, en la industria, en el hogar, y en cualquier 
otro aspecto, bajo el enfoque de un hecho o acon
tecer humano, que sirva y dignifique el uso de 
esta herramienta.

Para trabajos en verso, poemas sobre la navaja 
y sus aspectos antes relacionados.

En cuanto a la extensión, para prosa tendrán 
un máximo de diez folios a doble espacio, y su 
tema será libre del marco de la base anterior. 

Para la poesía la extensión será de cinco folios 
con las mismas circunstancias de doble espacio 
y libertad de tema y metro, incluido el verso libre.

L>os trabajos deberán ser inéditos, presentados 
por duplicado, sin firma ni señal que indique su 
autor, en un sobre dirigido a Aprecu, Polígono 
Campollano, calle E, número 33 B, 1-.

En el encabezamiento de los trabajos se con
signará el título de relato y, al final, un lema 
en sustitución de la firma, acompañando un sobre 
cerrado que en el exterior tendrá el título y el 
lema, y en el interior el nombre, domicilio, ciudad 
y teléfono del autor.

El concurso sobre la navaja estará dotado por 
cada clase de trabajos, de prosa y verso, con un 
primer premio de 80.000 pesetas y un accésit que 
recibirá diploma y una navaja de artesanía.

EL concurso será resuelto por un jurado de 
escritores albacetenses, presidido por el presidente 
de Aprecu o persona en quien delegue, actuando 
de secretario el mismo de la Asociación.

Lx)s trabajos podrán ser presentados hasta el 
día 20 de agosto del año en curso, en cuya pres
cripción se incluye la entrega por correo, y el fallo 
se hará público en los cinco primeros días de sep
tiembre. Los autores no premiados podrán recoger 
sus trabajos en las oficinas de Aprecu, del 19 de 
septiembre al 31 de octubre de este año.

El primer premio, de cada clase de trabajos, 
podrá declararse desierto o dividirse en dos 
premios.
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* Punto de Información Cultural (PIC) de la 
Junta de Comunidades. Consejería de Educación 
y Cultura.

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 14 
horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca Pública del Estado, San José 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454.

* En la sección del Libro, Archivos y Biliotecas 
de la Delegación de Educación y Cultura, en el 
teléfono 215012.
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► La Unión de Pequeños 
Agricultores realiza un balance 
satisfactorio en su último anuario 
de la pasada campaña agrícola en 
Castilla-La Mancha

jSegún el último anuario editado por la UPA
ona

^Buenos resultados
lagricolas en la región
1 cu, ^^La Unión de Pequeños Agricultores ha realizado un balan- 
1 de^e de la pasada campaña agrícola en Castilla-La Mancha, 
ra^incluido en un nuevo anuario, publicación que ha sido 
ienreformada y donde se incluye además del tradicional infor- 
insme socioecónomico de la agricultura española que viene 
^^^'realizando desde 1994, un bloque de análisis y contenidos

LoS'
Miguel Angel CATALAN500. 

; ení
asta: La vuelta a la normalidad

nota más destacada delde-es la
balance realizado sobre la 

iQspasada campaña agrícola en la 
5eráregión según la Unión de

2®Pequeños Agricultores, con la 
f eiexcepción de la evolución de 
ani-los cultivos leñosos, especial- 
itropiente, el viñedo, que siguió 
rsasiíirrastrando los efectos perni

ciosos de la sequía de los años 
^¡anteriores.

Según los datos de la UPA 
la producción total agraria en 
Castilla-La Mancha el año 
pasado se incrementó en cerca 
de un 40% respecto a la cam- 

j y paña anterior.

Cereales

Respecto a la evolución de 
las principales producciones se 
destaca la buena campaña de 
cereal obtenida, con resultados 
jinuy superiores a los de años 
¡anteriores.

De esta forma la producción 
de cebada ascendió a 2,6 milo- 
nes de toneladas, lo que repre
senta, un incremento de un 
305% respecto a 1995.

Del mismo modo la produ
ción de trigo triplicó sus resul
tados con una cosecha de 
^00.600 toneladas y el aumento 
’del maíz alcanzó un 20% res
pecto a la campaña anterior 
eon un volumen de 508.000 
toneladas.

Por último la avena superó 
su mala temporada con una 
cosecha de 195.000 toneladas 
®n Castilla-La Mancha.

yiñedo

Por otra parte el viñedo, 
aunque sorprendió por su 
apacidad de recuperación tras 
os años de sequía padecidos, 
a vendimia como no podía ser 
c otra manera estuvo por 
® ujo de producción de la 

^^oional, aunque en 
re ación con los datos de la 
campaña anterior, los resulta

os fueron muy destacados. 
n este sentido señalar que 

producción de uva en 1996 
i rnillones de tone-

en Castilla-La Mancha, 
doble que en la anterior

Nuevo anuario de UPA.

UNA NUEVAl

AGRARIA! 
PARA UNA NUEVA 

EUROPA!

ii

campaña.

Cultivos industrial^

En cuanto a los cultivos 
industriales en la región, la 
UPA apunta el excelente resul
tados obtenido con la produc
ción de girasol que sobrepasó 
las 300.000 hectáreas sembra
das, en las que se cosechó jus
tamente el doble de lo obte
nido en 1995, es decir, 236.000 
toneladas.

El cultivo de remolacha, 
limitado en su superficie a la 
asignación de cuota, también 
experimentó un ligero aumen
tó que se cifró en un 13% con 
una producción en la región 
de 722.000 toneladas.

Hortalizas

En cuanto a los cultivos hor
tícolas, que cada vez van adqui-

sobre la PAC. Esta nueva dimensión del anuario ha venido 
a coincidir con la creación por parte de la organizazión 
agraria de la Fundación de Estudios Rurales a primeros 
de este año y que tiene como objetivo impulsar un debate 
abierto sobre los temas relacionados con la agricultura 
y el mundo rural.

riendo un mayor peso espe
cífico en la producción agraria 
regional, siendo en este 
momento, después de los cere- 
laes, el segundo grupo de valor 
económico de Castilla-La 
Mancha, la UPA apunta la 
situación de normalidad que 
registró la patata, equilibrando 
el año pasado el retroceso 
experimentado en 1995, que
dando una produccigón de 
221.000 toneladas.

Melones y tomates también 
se subieron al carro de los bue
nos resultados con unos cre
cimientos respecto a la cam
paña anterior de un 20% y un 
4% respectivamente.

El balance de la pasada cam
paña respecto a otros produc
tos hortícolas como los ajos, 
las lechugas o los pimientos 
también puede considerarse 
satisfactorio, llevando la peor 
parte la producción de cebo

llas, que se redujo en un 7%.

Evolución espectacular de las 
leguminosas

Por último la organización 
agrria subraya la espectacular 
evolución registrada por los 
cultivos 
pasada 
imputa 
tanto a

de leguminosas en la 
campaña, aunque 

este comportamiento 
las excelentes condi

cione climatológica como al 
atractivo de las ayudas comu
nitarias.

De esta forma el año pasado 
la producción global en la 
región de este cultivo se mul
tiplicó por seis hasta alcanzar 
las 197.000 toneladas, desta
cando las vezas (96.000 tn.), 
los guisantes (39.700 tn.) y las 
lentejas, que con 22.800 tn. for
man las principal cosecha espa
ñolas, incrementando los resul
tados en un 650% de 1995.

Esta misma línea ascente se 
registró en el cultivo de gar
banzos com 15.400 tn., produ
ción que significó multiplicar 
por 25 los malos resultados del 
año anterior.

En el capítulo de forrajes 
se incrementó la producción en 
un 15%, con 1,7 millones de 
toneladas. El más importante 
fue el cultivo de alfalfa, de la 
que se recogieron 1,3 millones 
de toneladas, un 4% más que 
en 1995.

Datos ganaderos

En su informe agrario la 
UPA incluye la evolución expe
rimentada también por el sec
tor ganadero regional, donde 
la cabaña más importante sigue 
siendo la ovina con 3,2 millo
nes de cabezas, una cifra lige
ramente superior a la del año 
anterior.

Durante el año pasado se 
regsitraron ligeros incrementos 
en el resto de la cabaña gana
dera como en el caso del por
cino con un aumento del 7% 
con 857.000 cabezas censadas 
y bovino con 243.000 reses.

Por el contrario la cabaña 
caprina en Castilla-La Mancha 
se redujo en un 7% aproxi
madamente, con un total de 
406.000*animales censados.

Gregorio Martín Zarco.

La Junta pide un 
esfuerzo adicional a 
las cooperativas en 
el Plan de 
Recuperación del 
Viñedo

LT

El nuevo director general de 
Producción Agraria, Javier 
García, ha pedido a las coo
perativas vitivinícolas de la 
región que realicen un esfuerzo 
adicional para incrementar el 
número de hectáreas de viñedo 
acogidas al Plan de Recupe
ración.

García, que se reunió en 
Alcázar de San Juan con repre
sentantes de la Unión de Coo
perativas de Castilla-la Mancha 
(UCAMAN), solicitó a los coo
perativistas un esfuerzo mayor 
“del que sabemos que están 
realizando” para aprovechar 
un Plan de Recuperación del 
Viñedo que “es único por las 
posibilidades que ofrece el sec
tor vitivinícola regional”.

A través de este Plan está 
previsto invertir 21.000 millo
nes de pesetas en la recupe
ración de las 103.000 hectáreas 
de viñedo afectado por la 
sequía, aunque por el momen
to sólo se han solicitado ayudas 
para unas 40.000 hectáreas, por 
lo que la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente 
ampliará de nuevo el plazo de 
presentación de proyectos.

Por su parte, el presidente 
de UCAMAN, Gregorio Mar
tín Zarco, ha valorado de for
ma positiva la prórroga de este 
plazo, así como el compromiso 
del director general de plan
tear a la Comisión Europea la 
ampliación por dos años más 
del período de ejecucción del 
Plan de Recuperación del 
Viñedo.

Por otra parte. García des
mintió los rumores sobre un 
posible descenso del precio del 
vino, que se mantiene estable 
en la actualidad, y auguró para 
Castilla-La Mancha una cose
cha de uva similar o inferior 
a las del año pasado.

Ó
 b
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Acusa ai Comisarío de Asncultura por sus actuaciones en las inultas a las ayudas ai aceite de oliva

Asaja dice que denunciará a 
Fischler por prevaricación

L
LT

La Asociación Agraria Jóve
nes Agricultores (ASAJA) 
denunciará al comisario de 
agricultura de la Unión Euro
pea (UE), Franz Fischler por 
prevaricación por sus actuacio
nes en relación con las pena
lizaciones en ayudas a la pro
ducción de aceite de oliva, 
según anunció ayer ASA- 
JA-Córdoba en un comunicado 
de prensa.

En concreto, el comunicado 
de ASAJA prevé “una denun
cia por prevaricación por las ’ 
actuaciones practicadas por la 
Comisión Europea, en relación 
con las penalizaciones en la 
ayuda a la producción del aceir 
te de oliva, en general, y en 
particular por las realizadas en 
las campañas 1995/96 y 
1996/97”.

En su nota de prensa, ASÁ- 
JA dice que “Fischler plañía 
una reforma de la Organfea- 
ción Común de Mercádo 
(OCM) del Aceite por presun
tos excedentes, penalizando las 
ayudas de la campaña 1995-96 
por sobrepasamiento de la 
Cantidad Máxima Garantizada 
(CMG), cuando en esta cam
paña el precio alcanzó niveles 
históricamente elevados por su 
escasez”.

Además, sigue diciendo la 
nota, Fischler “volvió a pena

Los nuevos productores de 
vino quitan mercado a la UE

LT

La producción europea de 
vino aumentó en 47,5 millones 
de hectólitros desde los años 
cincuenta, pese a una reduc
ción de superficie de viñedo 
de unos 5,5 millones de hec
táreas realizada durante el mis
mo tiempo, según las últimas 
estadísticas de la Oficina Inter
nacional de la Viña y el Vino 
(OIV).

Conviene resaltar que países 
tradicionalmente poco produc
tores como Alemania, Austria, 
Suiza y Tqrquía incrementaron 
respectivamente sus viñedos en 
36.710 hectáreas, 17.100 hec
táreas, 2.700 hectáreas y casi 
50.000 hectáreas, según las 
mismas fuentes.

Italia, Francia, España, Por
tugal, Grecia y Chipre recor
taron todos sus superficies en 
mayor o menos medida, mien
tras que la antigua URSS, 
Yugoslavia, Rumanía, Bulgaria 
y Checoslovaquia incrementa
ban el vino puesto en el mer
cado en casi 22 millones de 
hectólitros en el mismo inter
valo de tiempo.

La llegada a los mercados 
internacionales de estos últi
mos operadores con unos pre
cios más que competitivos pro

lizar las ayudas de la camapaña 
96/97 en proporción histórica, 
también por superación de la 
Cantidad Máxima Garantiza
da, sin que en ninguna de estas 
dos campañas haya sido entre
gado aceite en intervención 
como sería lógico si hubiera 
habido excedentes como sus 
cifras así lo indican”.

“Para colmo”, acaba dicien
do ASAJA en su comunicado, 
“Fischler multa a España con 
8.000 millones de pesetas por 
presunto, que no real, fraude 
en 1993 en el aceite de oliva, 
cuando lo que efectivamente 
ocurrió fue la presentación de 
documentos fuera de plazo”.

Además, la organización 
agraria considera que unido a 
todo esto, las declaraciones del 
cornisario de Agricultura sobre 
el olivar y “su desconocimiento 
de este sector, evidencia una 
manía o actitud paranoica que 
le incapacita no sólo para plan
tear la • reforma de la OCM 
sino para continuar al frente 
de su cargo”.

Por todo ello, ASAJA pre
sentará la denuncia por pre
varicación, y además exigirá al 
Ministerio de Agricultura que 
no pague la multa de 8.000 
millones de pesetas exigida por 
la Comisión Europea, y que 
en su lugar inicie las actua
ciones necesarias para incapa
citar a Franz Fischler como 

vocó unos recortes de 354.000 
hectólitros, 15,3 millones de 
hectólitros y 1,25 millones de 
hectólitros en las disponibili
dades de Marruecos, Argel y 
Túnez, que intentan ahora 
recobrar partes de mercado.

Sudáfrica, que duplicó la 
superficie de sus viñas desde 
1950, pasó en este mismo inter
valo de tiempo de producir 
2,65 millones de hectólitros a 
7,54 millones de hectólitros, 
con unas relaciones cali- 
dad/precio que le permiten 
acometer una ampliación de su 
presencia en los mercados 
internacionales.

La producción de Nortea
mérica alcanza en estos 
momentos los 17,5 millones de 
hectólitros, de los que 300.000 
corresponden a Canadá, 15,8 
millones a Estados Unidos 
(EEUU) y 1,4 millones a Méxi
co, frente a los 512.000 hec
tólitros de mediados de siglo.

EEUU sigue constituyendo 
el sueño dorado de todos los 
productores tradicionales, 
debido al número de consu
midores potenciales de este 
país y pese a las exigencias de 
los importadores, tanto en pre
cio como en calidad, según 
fuentes de las bodegas espa
ñolas.

Manifestación en contra de la reforma del aceite de oliva.

comisario de Agricultura.

Almunia se reúne hoy con la 
Mesa Nacional del Aceite

Por otra parte el secretario 
general del PSOE, Joaquín 
Almunia, se reúne hoy Madrid 
con los representantes de la 

La evolución de nuevos países productores hace presagiar una dura competencia.

Australia, con un incremen
to de superficie plantada de 
18.300 hectáreas desde 1950 y 
una producción que se quin
tuplicó hasta alcanzar los cinco 
millones de hectólitros y Nueva 
Zelanda, cuyas vendimias pasa
ron de 27.000 hasta 560.000 hl. 
constituyen otros puntos para 
una futura competencia.

Varios bodegueros españo
les como Torres o el marqués 

Mesa Nacional del Aceite de 
Oliva.

En una nota de prensa, el 
PSOE recuerda que presentó 
en su día una iniciativa par
lamentaria en la que “recogía 
integramente todas las reivin
dicaciones de la Mesa Nacional 
del Aceite” y que no prosperó 

de Griñón están colaborando 
al auge de la viticultura sura
mericana ya que “en aquellos 
países podemos trabajar con 
muchas menos trabas regla
mentarias que en España o 
cualquier país comunitario”.

Vinos de Toro para 
Castilla-La Mancha

Los responsables de las

¡pue

#n tU iBite 
^ncifsp

:Lu: 
W isrm 

ado:

fe

“por el voto en contral del Ipe!
En la reunión participí 2*; 

Ana Leyva, miembro de la bles 
cutiva del PSOE y portavo^ 
la Comisión de Agriculturs^ue 
Congreso, y José Pliego, 
tado socialista que trabaji^gu 
las iniciativas socialistas i^aj< 
clonadas con este sector, ^s d 

J^etí

bodegas zamoranas “Fan^ 
presentaron ayer en Toledo! 
nuevos caldos que cometí 
lizarán en Castilla-La Mai^\< 
entre los que se encuentran^ 
vino blanco semi-dulce y 
mer caldo dulce elaborado tAí 
la Denominación de O^F 
“Toro”. Esta bodega está ai 
gida a la denominación 
Toro y tiene una capacidad! 
3 millones de litros. “^
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'or la insuficiencia de controles en las ayudas del aceite 

La UE multa a España 
con 8.000 millones

LT

^^a Comisión Europea ha 
¡puesto a España una multa 

¡a 8.000 millones de pesetas 
aQoximadamente por “la insu- 
Piencia de los controles” rea- 
^ados sobre las ayudas a la 
■Succión y al consumo de 
de leite de oliva en 1993.
Clí^P^^ ^’^^^ intención de 
—¿urrir al Tribunal de Justicia

Luxemburgo por considerar 
¡smesurada la cantidad 
pandada.
Del volumen total solicitado, 
fes 7.200 millones de pesetas, 
p la penalización impuesta 
r los problemas detectados 
Ula gestión de las ayudas á 
Iproducción.
Ifese montante equivale al 

de las subvenciones tota- 
rjentregadas a los oleiculto- 
K que es la sanción máxima 
Avista por la normativa 
^unitaria.
ta multa fijada por la insu- 
lencia de los controles rea-

•|M
 

^W

La falta de un catastro oleícola, principal causa de la sanción.

ados sobre las primas al con- 
mo se eleva a 800 millones

ecus que pedía la Comisión 
antes del procedimiento de 
conciliación emprendido, a 
petición de España, para exa
minar esos casos.

Las fuentes diplomáticas 
indicaron que la multa relativa 
al aceite de oliva se debe úni-

España no estará finalizado 
hasta 1998, por lo que es pre
visible que la Comisión decida 
en los próximos años nuevas 
sanciones dentro de los balan
ces de cuentas de 1994, 1995, 
1996 y 1997.

Ese retraso se debe a los
del Ipesetas, lo que equivale a 
¡cipe 2% de las subvenciones 
; la pies.
avo^a Comisión también ha 
turafeuesto una sanción de cerca 
3, d^OO millones de pesetas por 
bajategularidades en el sector de 
is iFajes secos y otros 0,5 millo- 
r. es de ecus (80 millones de 
__^etas) por problemas en el 

ector del ovino.
I^fodas esas sanciones suman 

total de 51,6 millones de 
^us (unos 8.500 millones de 
UseUs), cantidad, no obstante, 
■ferior a los 59 millones de

camente a la inexistencia en 
España de un catastro oleícola 
completo, instrumento destina
do a realizar esos controles.

Las mismas fuentes añadie
ron que la Comisión no ha 
tenido en cuenta el grado de 
eficicacia de los controles para
lelos efectuados por la Admi
nistración española.

Catastro oleícola

Los Estados miembros 
tenían que haber terminado 
ese catastro en 1992, pero en

costes que supone la puesta en 
marcha del catastro, que 
corren a cargo en un 100% 
por las administraciones nacio
nales.

La decisión de la Comisión 
Europea forma parte de una 
“táctica destinada a deteriorar 
la imagen del sector español 
del aceite de oliva”, tras el 
fuerte rechazo manifestado por 
España a la reforma defendida 
desde la Comisión, partidaria 
de sustituir las ayudas a la pro
ducción por una ayuda al árbol, 
según fuentes diplomáticas.

S

PLANTA DE DESHIDRATADO DE FORRAJES
Ctra. Sta Ana-La Herrera Km. 2 TLF Y FAX 967-58.02.40

ri AGRICULTORES, CULTIVADORES 
’ DE ALFALFA Y VEZAS

COMPRAMOS SU COSECHA PARA TODA LA CAMPAÑA
4 CON CONTRATOS OFICIALES HOMOLOGADOS.

< ganaderos Y DISTRIBUIDORES
^ÍARA LA PRESENTE CAMPAÑA DISPONEMOS DE ALFALFA
‘•í DESHIDRATADA DE LA MEJOR CALIDAD,
Íad^ PRESENTADA EN PACAS, PASTILLAS Y PELLETS.

CIMALM SALTO,SULCDIKALU SALTO,S.A.*CEnEAUES SALTO,S.A.«CinKALCS SALTO,SUL 
í i

L ^Jil CEREALES i

i ^ÍSALTO... i
P ¡¡¡AGRICULTOR!!!
i * TE COMPRAMOS TU COSECHA DE ALFALFA ?

i Y VEZA EN RAMA CON CONTRATOS H0M0L0- S 
GADOS POR EL MINISTERIO DE AGRICULTURA. 5

| Teíéfono: 22 48 54 - ALBACETE »

CDISALCS SALTO,SJL*CnKAUES SALTO.SJL>CEI(EAUn SALTO,S JL«CKRCAUES SALTO,S.A.

La Lonja Agropecuaria 
para La Mancha informa
PRECIOS INDICATIVOS Semana 31 (31-Jul-97)

OVINO Ptas./Kg. Diferencia
Corderos de 10,5 a 15 Kg...................................................640-650
Corderos de 15,1 a 19  495-515 -10
Corderos de 19,1 a 23 Kg..................................................420-430 -10
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg.............................................. 375-385 -10
Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO I)............. 360-370 -10
Corderos de 28,1 a 34 Kg. (CORDERO lí)............315-325 -10
Corderos de más de 34 Kg................................................260-270 -10

Oveja Primera........................................................................50

Industrial............................................................................. 35
Lana...................................................................................... 65-75 =
Leche con D.O. (ptas/gdo.) para Julio.......................19,00-20,00 +0.5
Leche de oveja (ptas/gdo.) para Julio.....................18,00-19,00 +0.5
Leche de cabra (ptas/gdo.) para Julio.................... 14,00-15,00 +0.5

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería)...........................23,90+bonif.
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./nl......................... 22,90
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl....................22,00
Trigos duros....................................................................... 28,00
Trigos blandos....................................................................

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme,etc.)....31,00
Extensibles:.....................................................................

Chamorro y Aragón............................................... 26,50-27,00
Alcalá........................ . .................................................27,00-27,50

Panificables (Astral, Anza, Sevillano)..................25,50
Forrajeros (Tipo Pané).............................................. 24,50

Avena....................................................................................24,00
Centeno............................................................................... 23,00
Triticales...............................................................................
Maíz secadero............................................ ;...................... 24,80 +0.15

LEGUMINOSAS
Yeros (20% max.impur).................................................... 26,00
Veza grano (20% max.impur.)..........................  27,00
Pipa de Girasol (9,2,44).................................  33,50
Heno de alfalfa (20-22% Hdad. paca grande).................17,00

PORCINO
Selecto..................................................................... ................ 230 —
Normal..................................................................................... 225
Graso........................................................................ ................ 220 =
Cerdas desvieje...................................................... ................140
Lechón de 15 Kg. (pesetas/unidad)............... ................5.500 +500

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg...................................220-230
Coneio desvieje.................................................................60

SERVICIO DE 
ASESORAMIENTO 
DE RIEGOS

NECESIDADES DE AGUA Ímm
Instituto Técnico Agronómico Provincial, s.a.

SEMANA
24 Jul
30 Jul

CEBOLLA REMOLACHA MAÍZ

Jueves 4.8 5.4 5.7
Viernes 5.4 6.1 6.5
Sábado 5.7 6.4 6.8
Domingo 6.9 7.8 8.2

Lunes 8.1 9.2 9.7
Martes 6.9 7.8 8.2

Miércoles 7.0 7.9 8.4

TOTAL 44.8 50.6 53.7
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Las pruebas se realizarán el próximo 20 de agosto en la sala de reuniones del antiguo Ayuntamiento.

El Ayuntamiento contratará 
un técnico de medio ambiente

El Ayuntamiento de Alman
sa, conforme a lo aprobado en 
los presupuestos municipales, 
en el área de personal, ha 
hecho públicas las bases de la 
convocatoria para realizar las 
pruebas selectivas para cubrir 
como funcionario interino una 
plaza de técnico de medio 
ambiente.

Francisco MARQUEZ

Las pruebas selectivas ten
drán lugar el 20 de agosto a 
partir de las 9,30 horas de la 
mañana, en la sala de reunio
nes del antiguo Ayuntamiento, 
en el Pasaje del Coronel Artea
ga. Uno de los requisitos es 
que puede optar cualquier ciu
dadano de los estados miem
bros de la Unión Europea.

Se trata como se ha adver
tido, de una convocatoria 
pública para nombrar como 
funcionario interino a un téc
nico de medio ambiente. El 
objeto de la convocatoria es 
buscar un técnico que realizara 
las funciones en el área de 
medio ambiente. Los requisitos 
de los aspirantes son:

- Pertenecer a cualquier país 
de la Unión Europea.

- Estar en posesión del título 
de diplomado universitario, 
ingeniero técnico, arquitecto 
técnico o equivalente.

- Tener cumplidos 18 años.
- No padecer enfermedad o 

defecto físico que impida el 
trabajo.

- No haber estado separado 
del servicio mediante expe
diente disciplinario de cual
quier administración púbica, ni 
estar inhabilitado.

- No estar en causa vigente 
de incapacidad ni incompa
tibilidad.

El plazo de presentación de 
instancias finaliza el 18 de 
agosto, debiendo entregarse en 
la Secretaría del Ayuntamien
to, acompañadas de la docu
mentación requerida.

Cada aspirante acompañará 
su currículum vitae, en el que 
deben especificarse las titula
ciones académicas (serán valo
radas con 1,5 puntos). El título 
que esté relacionado con bio
logía, salud ambiental, química 
y ordenación del territorio 
(0,75 puntos). Título de doctor 
en áreas descritas (1,5 puntos).

Deben especificarse cursos 
de formación. Los relacionados 
con esta especialidad (1,5 pun
tos). Los cursos de hasta 20 
horas (0,10 puntos por curso, 
hasta un máximo de 0,20 
puntos).

Los cursos entre las 21 y 
40 horas (0,15 puntos por cur
so, hasta un máximo de 0,30 
puntos). Cursos de más de 41 
horas (0,25 puntos por curso 
hasta un máximo de 0,50 pun
tos). En cuanto a las publi
caciones relacionadas directa
mente con la actividad a 
desempeñar (0,10 puntos por 
publicación presentada, hasta 
un máximo de 1 punto). Tam

bién será puntuado ser minus
válido físico reconocido con 
grado superior al 33 por ciento 
(1 punto).

Sólo se valorarán aquellos 
méritos presentados con docu
mento original o fotocopia 
compulsada.

La instancia deberá ir acom
pañada con un proyecto de tra
bajo, de una extensión máxima 
de 20 folios a máquina, a una 
cara y doble espacio, con los 
siguientes aspectos: Análisis de 
la realidad geográfica y natural 
del término municipal de 
Almansa, objetivos a desarro
llar en el puesto de trabajo, 
contenidos que el aspirante 
propone desarrollar, áreas 
municipales en las que incidirá 
su programa de trabajo con 
definición de acciones concre
tas en educación ambiental, 
tratamiento de residuos sóli
dos, ciclo del agua, montes y 
espacios naturales.

También es destacable como 
aspecto a presentar, las estra
tegias a poner en marcha para 
la consecución de los objetivos 
y el desarrollo de los con
tenidos.

Las propuestas de activida
des a desarrollar, de organi
zación, el plan de evaluación 
a poner en práctica por el aspi
rante y por último los recursos 
económicos y materiales que 
requiere lal puesta en marcha 
del proyecto.

Las pruebas, que tendrán 
lugar el 20 de agosto a las 9,30 

horas, en la sala de reuniones 
del antiguo Ayuntamiento, 
serán:

L- Valoración de méritos. 
Puntuación máxima a obtener 
5 puntos.

2 .- Defensa ante el tribunal 
calificador del proyecto pre
sentado y respuesta a las pre
guntas del tribunal sobre cono
cimientos generales sobre la 
materia objeto de la presente 
convocatoria.

De 0 a 10 puntos, siendo 
eliminados quienes no alcan
cen los 5 puntos.

La puntuación final será la 
suma de las dos pruebas.

Tribunal

El tribunal será presidido 
por el alcalde o en quien dele
gue. Los vocales serán: el con
cejal de medio ambiente, un 
concejal de los otros grupos 
municipales, el jefe del área 
técnica municipal, un trabaja
dor de igual o superior cate
goría y un representante del 
comité de empresa o junta de 
personal del Ayuntamiento.

Secretario: El de la Corpo
ración o funcionario delegado.

La publicación de la persona 
elegida y su puntuación se hará 
pública en el tablón de anun
cios municipal.

Con esta plaza se trata de 
cubrir una plaza acorde con 
las nuevas demandas sociales 
en torno al medio ambiente.

Roberto Tejada 
clausura hoy en
Abengibre el IV 
Encuentro de 
Jóvenes de la 
Manchuela

El director general 
Juventud, Roberto Tejaí 
clausura hoy viernes, 1 de agi ^ 
to, en Abengibre el Í 
Encuentro de Jóvenes de i 
Manchuela que han organii 
do el Centro Integrado pj 
el Empleo y la Igualdad _ 
Oportunidades de la Mujer 1 
La Manchuela (CIEM),J 1 
Centro Asesor de la Mujer 
Alatoz y Comarca y los SO 
vicios Sociales y Asociacioti 
Juveniles de la Comarca. í^p,

Roberto Tejada estaU^o 
acompañado en el acto jj^^ 
clausura por un representa^ j^ 
de la Asociación de Arnig 
del Pueblo Saharaui y oti 
autoridades, mientras que | ^^ 
leerá un comunicado de J<^ 
María Mendiluce, que tambi| ^ 
ha sido invitado a este encu» ot 
tro, pero que ya ha anunciafe se 
que no podrá asistir. [ m

Este IV Encuentro de í 
Manchuela, que cuenta con! 
participación de unos 400 jót 
nes de diversas edades, se ii| 
ció el miércoles en la localidide 
de Cenizate, continuó ayerfteí 
Carcelén, para cerrar sus acj 
hoy en Abengibre, con el oh 
tivo de no centrar exclusn 
mente en una localidad de 

m< 
ha 
sal 
q«

comarca las actividades pi ™'
Ofparadas.

Según ha informado la co( ^^ 
dinadora del CIEM, Nativid '^' 
Pérez, “este encuentro se b 
preparado para darle contw*^^ 
dad a la experiencia adquin^°^ 
ya el año pasado con los jo» 
nes y como respuesta a R ^ 
demanda que de ellos misnw^^^

Tolerancia y solidaridad j^^

Í
y 1 
laí 
las 
mi 
cu 
me 
de 
el 
pri 

nar sin rumbo y donde turpij 
su correspondiente defensaiia 
acusación y la decisión de «la 
jurado popular integrado pi ^ 
todos los jóvenes participante

En opinión de Nat¡vid( •■ 
Pérez “con el juicio se pi^ 1 
tende debatir cuáles son 
objetivos, ideas, proyectos 
intereses de la juventud actau 
y su forma de participar ^ 
implicarse en la sociedad”. L W

Asimismo, la organizacn^l ’ 
ha preparado una carrera so| 
daria en favor del pueblo sanf 
raui, una actividad lúdico f^ 
tiva, una manifestación CW; 
tiva y cultural y la actuaci^'P’'’ 
de los diferentes grupos hé; 
rock de la comarca. '"^^^

Como broche al tema ^^T-pj. 
solidaridad, cada uno de Ij; 
400 jóvenes aportará un tr^‘-' 
de tela azul para confección’, ^^^ 
en el acto de clausura un gf';: ^^ 
lazo azul.
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La celebración de la Feria del 
próximo año y las siguientes (a no 
ser que posteriormente se acuerde 
otra cosa) han quedado bajo la 
responsabilidad de los ciudadanos

Viernes, 1 de Agosto de 1997

HELLIN
La consulta popular sobre las fechas se hará el 9 de noviembre

jLa Feria del 98, en
de J /

C

’ P

S

1

manos de los hellineros
cioA

1 Debatido el asunto por 
todos los grupos políticos 

| con representación y deján- 
dose por parte del PP la 
responsabilidad de llevar a 

t cabo la consulta popular en 
. Jumanos del equipo de 
mbíCoWemo, ya está decidido 
icuí t ofícialmente que la mismq 
icia tse lleve a cabo el 9 de

• noviembre.

o 
<_

. o
 o* Angel ROMERO GARCIA

La celebración de la Feria
alidfdel próximo año y las siguien- 
zer 1 tes (a no ser que posterior

aci 
ob 

usñ 
de

mente se acuerde otra cosa) 
han quedado bajo la respon
sabilidad de los ciudadanos, 
que deberán contestar el próxi-

pi mo nueve de noviembre a la 
opción que más conveniente

co<l''®a^ para que se lleven a cabo 
las fiestas: durante la primera¡vid

se L semana de agosto, o la última 
itM*^® septiembre y primera de 
ui^°^^^ ’̂’e> estando ya confeccio- 
jó& ^^^0 el modelo de la papeleta 
a ^® empleará para la vota- 

lisnf
r Ha sido este el penúltimo 
F capítulo de un tema que ha 

levantado todo tipo de opinio-
L nes desde hace mucho tiempoÍ y tendrá finalmente su desen-

Considera Vd. que la FERIA DE HELLÍN debe realizarse en:

___ Primera semana de Agosto.

___última .semana de Septiembre y primera de 

Octubre.

Marque con uña X’la keba que Ve. considere adecuada.

nado

UÓ 
a

lace cuando llegue la cita con 
II las urnas. Los representantes 
■municipales han sido “conse-

cuentes” hasta el último
„j.^O3aento con su incapacidad 

acuerdo sobre 
^^^^^^^ y volvieron a dar 

^® ®^^® ^^ ®^ Último, 
°0- El Partido Popular dejó 

r i ^^5P’^osabilidad de realizar 
'^®^^^^®i^ y ®1 gasto ocasio-

antí

Este es el modelo de papeleta con 
la que los hellineros votarán en 
referéndum el 9 de noviembre la 
fecha de la Feria

con ella en manos del
equipo de Gobierno, indicando 
al respecto Emiliano Martínez 
que cuando anteriormente se 
cambió la Feria no se realizó 
ninguna votación, sino que fue 
una decisión municipal que 
evitó un desembolso económi
co como el que ahora se va 
efectuar. El PP se mostró de 
acuerdo con el planteamiento 
de su programa municipal y 
mantiene las fechas de sep
tiembre como las más idóneas 
para la Feria. AGIMI no pudo 
terminar su intervención en el 
tema, ya que el enfrentamiento

entre Fernando Ferrando y el 
alcalde acabó con la expulsión 
del primero que hubo de aban
donar el Pleno. Izquierda Uni
da recordó a través de Fran
cisco Morcillo que en un prin
cipio ningún grupo puso obje
ciones a la consulta ciudadana 
y Francisco Lasheras, en nom
bre del PSOE, defendió la bon
dad meteorológica del verano 
para apoyar las fiestas.

La Feria de este año

Todo lo anteriormente 
expuesto es válido para el 98,

ya que por lo que respecta al 
presente año, la Feria será 
inaugurada el 27 de septiem
bre. En relación a la misma 
informamos que ya se ha rea- 
lizaílo y aprobado el convenio 
entre la Asociación de Ferian
tes y el Ayuntamiento, por un 
importe de cuatro millones y 
medio de pesetas, uno menos 
que el del año pasado, ya que 
los feriantes han aducido que 
en septiembre hace peor tiem
po y con ello son menos los 
ingresos, postura que no deja 
de ser incongruente con ante
riores manifestaciones- en las 
que se ha indicado que las 
fechas malas eran las del vera
no, por aquello de las vaca
ciones y la poca gente que acu
día al recinto.

Por otra parte, hasta el 18 
de agosto tienen de plazo las 
asociaciones o entidades loca
les que quieran organizar el 
acto de elección de la reina 
de la Feria 97 para presentar 
su proyecto ante el Ayunta
miento, teniendose en cuenta 
para baremar las diferentes 
ofertas apartados referentes a 
la organización del acto, su 
publicidad, recursos humanos 
y económicos. En la memoria 
del proyecto a presentar debe
rán exponerse los objetivos 
perseguidos, como se va a 
organizar la actividad, respon
sables directos de la misma, 
recursos necesarios (tanto 
materiales como humanos y 
económicos), aportación del 
propio colectivo en los apar
tados anteriores y solicitudes 
al Ayuntamiento, fecha de 
celebración y finalmente lugar 
de realización de la misma.

^Entrega de diplomas a miembros
ivoluntarios de Protección Civil

S!

^^ ^^ tarde de ayer estaba 
entrega de diplomas 

)S ^t® los voluntarios municipales 
,"Lf °’'otección Civil que han 

de'-;.:: actuado la primera fase del 
® i P^’^g^^ipa de organización y 
tR’^’^^ción del voluntariado, 
ionl 13 lucha contra incendios 

S^í actividad realizada
Hip f acuerdo de colaboración 
f j 0 re el Ayuntamiento helline-

AR. ro y Procivitas, S.L., con la 
colaboración económica de
Bancaja.

El curso se efectuó durante 
los días 13 y 14 de junio, estan
do integrado por una parte 
teórica y otra práctica, refe
ridas a los módulos:

Teoría de Incendios, Carto
grafía-Comunicaciones y Prac
tica de Campo y Manejo de 
Herramientas.

Además de las enseñanzas

recibidas esta actividad ha 
supuesto el aliciente añadido 
de obtener una importante 
dotación de equipamiento para 
el grupo municipal de Protec
ción Civil, que aumentará los 
recursos del mismo, también 
reforzados no hace muchas
semanas con la entrega de 
nuevo vehículo por parte 
la Junta de Comunidades 
Castilla-La Mancha.

Actualmente el grupo

un 
de 
de

de

Protección Civil hellinero 
cuenta con un importante equi
pamiento, tanto en lo que se 
refiere a los voluntarios muni
cipales, como a la Red de 
Radio de Emergencia (en este 
último caso aportado por los 
propios integrantes de la 
REMER), además de disponer 
de sendos locales cedidos por 
el Ayuntamiento de la ciudad 
para su utilización en materias 
de Protección Civil.

£1 Ayuntamiento 
fírma un convenio 
con el Colegio de 
Veterinarios

A ROMERO

La concejalía de Medio 
Ambiente ha informado sobre 
las negociaciones mantenidas 
entre este organismo municipal 
y el Colegio Oficial de Vete
rinarios de Albacete, fruto de 
las cuales ha sido la firma de 
un convenio de colaboración.

En el mismo se contempla 
como acuerdos más destaca
bles la conexión del Ayunta
miento hellinero a la base de 
datos, mediante una clave, del 
Programa de Identificación de 
Animales de la Organización 
Colegial Veterinaria (ZOO- 
VET), donde figurarán los 
datos de los animales del tér
mino municipal identificados 
mediante microchip, así como 
los de su propietario. También 
se cederán al Ayuntamiento 
dos aparatos lectores para 
identificación.

Se recuerda que la Ley 
7/1990, de 28 de diciembre de 
Protección de los Animales 
Domésticos de la región y la 
Ordenanza Municipal corres
pondientes hacen alusión a la 
necesidad de que los animales 
de compañía deban estar iden
tificados de forma permanente 
mediante microchip o tatuaje. 
Para que ello resulte en la 
menor cuantía posible al pro
pietario del mismo, se ha con
venido con el Colegio Oficial 
de Veterinarios de Albacete 
que para la presente campaña 
de vacunación antirrábica se 
cobrará la cantidad de tres mil 
pesetas por la indicada vacuna 
y el microchip con la docu
mentación incluida, aludiendo
se a la colaboración de los pro
fesionales veterinarios en este 
sentido, ya que solamente el 
coste de colocación del micro
chip en una clínica es de cinco 
mil pesetas.

Control informático

EL microchip, o transponder, 
es una diminuta cápsula, fabri
cada en un vidrio especial, que 
se implanta de forma subcu
tánea mediante una jeringuilla 
especial en la parte izquierda 
del cuello del animal, entre la 
piel y la musculatura. Este sis
tema es rápido e indoloro, no 
precisando anestesia ni rasu
rado. Es invisible, inmóvil, 
indeleble y eficaz, sirve para 
toda la vida y es imposible 
manipularlo ni alterarlo.

La cápsula contiene en su 
interior el microchip, que ha 
sido programado con un núme
ro personal de identificación 
de quince dígitos, que actúa 
con un DNI del animal. El 
número es introducido en la 
base de datos del Programa 
ZOOVET y puede ser consul
tado por el departamento 
correspondiente del Ayunta
miento.
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► Cabañero criticó la actuación 

municipal en la instalación 
deportiva, asegurando que la 
gestión del equipo de gobierno ha 
costado ya más de 200 millones

Cabañero criticó durainente la actuación municipal en esta instalación

El Pleno aprobo la reparación
de la pista de atletismo
El Pleno del Ayuntamiento aprobó ayer cOn los votos 
del Grupo Socialista la reparación de la Pista de Atletismo^ 
que tendrá un coste apróximado de 92 millones de pesetas. 
El Grupo Popular expresó una vez más su rechazo a 
esta medida, al considerar que el proyecto técnico no 
solucionará los problemas del terreno. El portavoz de 
la oposición, Bernardo Cabañero, criticó duramente la 
actuación municipal en esta instalación deportiva.

Juan MARTINEZ

La empresa JOCA iniciará 
próximamente las obras de 
reparación de la Pista de Atle
tismo de ocho calles ubicada 
junto al Cementerio Municipal, 
después de la aprobación del 
proyecto técnico en el pleno 
extraordinario celebrado ayer 
por la Corporación Villarroble- 
tana. La oposición reiteró su 
postura contraria a esa actua
ción, mostrando sus dudas 
sobre el proyecto de repara
ción presentado. El portavoz 
del Grupo Popular dijo que el 
proyecto “no responde ni expli
ca la solución a los problemas 
de esta instalación deportiva”. 
En ese sentido, indicó que el 
documento presentado por la 
empresa contiene “cinco hojas 
en las que se describe la actua
ción a desarrollar y setenta y 
tres dedicadas a desarrollar las 
características de las diferentes 
prácticas atléticas”. Cabañero 
afirmó que unos días de lluvia 
provocarán “nuevos hundi
mientos”, y criticó la escasa 
garantía-sólo un año- concedi
da por la empresa. A su juicio, 
“es imposible que se resuelva 
técnicamente la estabilidad de 
los terrenos”.

El dirigente popular se refi
rió también al presupuesto des
tinado a esta obra duranfe los 
últimos años, cifrando el coste 
en 212 millones de pesetas. 
Además, Cabañero recordó 
que en ese dinero no están 
incluidos los gastos de electri
ficación, graderíos y vestuarios. 
El portavoz de la oposición 
valoró en más de 40 millones 
de pesetas estas actuaciones 
que no se han incluido en el 
proyecto técnico. Cabañero 
arremetió contra el pliego de 
condiciones, señalando que 
“está burdamente copiado de 
otro proyecto, apareciendo 
referencias a tabiques de esca
yola, tejados, etc.”. En ese sen
tido, aseguró que el ejecutivo 
municipal aprobó un documen
to “que no se ajusta a la rea
lidad de la obra”. Cabañero 
pidió además a equipo de 
gobierno que delimite las res

ponsabilidades que tienen los 
técnicos municipales encarga
dos de confeccionar estos 
documentos.

Cabañero negó que los hun
dimientos de la Pista de Atle
tismo le provoquen una ale
gría, aunque si dijo estar dis
puesto a “pedir responsabili
dad a los concejales socialistas 
por votar a favor de estos 
temas”. Así, el líder político 
aseguró que si el concejal res
ponsable de esta obra, José 
Antonio Romera, y el PSOE 
no quieren asumir su respon
sabilidad “será su problema”. 
EI portavoz de la oposición 
insistió al asegurar que este 
proyecto no resolverá las defi
ciencias de la Pista dé Atle
tismo, indicando que “a uste
des los técnicos municipales no 
les informan bien”. Cabañero 
dijo que lamentaría mucho 
que, “si se producen nuevos 
hundimientos ustedes sigan 
adelante y no presenten su 
dimisión al día siguiente”.

Medio disparates

El concejal de obras públicas 
y urbanismo, José Antonio 
Romera, calificó de “medio 
disparates” los argumentos uti-

Propuesta para celebrar el IV Congreso de 
~ la red de Ciudades Saludables

El pleno aprobó también una propuesta del 
alcalde, Francisco Segovia, para aceptar la 
celebración del IV Congreso de la Red de Ciu
dades Saludables de Castilla-La Mancha, orga
nizado por la Consejería de Sanidad de la Jun
ta de Comunidades.

Asimismo, se aceptó nombrar un comité de 
trabajo presidido por María Rosa del Amo, 
concejal de medio ambiente, y en el que actua
rá como secretario José Vicente García Pelli
cer, técnico municipal. Dos miembros del 
departamento de medio ambiente del Ayun
tamiento ocuparán la vicesecretaria de esta 
comisión, en la que estarán representados dos

miembros del Grupo Socialista y otros del del 
Grupo Popular.

La Corporación acordó aprobar por unani
midad otra propuesta presentada al pleno por 
los portavoces de los dos grupos políticos, para 
solicitar a la jefatura provincial de la empresa 
“Iberdrola II” el establecimiento de una oficina 
permanente de carácter comarcal en Villarro
bledo, ampliando el horario de atención al 
público de forma que cubra, al menos, los días 
laborales. Hasta ahora, la oficina existente en 
esta localidad sólo permenece abierta dos días 
a la semana, servicio que se suspende durante 
la época estival.
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La empresa JOCA iniciará próximamente las obras de reparación de la pista de atletismo.
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lizados por el líder de la opo
sición durante la sesión ple
naria. Romera acusó a Caba
ñero de “creerse la persona 
que más sabe del mundo” y 
de repetir constantemente las 
mismas críticas sobre este 
tema. El edil socialista denun
ció los “chistes de mal gusto” 

utilizados por el dirigente de 
la oposición y aseguró que hay 
personas que “anteponen su 
provecho políticos personal al 
interés de Villarrobledo”. 
Romera reconoció que la 
garantía de la obra de repa
ración dada por la empresa 
adjudicataria “nos preocupa a

A 
el 
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N. 
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ce 
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lastodos, pero es la que dan 
empresas”. En ese sentido, el la 

ta 
d( 
P.

concejal dijo que “podrían ser 
dos años si le hubiésemos apre
tado las clavijas a la empresa”.

“Yo sólo ofrecí una insta
lación para todos los ciudada
nos de la localidad, pero yo 
no hago ninguna obra ni con
tribuyo a que se hundan” 
manifestó Romera ante las 
acusaciones de Cabañero. El 
edil socialista reconoció que la 
empresa que se encargó de 
desarrollar el proyecto inicial 
“no hizo bien la obra, pero 
también durante el período de 
gobierno popular se actuó en 
la Plaza Vieja, que ahora e' 
la vergüenza nacional”. RoniO' 
ra respondió al portavoz popu
lar, que durante su última 
intervención recordó que d 
responsable de obras le “ame 
nazó de muerte en una oceL 
sión”. El concejal socialist^t j 
indicó que Cabañero “publi^K; j 
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una noticia falsa en los medios| 
de comunicación con el únio® 
fin de herirme y recurrió ade 
más ante los tribunales mi sue'

• d

do”. Romera finalizó declaran' 
do que “si eso no es motivé’ 
suficiente para partirle la car3 
a una persona...”.

1 E
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Mañana y hasta el miércoles se 
celebran en Chinchilla las Fiestas 
patronales con varios actos entre 
los que se encuentra la coronación 
de la Reina y de su Corte

i

El director de LA TRIBUNA, Dimas Cuevas, será el pregonero de las fiestas

Comienzan en la ciudad
las fiestas patronales

_ A partir de mañana y hasta 
el próximo miércoles^ el 
pueblo de Chinchilla cele
bra sus fíestas patronales 

i en honor a la Virgen de las 
Nieves. Una vez más y fína- 
lizados los actos culturales, 
comenzará un programa de 

í, fíestas repleto de actos muy 
variados entre, los que se 

- encuentra la coronación de 
¡a Reina y su Corte.

LT

[ El programa oficial de Fies- 
i tas corrfienza mañana con el 
i tradicional volteo de campa- 
! ñas, al que seguirá un disparo 

de cohetes, el pasacalles con 
la Charanga Charanga “Parque 

. Sur”. También tendrá lugar el 
I desfile obligatorio de todas las 

peñas que opten a premio.
A las 23 horas, la Verbena 

de Coronación de la Reina de 
las Fiestas, Magüi Cola Bon
matí y las damas de honor. El 
2cto será presentado por 
Vicente Albujer de Radio 
Chinchilla y el pregonero en 
esta ocasión será Dimas Cue
vas, director del diario LA 
TRIBUNA. La velada la ame
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nizará la orquesta "Manhat
tan”.

El domingo por la mañana, 
la Ruta Cicloturista en Moun- 
tain-bike con almuerzo inclui
do, las semifinales de Ping 
r°"g y en el Campo, de Tiro 
'‘El Pinar”y se completará la 
mañana deportiva con la Tira
da al Plato de Carácter Local.

A las 14,30 horas en la Ermi
ta de San Antón una gran gaz- 
pachada popular. Por la tarde, 

las 18,30 horas en la Plaza 
de Toros se celebrará la Gran 
Novillada con la suelta de 
vaquiella al término. La tarde 
del domingo, a partir de las 

horas está dedicada a los 
mños con el Espectáculo Infun
dí en la Plaza de España con 
varias actuaciones.

Eara concluir la jornada, la 
°r9uesta Wacual amenizará en 

Plaza de la Mancha a las 
Verbena Popular.
El lunes, 4 de agosto en el 

^hdeportivo Municipal se 
Has semifinales y la 

11 d ^^ ^^”^^ y ^’’®^l^^^Hs a las 
z de la mañana. Una hora 
as tarde las finales de truque, 

eminó y chinchón.
A las dos del mediodía. 

Invitación Popular en la 
^ña de San Antón.
Va por la tarde el programa

i

fe

Magüi Cola Bonmatí. Beatriz Alcaraz de la Torre. Paqui Sánchez del Rey.

“1
'

Manoli Gómez García. Magdalena Torralba Martínez. Cari Sánchez Carcelén.

seguirá dedicado a los más 
pequeños con el Espectáculo 
Infantil.

Una hora después se jugarán 
las finales de fútbol sala en 
las categorías benjamín, alevín, 
infantil y sénior.

A las ocho de la tarde el 
homenaje a nuestros mayores 
en el Claustro del Convento 
de Santo Domingo.

A las 23 horas la Verbena 

popular será amenizada por la 
orquesta Tarantella.

El martes continuarán los 
actos con el pasacalles. A las 
12 de la mañana tendrá lugar 
la solemne función religiosa en 
honor a la patrona y a su tér
mino, la postulación de la 
"Campaña contra el cáncer”, 
en los soportales de la Plaza 
de la Mancha.

Por la tarde, actos depor

tivos en el pabellón y el espec
táculo infantil.

A las 20 horas, se celebrará 
la procesión en Honor a la Vir
gen de las Nieves, desde la 
Iglesia de Santa María del Sal
vador y terminando en el mis
mo lugar.

Durante la noche, se dispa
rará un grandioso Fuego de 
Castillos Artificiales, la verbe
na popular y a las 3 de la 

m.añana, la suelta de Pulgas.
El miércoles, la Feria infan

til desde las 11 de la mañana, 
a las 20 horas la entrega de 
trofeos de todas las competi
ciones y por la noche, cerrarán 
las fiestas un Concierto a Car
go de la Agrupación Musical 
“Virgen de las Nieves" en la 
Plaza de la Mancha y el dis
paro de una traca como fin 
de Fiestas.

M.C.D.2022
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Castilla-La Mancha, entre las resiones que más trabajadores aporta

Trece mil temporeros irán 
a la vendimia francesa

i ^ 
A

MADRID. (Efe).- El núme
ro de trabajadores agrícolas 
españoles que se trasladarán 
este año a Francia para la ven
dimia será de 13.000, según 
informó ayer en conferncia de 
prensa el secretario general de 
la Federación Estatal del Cam
po de Comisiones Obreras 
(FECAMPO-CC.OO), José 
Fuentes.

La campaña de migración en 
España, que se iniciará sobre 
el próximo 20 de agosto, con
tará con mil vendimiadores 
más que en la temporada ante
rior y tendrá una repercusión 
económica total de unos 2.400 
millones de pesetas, de los que 
2.000 corresponderán al global 
de los jornales y el resto a 
prestaciones sociales.

La Comunidad Autónoma 
más beneficiada será Andalu
cía con el cincuenta por ciento 
de esta cantidad, ya que es la 
que más jornaleros aporta, 
seguida de la Comunidad 
Valenciana que recibirá un 
veinte por ciento, mientras que 
el resto lo percibirán las otras 
regiones que participan, en 
especial Murcia y Castilla-La 
Mancha.

Nueve mil pesetas por jornada 
de trabajo

El salario mínimo interpro
fesional francés para este tipo 
de trabajos está establecido en 
39,43 francos franceses brutos 
la hora, unas mil pesetas, por 
lo que la jornada de trabajo 
supone unas 9.000 pesetas que 
se traduce en unas 190.000 
pesetas netas por trabajador y

La demanda de trabajadores españoles cualificados ha aumentado.

a

1

campaña. La empresa de trans
portes Torralbo se encargará 
del dispositivo de salida que 
tendrá los puntos de salida en 
Granada, Sevilla, Jaén, Córdo
ba, Murcia y Valencia.

Los responsables de la Fede
ración Estatal del Campo con
sideran que en los dos años 
el número de trabajadores que 
participan en la recolección 
francesa está estabilizado por
que la demanda de temporeros 
españoles cualificados ha 
aumentado.

Sin embargo, respecto a las 

campañas de finales de los 
años 70 y las de primeros de 
los 80, el volumen de traba
jadores temporales ha dismi
nuido en unos 66.000 debido 
a la mecanización de la reco
gida, el arranque de viñedos 
y la contratación ilegal de tem
poreros de países no comu
nitarios.

CC.OO. realizará una cam
paña informativa con el obje
tivo de evitar que ninguno de 
los participantes salga sin el 
contrato de origen y que los 
perceptores del subsidio agra

rio contabilicen estas jornadas 
y las puedan incluir en su 
contrato.

Vigilancia

Esta organización sindical 
ha instado a la Dirección 
General de la Ordenación de 
Migraciones y a los sindicatos 
franceses a que vigilen las con
diciones de las viviendas que 
ocupen estos jornaleros, ya que 
aún continúa siendo el prin
cipal motivo de queja de los 
participantes en la campaña.

La Junta estudia 
responsabilidades 
del Parque de 
Bomberos de 
Talavera al negarse 1 
a atender llamadas [ 
de otros pueblos i

TALAVERA. (Efe).- El 
delegado de la Junta en Tole- 
do, José Miguel Camacho, H 
anunció ayer que los servicios 
jurídicos de la Junta estudian B 
las responsabilidades que pue-^ i 
den existir ante la negativa del 
Parque de Bomberos de Tala-R 
vera de atender las llamadas IR 
de incendios en pueblos de la! 
comarca.

En rueda de prensa ofrecida 
en Talavera, la primera desde ^ 
que tomó posesión de su cargo, É 
Camacho reiteró que las com- ^ 
potencias en materia de extin
ción de incendios en los muni
cipios con menos de 20.000 

de la Diputa- Fhabitantes son
ción Provincial y precisó que 
“la Junta sólo ha colaborado 
en ello, sin tener competen
cias”.

Según explicó Camacho, el a 
Gobierno regional tiene trans- ^ 
feridas las competencias para 
coordinar Protección Civil, 
“pero no hemos recibido ni ' 
medios personales ni económi
cos, lo hacemos con fondos 
propios” y distinguió las res
ponsabilidades de la Junta en i 
incendios forestales -en los que 
anualmente invierte 4.000 
millones de pesetas- y en los 
núcleos de población.

Desde 1993, la Junta, la 
Diputación de Toledo y los 
Ayuntamientos de Toledo y 
Talavera, a los que se unió des
pués Villacañas, suscribieron 
un convenio por el que el 
Gobierno regional aportaba 1 
una cantidad para manteni-ff j 
miento de los parques comar-1 j 
cales de incendios. F I

Hablan de la estrategia de Conde 
para “consolidarse” en su partido

TALAVERA. (Efe).- El 
delegado de la Junta en Tole
do, José Miguel Camacho, dijo 
ayer en Talavera que existe una 
“estrategia claramente defini
da” del presidente del PP en 
la región, Agustín Conde, para 
“consolidarse” dentro de su 
partido para las próximas elec
ciones autonómicas.

En su primera comparecen
cia ante los medios tras tomar 
posesión de su nuevo cargo, 
Camacho mencionó algunos 
problemas surgidos entre la 
Junta y los ayuntamientos de 
Talavera y Toledo y afirmó que 
“creo que estas situaciones van 
a desembocar en una situación 
cada vez más dura porque 
corresponde a una estrategia 
marcada desde la presidencia 
del PP en la región”.

Añadió que Agustín Conde 
“tiene que empezar ya a hacer 
su campaña porque las elec
ciones autonómicas son en

mayo de 1999, pero el PP ten
drá que decidir quién será su 
candidato antes de esa fecha 
y evidentemente Agustín Con
de no está en una posición de 
fuerza sufiente como para 
serio”.

En su opinión, “el primer 
problema que tiene (Conde) es 
que no tiene un concepto de 
región, y dentro del PP hay 
varios como en Albacete el 
presidente de la Diputación, 
que es más líder que Agustín 
Conde, en Cuenca ocurre lo 
mismo, en Guadalajara está 
Tomey, y Conde tiene que con
solidarse de alguna manera”.

Respecto al PSOE en la 
región, Camacho dijo que “de 
momento se dedica a gobernar, 
porque ya llegará la campaña 
electoral” y dijo que “no esta
mos dispuestos a entrar en una 
dinámica electoral a año y 
medio de las elecciones”. Agustín Conde, presidende del Partido Popular en la región.

Detenido por robar j 
cabinas telefónicas 1' 
en varias provincias i

TOLEDO. (Efe).-La Policía | 
Nacional ha detenido en el f 
municipio toledano de Talave-1 
ra de la Reina a Andrés M.G., t 
de 35 años, por cometer pre- f 
suntamente 57 robos en otras [ 
tantas cabinas telefónicas de | 
las provincias de Avila, Bada- F 
joz, Ciúdad Real, Toledo y 
Madrid. 1

Según informó ayer la Dele
gación del Gobierno en Cas- , 
tilla-La Mancha, los agentes 
determinaron los lugares don- 
de se produjeron los robos gra
cias a una agenda en la que 
el detenido.

Por otra parte y según las , 
mismas fuentes, la Policía 
Nacional ha detenido a José ! 
Antonio C.C., de 39 años, pot i 
sustraer presuntamente un kilo ! 
y medio de oro de una joyería i
talaverana.

El detenido, que había sido ( 
contratado para realizar obras f 
de reforma en el interior del | 
establecimiento, practicó un | 
butrón a través del cual acce- 
dió al interior de las depen- í 
dencias, en las que se encon- j 
traba el material robado.

5
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► Cascos afirmó que la interpretación 

efectuada por Arzalluz sobre el 
Pacto de Ajuria Enea es 
equivocada y “no responde a la 
letra y al espíritu de este pacto”

- l
ílt

. V

9

El vicepresidente afirma que Arzalluz se equivoca al interpretar Ajuria Enea

Cascos: “La intención de
voto al PP crece firme”
El vicepresidente del Gobierno, Francisco Alvarez Cascos, 
afírmó ayer que todas las encuestas solventes publicadas 
hasta ahora coinciden en mostrar un incremento de la 
intención de voto en favor del PP frente al PSOE, en 
un “despegue constante, paulatino” y, por tanto, “muy 
firme”. Subrayó que no conoce ninguna encuesta que 
conceda al PSOE un punto por encima del PP.

MADRID, (efe).- En una 
comparecencia informativa en 
el Palacio de la Moncloa, Alva
rez Cascos eludió opinar sobre 
los datos del barómetro de 
julio del CIS filtrados a una 
cadena de radio y advirtió que 
solo puede valorar los resul
tados de sondeos ya publicados 
y no los que han podido ser 
objeto de “una operación de 
manipulación a la carta” para 
intentar neutralizar*los datos 
conocidos hasta ahora.

En este sentido, subrayó que 
no conoce ninguna encuesta 
que conceda al PSOE un punto 
por encima del PP y resaltó 
que los únicos sondeos exis
tentes hasta ahora con datos 
sometidos a todo el proceso 
técnico y profesional que 
requiere este tipo de trabajos 
confirman el “despegue cons
tante” del PP.

Alvarez Cascos destacó que 
para el Gobierno y el PP es 
“altamente satisfactorio” y 
“enormemente tranquilizador” 
la “firmeza” de esta tendencia 
y la “suavidad de la pendiente” 
con que su partido se distancia 
del PSOE, porque “los ascen
sos rápidos son preludio de los 
descensos rápidos”.

En cuanto a la filtración de 
datos de un sondeo del CIS 
que no se hará público hasta 
finales del mes próximo, señaló 
que de la credibilidad de estos 
datos debe responder el filtra
dor y advirtió que, en este 
asunto, existen responsabilida
des por parte de quien ha obte
nido los datos y por parte de 
quien los ha publicado.

Frente al terrorismo

Alvarez Cascos, afirmó que, 
salvo matices, la visión del con
junto de los líderes de las fuer
zas democráticas vascas es de 
“mucha mayor coincidencia” 
que en momentos anteriores 
sobre los avances que, desde 
el consenso, deben adoptarse 
frente a los violentos.

“Buscamos los puntos más 
favorables y más coincidentes 
de las declaraciones, que desde 
fuerzas políticas diferenciadas 
deben tener sus propios mati

ces”, porque “Ias palabras no 
son fotocopias” y “no hay un 
portavoz único” de todos, 
explicó Alvarez Cascos.

El vicepresidente también 
afirmó que la última interpre
tación efectuada por el pre
sidente del PNV, Xabier Arza
lluz, sobre el Pacto de Ajuria 
Enea es “equivocada”, porque 
“no responde a la letra y al 
espíritu de este pacto”.

A la luz del punto 10 del 
pacto sobre un final dialogado 
al problema terrorista, Alvarez 
Cascos recordó que “no hay 
voluntad de poner.fin a la vio
lencia ni actitudes inequívocas 
que puedan conducir a esa 
convicción” y eso es lo que 
piensa el PP y “creo que la 
inmensa mayoría de los vascos 
y españoles”.

“Sin necesidad de llegar a 
discrepancias ni a crispación, 
nuestra interpretación se ajusta 
más a la doctrina que ha ido 
desarrollando la Mesa de Aju
ria Enea” cuyos acuerdos en 
los últimos años y meses “apo
yamos”, indicó Francisco Alva
rez Cascos.

Cascos señaló que entiende 
el esfuerzo de algunas fuerzas 
democráticas por introducir 
matices en sus declaraciones y 
evitar así que sean miméticas

V Arzalluz: La unidad de los 
~ demócratas no es problema

El presidente del PNV, Xabier Arzalluz, afirmó ayer en 
Motrico (Guipúzcoa) que “la unidad de los demócratas no 
es ningún problema”, porque “está basada en el Pacto de Ajuria 
Enea y hay un texto concreto”. Arzalluz, quien como cada 
año visitó la citada localidad guipuzcoana, agregó que, “si todos 
estamos de acuerdo en lo que hemos hecho y hemos sostenido 
durante años, no hay ningún problema de división”, entre los 
integrantes del Pacto de Ajuria Enea. Respecto a la polémica 
generada por sus declaraciones del martes pasado, en las que 
cuestionaba el aislamiento político de HB, Arzalluz afirmó que 
“ninguno de los que han hablado del asunto han oído lo que 
he dicho ni lo han visto; a partir de ahí, son profesionales 
del revuelo”. Recalcó que el PNV “está haciendo” lo acordado 
en la última reunión de la Mesa por la Paz.

Alvarez Cascos afirmó que la visión del conjunto de los líderes democráticos vascos es de “mucha mayor coincidencia”.

a las de otros partidos, pero 
subrayó que, en lo básico, el 
criterio de todas ellas es. coin
cidente sobre los avances que 
deben aprobarse “desde el con
senso” frente al terrorismo.

Sobre las discrepancias mos
tradas últimamente por IU y 
PSOE en los trabajos para 
aprobar reformas legales con
tra la estrategia terrorista, el 
vicepresidente dijo que ^‘el 
Gobierno es consciente de que 
si proyecta una. iniciativa, hay 
que esperar que las demás 

fuerzas políticas van a aportar 
también su capacidad de per
feccionamiento”. Recordó que 
el secretario del PSE-PSOE, 
Ramón Jauregui, “ha partici
pado en todas las reuniones 
donde se ha abordado esta 
necesidad”, ’ donde “se ha 
encontrado una capacidad de 
respuesta desde el consenso”.

“La expresión de las dife
rencias no es un obstáculo para 
el camino del acuerdo” y ahora 
“tiene que producirse un acer
camiento de posiciones”.

Xabier Arzalluz.

Más iniciativas
El vicepresidente primero 

del Gobierno, Francisco 
Alvarez Cascos, destacó que 
el actual Ejecutivo ha remi
tido al Parlamento 66 pro
yectos de ley, en la mayor 
contribución a la actividad 
parlamentaria durante los 
15 primeros meses de man
dato realizada desde la 
segunda legislatura.

En su comparecencia 
informativa en el Palacio de 
la Moncloa, Alvarez Cascos 
afirmó que la actual legis
latura ha registrado un “no
table avance” respecto a las 
anteriores en todos los 
aspectos de la actividad par
lamentaria y, especialmente, 
en lo referido a iniciativas 
del Ejecutivo.

En este sentido, subrayó 
que las iniciativas parlamen
tarias del Gobierno se han 
encaminado al cumplimien
to de cuatro grandes obje
tivos: la creación de empleo 
estable mediante reformas y 
medidas de modernización 
de estructuras laborales, la 
consolidación del Estado 
del bienestar, la protección 
de los derechos ciudadanos 
y la culminación del 
desarrollo autonómico.



La fíibuia
Viernes, 1
Agosto de 1997 27

Podría castisarse con dos años de prisión a los asistentes a manifestaciones ilícitas

j Oreja destaca la actitud ejemplar 
de los partidos contra ETA

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Interior, Jaime Mayor 
Oreja, subrayó ayer la “actitud 
ejemplar” de todos los partidos 
políticos que han participado 
en la ronda de contactos para 
consensuar las nuevas medidas 
legales para reforzar la lucha 
contra ETA y su entorno.

El responsable de Interior 
hizo estas declaraciones tras 
firmar un convenio con el vice
presidente Rodrigo Rato que 
permitirá la celebración de un 
sorteo extraordinario de la 
Lotería Nacional a beneficio 
de las víctimas del terrorismo.

Mayor Oreja afirmó que “no 
ha habido ningún problema ni 
conflicto” durante estos 
encuentros, y pidió que se 
transmita un “mensaje de tran
quilidad más allá de algunos 
problemas de última hora”, en 
referencia a la polémica moti
vada por las declaraciones de 
Xabier Arzalluz en contra del 
aislamiento de Herri Batasuna.

El titular de Interior destacó 
que “la lucha contra la lacra 
terrorista no va a detenerse” 
y, en este sentido, adelantó que 
se están alcanzando “medidas 
reales y acuerdos muy sólidos 
para la aprobación de nuevas 
medidas legales”.

EI ministro de Interior, Jai
me Mayor Oreja, afirmó que 
el sorteo de lotería que se rea
lizará a favor de las víctimas 
del terrorismo pretende dar 
respuesta “a la deuda perma
nente que tenemos con ellas 
y sus familiares, que siempre 
deberían estar en el centro de 
nuestros debates y preocupa
ciones”.

¡ Setién: “Sólo desde la unidad de 
todos se podrá construir la paz”

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El obispo de San Sebastián 
afirmó ayer en el santuario de 
San Ignacio de Loyola, de 
^petia (Guipúzcoa), que sólo 
desde la unidad y “la ayuda 
de todos” se podrá construir 
un futuro de paz en la sociedad 
vasca.

Setién celebró ayer en el 
citado santuario una misa 
solemne con motivo de la fes
tividad de San Ignacio de 
Loyola, fundador de la Com
pañía de Jesús y patrón de 
tjuipúzcoa.

En su homilía, pronunciada 
^n euskera, el obispo de San 
Sebastián .señaló también que 
el perdón debe ser el pilar 

tundamental” para los que 
Quieren construir la paz en el 
t^ais Vasco.

A este respecto, el obispo 
onostiarra dijo que los cris- 

janos que defienden la paz 
no deben nunca descartar el
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Mayor Oreja informó sobre los contactos para consensuar medidas para reforzar la lucha contra el terrorismo.

El Consejo de Ministros 
aprobará hoy un Real Decreto 
Ley que autorizará la celebra
ción de un sorteo extraordi
nario y especial de Lotería 
Nacional en favor de las víc
timas del terrorismo y sus fami
liares directos en el último 
semestre de este año.

Manifestaciones ilícitas

Por su parte, el Gobierno 
ha propuesto que se castigue 
con penas de “uno a dos años 
de prisión” y multas de seis 

perdón entre las personas, la 
familia y la sociedad en gene
ral”.

Abogó por conseguir la paz 
en “un futuro próximo” y puso 
como ejemplo de espíritu paci
fista el de San Ignacio de Loyo
la, a quien “todos deberíamos 
imitar al ver la situación actual 
de nuestro pueblo”.

“No hay que amar a los 
demás sólo después de cons
truir la paz, sino que se debe 
primero amar a todos y por 
este camino conseguiremos esa 
deseada paz”, agregó el pre
lado.

Afirmó que “todos sabemos 
que a veces no está en nuestras 
manos arreglar enfrentamien
tos” y que cuando “en deter
minadas ocasiones uno solo no 
puede arreglar un problema 
que-compete a dos partes, qui
zás con la ayuda y la unidad 
de todos se podrían mover las 
piezas”.

a doce meses a los asistentes 
a las manifestaciones o con
centraciones ilícitas, así como 
a los que vayan a estos actos 
enmascarados, disfrazados o 
pintados.

Esta es una las propuestas 
elaboradas por el Gobierno 
recogida en el borrador de 
medidas contra el terrorismo 
que ha entregado a los repre
sentantes de las fuerzas demo
cráticas para su estudio con el 
fin de aprobarlo en los próxi
mos meses.

Este borrador, al que tuvo 

B- fe 
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El obispo de San Sebastián dijo que el perdón era fundamental.

acceso Efe, se denomina “No
tas sobre violencia callejera y 
posibles medidas para abordar
ía” y contiene nueve folios en 
los que se establece la puesta 
en marcha de juicios rápidos 
en la Audiencia Nacional y 
tipificar los delitos del Código 
Penal relativos manifestaciones 
y asociaciaciones ilícitas, de 
amenaza, estragos y desórde
nes públicos. Igualmente, plan
tea reafirmar las competencias 
de la Audiencia Nacional en 
materia de terrorismo dotán
dola de medios.

Las playas de 
Castellón, abiertas 
de nuevo al público 
tras finalizar el 
rastreo en busca de 
explosivos

CASTELLON. (Efe).- La 
Policía ha abierto al público 
el acceso a las playas deí Guru
gú y del Pinar de Castellón 
tras comprobar los artificieros 
que no existía ningún artefacto 
sospechoso, según informaron 
a Efe fuentes policiales.

Los expertos en desactiva
ción de explosivos de la Policía 
han finalizado el rastreo de las 
playas de Castellón y al com
probar que no existía ningún 
artefacto sospechoso han per
mitido a los bañistas el acceso 
a la playa del Gurugú a las 
10:40 horas de ayer, mientras 
que la del Pinar ha quedado 
abierta a las 11 horas.

A las 15:00 horas de antea
yer una persona en nombre de 
ETA alertó al diario “Egin” 
de la colocación de un arte
facto explosivo en las playas 
de Castellón, sin especificar la 
hora a la que podía estallar.

Efectivos de la Policía y de 
la Guardia Civil cortaron, 
durante cinco horas, el tráfico 
de la carretera que discurre 
paralela a la costa entre el 
Grao de Castellón y Benicasim, 
al tiempo que desalojaron a 
los miles de bañistas que se 
encontraban en las citadas 
playas.

A las 21 horas, aproxima
damente se restableció el trá
fico, aunque los accesos a las 
playas castellonenses permane
cieron acotados por la policía, 
durante toda la noche, que ha 
vigilado las inmediaciones del 
lugar.

Fuentes de la Policía Local 
de Castellón indicaron que 
anteanoche se encontró en la 
zona una “maleta sospechosa”, 
aunque posteriormente se 
comprobó que estaba vacía.

Desactivan un artefacto en 
una sucursal bancaria

Por otra parte, especialistas 
de la Ertzaintza desactivaron 
ayer un artefacto explosivo de 
fabricación casera colocado en 
una sucursal bancaria de 
Azkoitia (Guipúzcoa), informó 
el departamento vasco de 
Interior.

La bomba estaba integrada 
por varios cohetes pirotécnicos, 
una bombona de camping-gas 
y varias botellas llenas de un 
producto químico incendiario, 
según la misma fuente.

El artefacto fue colocado 
por desconocidos en la puerta 
de la oficina que Banco Popu
lar tiene en la calle Julio Urki
jo, de Azkoitia, hecho que fue 
denunciado a la Policía Autó
noma por algún vecino.

Advertida la Ertzaintza, que 
acordonó el lugar, los expertos 
en desactivación de explosivos 
de este cuerpo procedieron a 
inutilizar el artefacto, en pre
sencia de los bomberos de la 
Diputación.
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Con el encarcelamiento de sus cinco principales responsables, acusados de cinco delitos
Breves

El juez da por desarticulada 
la red catalana de pederastas

BARCELONA. (Efe).- El 
juez Josep Niubó considera 
desarticulada la red de pede
rastas descubierta en Barcelo
na con la detención de doce 
personas y el encarcelamiento 
de sus cinco principales res
ponsables, acusados de hasta 
cinco delitos contra la libertad 
sexual de los niños.

El titular del juzgado de Ins
trucción 9 de Barcelona explicó 
ayer que la primera fase o 
“grueso” de la investigación' se 
puede dar por concluida, con 
las detenciones y registros 
practicados por la policía en 
los últimos días y la protección 
de los menores afectados, unos 
40, aunque se mantiene el 
secreto del sumario.

El magistrado subrayó, en 
relación con el estado anímico 
de los menores explotados por 
la red, que la mayor parte 
“siente vergüenza porque no 
fueron conscientes del alcance 
de los hechos” y su principal 
preocupación ahora es “la 
reacción de sus padres”, la 
mayoría de los cuales desco
nocía lo ocurrido.

Niubó agregó que, al des
taparse el caso y comprobar 
la repercusión que ha tenido, 
los niños “están impactados” 
y han empezado a darse cuenta 
de los actos a los que, enga
ñados, fueron sometidos sin ser 
plenamente conscientes de 
ello, dado que son muy influen
ciables y proceden muchos de 
ellos de familias con problemas 
económicos y de convivencia.

El Grupo de Menores de la 
Policía (GRUME), cuya tarea 
fue elogiada por el juez, pro
seguirá las investigaciones para 
averiguar el completo alcance 
de las actividades del grupo, 
sus conexiones internacionales, 
la producción y distribución de 
material pornográfico infantil, 
el destino del dinero ingresado 
con esta actividad y el uso de 
informes médicos y sociales 
confidenciales de menores.

En este sentido, Niubó 
apuntó a un presunto mal uso

Liaño advierte a Garzón 
en el ‘caso Sogecable’

MADRID. (Efe).-El juez de 
la Audiencia Nacional Javier 
Gómez de Liaño ha comuni
cado a su compañero Baltasar 
Garzón que el trámite sobre 
su recusación en el denomi
nado “caso Sogecable” “ha 
empezado a precipitarse por 
una pendiente de un auténtico 
juicio de acusación” hacia su 
persona.

Gómez de Liaño remitió 
ayer jueves un escrito al juez 
Baltasar Garzón, encargado de 
resolver la recusación plantea
da por el académico Juan Luis 
Cebrián, consejero delegado 
del grupo PRISA, para que el

Encarcelados cinco principales responsables, acusados de hasta cinco delitos contra la libertad sexual de los niños.

de información confidencial, 
con la que la red actuaba con 
mayor facilidad para captar a 
menores procedentes de 
ambientes marginales del 
barrio barcelonés de El Raval.

Estos informes, supuesta
mente, fueron facilitados por 
un asistente social detenido 
como presunto integrante del 
grupo, y que ha sido puesto 
en libertad con cargos. Los cin
co implicados que han sido 
encarcelados son Xavier Tama
rit, ex responsable del Casal 
de Infants de El Raval y con
siderado “cerebro” de la red, 
el líder vecinal Enric Mena, 
el presunto pederasta Jaime Lli 
(ya encarcelado desde junio), 
la dueña de un prostíbulo de 
El Raval, Madrona Guijarro, 
y el ex militante socialista y 
ex consejero de circulación de 
Ciutat Vella Francisco Salva
dor. López, que ingresó en pri
sión acusado de exhibicionismo 
y agresión sexual.

primero no siga instruyendo el 
caso seguido para investigar las 
supuestas Irregularidades en la 
gestión de Canal Plus.

El magistrado Liaño advier
te al juez Garzón de que “el 
proceso de recusación de un 
juez siempre corre el riesgo de 
convertirse en un proceso 
paralelo contra él, como así ha 
ocurrido”, y le añade que esta 
“vertiente del procesamiento 
unido a la suma de un tiempo 
más que razonable para adop
tar la decisión” está producien
do “incómodas perturbaciones 
que pueden perjudicar la inves
tigación”.

La Policía sospecha sobre 
un fotógrafo de Benidorm

La Policía Nacional 
continúa las investigaciones 
sobre la actividad de un 
súbdito inglés de 39 años que 
se fugó de su domicilio en 
Benidorm la noche en que se 
descubrió la red de pederastas 
de Barcelona. La Policía de 
Benidorm, ha informado el 
comisario jefe, Antonio Pérez 
Barceló, mantenían vigilado a 
esté fotógrafo del que 
sospechaban pudiera tener 
relación con delitos de 
corrupción de menores y 
pornografía infantil. No 
obstante, el propio comisario 
ha puntualizado que no existe 

i

El juez de la Audiencia Nacional Javier Gómez de Liaño.

I

hasta el momento ninguna 
prueba incriminatoria contra 
este súbdito inglés. Pese a que 
en el domicilio que abandonó 
se han encontrado fotografías 
de adolescentes desnudos, que 
han sido puestas a disposición 
judicial, Pérez Barceló declaró 
que “todas ellas eran de 
carácter artístico y en ningún 
caso contenían escenas 
pornográficas”. La compañera 
sentimental del fotógrafo 
huido ha asegurado que la 
noche en la que se descubrió 
la trama pederasta el 
individuo destruyó material 
que guardaba.

►
 Muere una 

niña asfíxiada 
por un globo sin 

inflar.- Nerea Méndez 
Freire, de 7 años, murió 
asifixiada en un cámping 
de la Playa Montalvo, en 
Sanxenxo, mientras juga
ba con un globo sin 
inflar. La niña veraneaba 
en el cámping ponteve- 

* drés con sus padres que 
la trasladaron al centro 
de salud de Portonovo 
cuando apreciaron los 
síntomas de asfixia. Los 
médicos intentaron rea
nimaría pero no lo con
siguieron y confirmaron 
que se había tragadado 
un globo.

►
 Fallece atra
pado por el 
manillar de su 

bicicleta.— Un niño de 
doce años, Antonio 
Moreno, ha muerto en 
Almería asfixiado por el 
manillar de su bicicleta 
cuando una rueda quedó 
atrapada en la ranura del 
ascensor en el que subía. 
El suceso ocurrió cuando 
el niño subía a la quinta 
planta del edificio para 
visitar a su abuela y se 
introdujo en el ascensor, 
de espaldas, sujetando la 
bicicleta sobre una sola 
rueda. Cuando cerró la 
puerta y presionó el 
botón para subir, una de 
las ruedas quedó atrapa
da en una ranura y aun
que el ascensor se detuvo 
antes de llegar a la pri
mera planta, el niño 
resultó asfixiado por la 
presión del manillar.

►
 Fallece un 1 

taxista agredido 
por dos meno

res alemanes.- El ,
taxista Marcos Sánchez t
Cuerda, de 48 años, que 
hace quince días fue bru- i

talmente agredido por t
dos turistas alemanes f
menores de edad, falle- ¡
ció ayer de madrugada 
en un hospital de Palma, i
donde permanecía ingre- f
sado, en estado de coma, 
desde que ocurrieron los | 
hechos. Sánchez Cuerda 
sufría una gravísima 
lesión craneal, con frac- t 
tura y hemorragia que le 
ha causado la muerte. ;

►
 Mata a su 

hijo y luego se 
suicida.- Un 

niño de seis años que fue 
encontrado muerto en 
Fuente Alamo (Murcia), 
recibió un disparo en la 
cabeza y dos en el pecho 
de una escopeta propie
dad de su padre, que 
murió de un sólo disparo 
en el corazón hecho con 
la misma arma. Todo 
apunta a que el hombre 
disparó contra su hijo y 
se suicidó.



n

f

La Tribuna

29

Colaboran abosados, psicólosos y peritos para ayudar a los menores víctimas de la violencia

i Fernando Garcia preside la
‘Fundación Niñas de Alcacer’

El padre de Miriam, una de las víctimas del triple crimen de Alcacer.

a 90 km/h, 3 años dé garantía y muchos más detalles pensados para

CHRYSLER NEON LE

céntimo”, dijo.
Respecto de 

Desiré -otra de 
sinadas-, Rosa

la madre de 
las niñas ase- 
Folch, García

Viernes, 1
Agosto de 1997

TALLERES CHINARES, S.A.
C/ La Roda, 37. 02006 ALBACETE. Tel. 21 46 39

Motor 2.OL, I32CV, I6V, doble airbag, aire acondicionado, dirección 

asistida, elevalunas eléctricos delanteros, retrovisores eléctricos, 6, !L

VALENCIA. (Efe).- El 
padre de Miriam, una de las 
víctimas del triple crimen de 
Alcácer, Fernando García, pre
sentó ayer los objetivos de la 
“Fundación Niñas de Alcácer”, 
en la que colaborarán aboga
dos, psicólogos y peritos para 
ayudar a los menores víctimas 
de la violencia sexual, y a sus * 
familias.

García, futuro presidente de 
la Fundación que tendrá carác
ter nacional, aseguró que, para 
apoyar a las familias afectadas, 
la entidad se personará de for
ma legal en aquellas causas 
que considere oportunas en 
defensa de los menores, “in
cluso promoviendo la acción 
popular o la acusación parti
cular”.

“Espero que la Fundación 
tenga largo futuro, de ello 
depende que los padres que 
han perdido un hijo, como yo, 
no se sientan desamparados”, 
manifestó Fernando García.

El criminólogo y periodista 
Juan Ignacio Blanco, que acu
dió con los abogados de Fer
nando García a la rueda de 
prensa que ha ofrecido en 
Beniparrell (Valencia), leyó los 
estatutos de la Fundación.

El objetivo de esta organi
zación es “luchar en contra y 
erradicar la pornografía infan
til, el asesinato, la corrupción, 
el abuso, la violencia física y 
psíquica contra el menor”, así 
como “cooperar con las fami
lias afectadas en la desapari
ción de menores”, dijo Blanco.

Además, la Fundación prevé 
ejecutar iniciativas de informa
ción al menor, potenciar el sis-

convencerle en su Concesionario Oficial.

‘Precio recomendado Península y Baleares Promoción válida para vehículos en stock IVA, impuesto de 

matriculación, transporte y nasios de preentrega incluidos

3

tema de cooperación con ins
titutos forenses y con organis
mos de protección al menor.

El padre de Miriam no reve
ló los fondos con los que cuen
ta la Fundación, todavía no 
registrada, porque, explicó,“no 
es conveniente hacer pública 

la cantidad hasta la fecha exac
ta de su constitución”, y anun
ció que acababan “de entregar 
los estatutos para que el nota
rio comience su curso legal”.

A la rueda de prensa, cele
brada en un restaurante de la 
localidad valenciana de Beni

parrell, también acudieron 
numerosos vecinos de munici
pios cercanos, incluso algunos 
de fuera de la provincia, quie
nes aplaudieron la intervención 
de Fernando García, expusie
ron sus preguntas y le ofre
cieron su colaboración tanto 
económica como personal.

García solicitó la contribu
ción de todos los ciudadanos 
y manifestó que “la mayor ale
gría que puedo llevarme es que 
la Fundación tenga recursos 
propios” para que las familias 
que soliciten su ayuda “no ten
gan que desembolsar ni un solo 

indicó que “con el transcurso 
del tiempo ha cambiado de 
opinión, y me ha prohibido que 
nombre a su hija”, por ello, 
dijo, “cuando hable de la Fun
dación Niñas de Alcácer me 
referiré sólo a Miriam y Toñi”.

El patronato de la Funda
ción estará formado por un 
máximo de seis personas y un 
mínimo de cinco. El vicepre
sidente será el hijo mayor de 
Fernando García, y el secre
tario “probablemente” sea 
Juan Ignacio Blanco, como 
aseguró él mismo, mientras 
que el resto de la directiva la 
ocuparán otros parientes de las 
niñas de Alcácer.

Blanco reiteró que ni él ni 
su equipo van a cobrar “ni una 
peseta” de- la Fundación, al 
tiempo que señaló que los abo
gados que representaron a 
García en el juicio de Alcácer 
“sólo percibirán una cantidad 
irrisoria para gastos”.

Chrysler Neon.
Pensado para la gente más exigente.

Chrysler

La ley de parejas de 
hecho permite la 
unión con menores 
emancipados, según 
el PP

MADRID. (Efe).- El dipu
tado del PP Jorge Trías advir
tió ayer de que el proyecto de 
ley sobre parejas de hecho, 
admitido a trámite en el Con
greso, abre la puerta a las unio
nes con menores emancipados 
y, con el actual Código penal, 
en la mano “podrían quedar 
impunes los delitos de corrup
ción de menores como los 
ocurridos en Barcelona”.

Esta es una de las princi
pales razones, dijo a Efe el 
diputado popular y portavoz en 
el Congreso para estos temas, 
por las que el PP intentará pac
tar con CIU y el PNV una 
enmienda a la totalidad, con 
un texto alternativo, a este pro
yecto de ley de Coalición 
Canaria (CC) y cuya toma en 
consideración fue aprobada 
con los votos de los diputados 
de Convergencia, el PSOE, ID, 
Bloque Nacionalista Galego y 
Esquerra Republicana.

Se trata, explicó Jorge Trías, 
de evitar que pueda prosperar 
una ley de la que podrían 
deducirse consecuencias “enor
memente perniciosas” para los 
menores, ya que, según el pro
yecto de ley de CC, podrían 
acceder a los beneficios de las 
parejas de hecho los menores 
emancipados. “Es necesario 
-agregó el diputado popular- 
que la sociedad conozca por
qué el Partido Popular se opu
so a que este proyecto de ley 
entrara en el Congreso”. Jorge 
Trías señaló que los otros moti
vos que explican esta oposición 
se centran principalmente en 
el hecho de que el texto cana
rio equipara la unión de hecho 
homosexual al matrimonio, 
cuando “constitucionalmente 
no £.s posible, y el artículo 32 
lo deja bien claro”.

M.C.D.2022
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de Albacete

EN LA COSTA BLANCA
PUNTOS DE VENTA DONDE PUEDE ADQUIRIR SU DIARIO

ALBUFERA
C/ DORADA, 15 (LUISA FANTIN)
ALICANTE
AVDA ESTACION, 11 (JUANA HERRERO)
C/ CALDERON DE LA BARCA, 7 (CARMEN ATIENZA LOPEZ)
C/ CALDERON DE LA BARCA, 11 (CONSUELO NAVAS CANO)
C/ PLUS ULTRA, 75 (ROSARIO LANDETE)
EL CORTE INGLES (DISPRESS)
PLAZA LUCEROS (ANTONIO BERNA MANRESA)
PLAZA RUPERTO CHAPI (ANGELA SUAREZ FERREIRO)
RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 12 (DOLORES GOMEZ GIRON)
RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 32 (ANA CEA)
RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 62 (JUAN LUIS DE PIEDRA)
ALTEA
C/ SANZ ORRIO, S/N (S.G.E.L.)
C/ DEL MAR, 15
CALPE
ALMENDROS, 32 (MIGUEL VAZQUEZ BORONAT)
AVDA. IFACH (EDIFICIO MURALLES)
AVDA. DEL PUERTO, S/N (MIGUEL IVARS)
EDIFICIO AITANA (JOAQUIN VAZQUEZ)
EDIFICIO ESMERALDA (OSVALDO VITARELLI)
EDIFICIO FRENTEMAR (FERNANDO PENELLA)
EDIFICIO TURMALINA (OSVALDO VITARELLI)
PLAZA DE ESPAÑA, 1 (ANGELES PASTOR)
CAMPELLO
AVDA. CARRER DE LA MAR (AURORA TORREJON)
C/ SAN BARTOLOME, 49 (MIGUEL SAGRA LOPEZ)
DENIA
C/ CERVANTES, 1 (JAIME SANCHO)
C/ MARQUES DE CAMPO, 24 (PEDRO GARCIA)
C/ MARQUES DE CAMPO, 66 (LIBRERIA DENIA)
C/ MARQUES DE CAMPO, S/N (AMPARO LLORENS)
C/ PATRICIO FERRANDIZ, 4 (SALVADOR PI)
C/ PATRICIO FERRANDIZ, 15 (LA PRENSA)
C/ TEMPLETE DE SAN TELMO, 29 (ISABEL BABALONI)
CENTRO COMERCIAL LAS VELJKS, 9 (ESPAI DE PRENSA)
URBANIZACION EL POBLET (TERESA DEVESA)
URBANIZACION LJ\S BRISAS (FRANCISCA LULL)
URBANIZACION LES FONTS (ATHENEA PRESS)
URBANIZACION VERA-MAR (TERESA DEVESA)
GUARDAMAR
AVDA. DE EUROPA, 27 (M§ JOSE FEREZ)
AVDA. LIBERTAD, S/N (ROSARIO PEREZ)
C/ INGENIERO MIRA (PEDRO PALOMAR TEBAR)
JAVEA
C/ BASTARRECHE, 23 (ERNESTO SOLER)
C/ CRISTO DEL MAR, 15 (ROSA CRISOSTOMO)
CENTRO COMERCIAL LA NEO (SHILAN)
PASEO AMANECER S/N (JULIAN PEREZ)
LA MARINA
AVDA. LA ALEGRIA, 1 (MANUEL AMOROS LINARES)
EL ALTET
AVDA. CARTAGENA, 19 (TOMAS PALACIOS)
ELCHE
JORGE JUAN, 39 (JOSE AZNAR)
MORAIRA
C/ DOCTOR CALATAYUD, 17 (ERNESTINA BRU)
PLAZA DE LA SOR, 2 (DOLORES ORTEGA)
PUNTA ALBIR
CAMINO DE LA CALA (S.G.E.L.)
SAN JUAN
AVDA. BRUSELAS, 83 (ANTONIO LUZ)
AVDA. CATALUÑA, 1 (ANGEL SORIA)
AVDA. CATALUÑA, 27 (ALBINA ELURBE)
AVDA. COSTA BLANCA, S/N (MARIA JOSE GOMIS SALA)
AVDA. COSTA BLANCA, EDIFICIO LUTECIA (MERCEDES LAMAS)
AVDA. DE NIZA, 10 (ANTONIO TERCERA GARCIA)
AVDA. DE PAISES ESCANDINAVOS, 32 (ROSARIO MENDIOLA) 
AVDA. SANTANDER, S/N (JOSE ANTONIO ALCALA)
CTRA. BENIMAGRELL, S/N (AGUSTIN GIMENO GARCIA)
CTRA. VALENCIA (PRYCA)
SANTA POLA
AVDA. BLASCO IBAÑEZ, 18 (CRISTINA LOPEZ)
AVDA. DE PLAYA LISA (ESTACION DE AUTOBUSES)
AVDA. SANTIAGO BERNABEU, 6 (COLETTE HALEGUA)

AVDA. VASCUÑANA, S/N (ANTONIO BERTOMEU)
C/ CRISTOB/\|_ SANZ, 8 (MARGARITA POMARES)
C/ ELCHE, 10 (MARGARITA BAILE SOLER)
C/ ELDA, 37 (CATALINA PRIETO PADILLA)
C/ FERNANDO PEREZ OJEDA, 2 (MARIANO LOPEZ IBAÑEZ)
C/ MUELLE, 3 (JOSE MANUEL QUESADA MOLINA)
TEULADA
CTRA. MORAIRA-CALPE, KM. 1 (EDIFICIO CRISTAL)
TORREVIEJA
AVDA. MARIANO RUIZ, S/N (FRANCISCO SOLANO)
CALLE AZORIN, 6 (TEODORO NAVARRO CAMARA)
C/ GREGORIO MARAÑON, S/N (EUSTOLIO RODRIGUEZ ZAZO)
C/ PEDRO LORCA, 9 (MANUEL BAEZA MAYOL)
PLAYA DE LA MATA, KM, 2,5 (CONCHITA BOJ)
PLAYA DE LA MATA, KM, 3 (CONCHITA BOJ)
CAMPOAMOR, 76 (TRINIDAD MARTI)
ESTACION DE AUTOBUSES (RAMON MAZON)
VILLAJOYOSA
C/ COLON, 108 (ANGEL PEREZ MANSO)
BENIDORM
AVDA. ALCOY, S/N (FOTO RUECK LAS PALMERAS)
AVDA. DE EUROPA, 15 (EDIFICIO COBLANCA)
AVDA. DE EUROPA, 29 (AMPARO RIESTRA FANJUL)
AVDA. JAIME 1, 22 (ROSA ARAGO CARRION)
AVDA. JAIME 1, S/N (JUAN BLANQUER DEVESA)
AVDA. JUAN FUSTER ZARAGOZA, 5 (TEODOSIO PEREZ)
AVDA. JUAN FUSTER ZARAGOZA, 12 (MARIA FLORES)
AVDA. LUXEMBURGO, S/N (EDIFICIO ROSALEDA)
AVDA. MADRID, 2 (FOTO RUECK)
AVDA. MADRID, 28 (CARMEN GISMERO MUÑOZ)
AVDA. MADRID, EDIFICIO GOLETA (FOTO RUECK)
AVDA. MEDITERRANEO, S/N (CARMEN VAZQUEZ MARTIN)
AVDA. MEDITERRANEO, S/N (JUSTO GELLA MUÑOZ)
AVDA. NICARAGUA, S/N (URBANIZACION MIRAMAR)
AVDA. VICENTE LLORCA, S/N (LUBREPRESS)
C/ ALCALA, 1 (ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGUEZ)
C/ ARNEDO, 4 (JOSE VICENTE JORDA ABELLA)
C/ CUENCA, 9 (EDIFICIO LOS GEMELOS)
C/ CUENCA, 17 (EDIFICIO EL CIRCO)
C/ DOCTOR LLORCA, S/N (EDIFICIO LOS PINOS)
C/ ESTOCOLMO, 2 (MARIA SAVALT BERENGUER)
C/ FILIPINAS, S/N (ANTONIO ROMERO MARQUEZ)
C/ GERONA, 2 (LIBRERIA CHONI)
C/ GERONA, 22 (ANGEL SANCHEZ GARCIA)
C/ GERONA, S/N (EDIFICIO VIRGINIA II)
C/ IBIZA, S/N (ANGEL LAMELÁS GUILLEN)
C/ INVIERNO, S/N (MERCADONA)
C/ LA GABINA, S/N (ASUNCION NAVARRO MARCO)
C/ LEPANTO, S/N (EDIFICIO CAROLA^)
C/ LONDRES, 9 (ANTONIO ROMERO MARQUEZ)
C/ LOS ALMENDROS, 4 (CARMEN CABALLERO)
C/ LOS ALMENDROS, 9 (LIBRERIA EL SOL)
C/ LOS ALMENDROS, 38 (JOSE LUIS MARTINEZ)
C/ MALLORCA, S/N (EDIFICIO LAS ROCAS)
C/ MARTINEZ ALEJOS, 3 (MARION GRZIWA)
C/ MIRADOR, 13 (ANTONIO PEDROSA ARTACHO)
C/ RUZAFA, S/N (HOTEL LUNA)
C/ SAN CRISTOBAL, 4 (ANTONIA PEREZ MARTIN)
C/ SAN MIGUEL, 2 (VERDU Y BARCELO ASOCIADOS)
C/ SAN PEDRO, 9 (FRANCISCO CASADO LAZARO)
C/ TOMAS ORTUÑO, 23 (MIGUEL LLORCA BAU\GUER)
C/ TOMAS ORTUÑO, 68 (JACINTO GREGORIO MARIN)
C/ TOMAS ORTUÑO, 84 (JOSE GARCIA CARPIO)
CTRA. NUEVA DE FINESTRAT, KM, 5 (PUBLIFIN)
EDIFICIO ALBATROS (FOTO RUECK MEDITERRANEO)
EDIFICO ARIES (LIBRERIA ROSI)
EDIFICIO BEATRIZ (LIBRERIA ATLJKS)
EDIFICIO LOS GEMELOS (PILAR DISLA RORIANO)
PASEO DE LA CARRETERA, 14 (S.G.E.L.)
PLAZA DE LA CRUZ, 7 (FOTO RUECK)
PLAZA DEL TORREON, S/N (ANTONIO FERRERO)
TORRE BENIDORM (FOTO RUECK LA TORRE)
BENIDORM PLAYA PONIENTE
AVDA. BAHIA, S/N (FOTO RUECK LA CALA)
AVDA. MARINA BAJA, 3 (EDIFICIO EVAMAR)
AVDA. MARINA BAJA, S/N (EDIFICIO CARDENAL III)
C/ SANTANDER, S/N (PAPELERIA EOLO)
EDIFICIO COBLAvNCA (MARIA LUISA GALLEGO)
EDIFICIO ULIA (JOSE RAMON DEVIS)
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► El titular de Economía afirmó que 

las prioridades del Gobierno para 
el ejercicio son la consolidación de 
las tendencias trazadas en 1996 y 
1997 y del crecimiento económico BM

Rodrigo Rato considera que es la garantía “para crear empleo'’

El vicepresidente segundo del Gobierno y ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, aseguró ayer que los Presu
puestos Generales del Estado para el año 1998 aportarán 
un margen mayor para consolidar la recuperación eco
nómica, lo que en su opinión supone ^^la mejor garantía 
para crear empleo”.

El Presupuesto del 98 
consolidará la mejoría

MADRID. (Efe).- Rato fir
mó ayer en la sede de su depar
tamento un convenio con el 
Servicio de Protección de la 
Naturaleza de la Guardia Civil 
(SEPRONA) y asistió a la 
toma de posesión de Aurelio 
García Martín como director 
general de la Agencia Estatal 
de Administración Tributaria y 
de Jesús Bermejo como direc
tor general del Instituto de 
Estudios Fiscales.

El titular de Economía afir
mó que las prioridades del 
Gobierno para el próximo ejer
cicio son la consolidación de 
las tendencias trazadas en 1996 
y 1997 y del crecimiento eco
nómico.

Rato mostró su confianza en 
que el debate sobre los pre
supuestos permita conocer 
opciones distintas a las del 
Gobierno para que la discusión 
se enriquezca.

La ‘súper’ alcanza, con 122
pesetas, un máximo histórico

MADRID. (Efe).- El precio 
máximo de la gasolina súper, 
autorizado por el Ministerio de 
Industria, alcanzó ayer las 122 
pesetas, lo que significa un 
incremento de 80 céntimos 
frente a la semana pasada y 
el valor más alto jamás alcan
zado.

Por su parte, el de la gaso
lina de 95 octanos (eurosúper) 
subió una pesetas y alcanzó las 
118 pesetas, informó ayer el 
propio Ministerio.

Las nuevas tarifas aparecen 
publicadas hoy en el Boletín 
Gficial^ del EstacU-.(BC)E) y 
entrarán en vigor a partir de 
las 00,00 horas de esta noche.

Hoy las operadoras decidi
rán los precios de venta al 
publico que impondrán a los 
carburantes en sus estaciones 
de servicio.

La gasolina súper 97 pasa 
de 121,2 pesetas a 122, la sin 
plomo 95 sube una peseta y

El vicepresidente segundo 
afirmó que los nombramientos 
de García Martín y Bermejo, 
a quienes calificó de “personas 
de total confianza” del Gobier
no, forman parte de los cam
bios en la Administración Tri
butaria que se iniciaron ya en 
junio de 1996, y que suponen 
“un claro respaldo” para los 
trabajos de modernización del 
sistema tributario.

Rato se refirió a la reforma 
del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas (IRPF) 
que previsiblemente se abor
dará en 1998, como un proceso 
que permitirá aumentar la 
capacidad de. ahorro de los 
individuos y que intentará 
adaptarse a las necesidades de 
la moderna familia española.

El ministro de Economía rei
teró, tras firmar un convenio 
para la subvención de 1.274 
millones de pesetas a favor del

se sitúa en las 118 pesetas.

Disminuye la venta

Por otra parte las ventas de 
carburantes disminuyeron un 
1,7 por ciento, en el primer 
semestre del año, en relación 
con el mismo periodo del año 
anterior, al alcanzar 17,4 millo
nes de toneladas, informó ayer 
la Asociación Española de 
Operadores de Productos 
Petrolíferos (AOP).

Este descenso del precio se 
produjo, sobre todo, por la dis
minución del 2,5 por ciento en 
las ventas de gasolinas, que 
apenas superaron los cuatro 
millones de toneladas.

Por lo que respecta al gasó
leo de automoción el consumo 
alcanzó los 8,8 millones de 
toneladas, con un ligero des
censo del 0,9 por ciento.

La AOP justifica el descenso 
del consumo de gasolinas en

El vicepresidente Rodrigo Rato se reunió con José María Cuevas.

Servicio de Protección de la 
Naturaleza de la Guardia Civil 
(SEPRONA), que las pensio
nes subirán en 1998 un 2,1 por 
ciento.

García Martín, nuevo direc
tor general de la Agencia Tri
butaria, dijo que a este orga
nismo le espera a partir de sep
tiembre un “fuerte esfuerzo” 
y que se hará especial hincapié 

la “dieselización del parque 
automovilístico y la bajada del 
consumo medio de los auto
móviles nuevos”.

La venta total de gasolina 
en el mes de junio fue de 
685.079 toneladas, con una dis
minución del 2,1 por ciento 
sobre el mismo mes del año 
anterior, a pesar de que la 
gasolina sin plomo registró en 
el último mes de junio un avan
ce cercano al 30 por ciento 
con una cifra total de 199.504 
toneladas.

La “Super” de 97 octanos 
alcanzó un consumo de 
410.663 toneladas con una caí
da del 11 por ciento respecto 
al mes de junio de 1996.

Para el conjunto de los seis 
primeros meses de este año, 
.la “sin plomo” registró un con
sumo de 1.516.408 toneladas, 
lo que significó una mejora del 
14,6 por ciento, mientras que 
el consumo de la “super” bajó 

en que la gestión se normalice 
y se establezcan sistemas de 
control eficaces.

Por otra parte, Rodrigo 
Rato, se reunió con el presi
dente de la CEOE, José María 
Cuevas, para presentarle las 
líneas principales de los Pre
supuestos de 1998. La reunión, 
tuvo lugar en la sede del Minis
terio de Economía.

Sube la gasolina.

el 10,7 y se situó en las 2,5 
millones de toneladas.

Las ventas totales de gasó
leos, en junio, aumentaron un 
2,7 por ciento.

Las ventas de queroseno 
presentan una tasa de varia
ción positiva, tanto mensual 
(7,6 por ciento) como semes
tral (5,1 por ciento), lo que 
refleja el “aumento del tráfico 
aéreo por la buena marcha del 
sector turístico”.

La contratación 
indefinida creció 
más de un 31 por 
ciento entre enero y 
julio de este año

MADRID. (Efe).- La con
tratación indefinida alcanzó, 
entre enero y julio, los 310.000 
contratos, cifra que supone un 
incremento del 31,6 por ciento 
en relación a los contabilizados 
en el mismo periodo del pasa
do año (212.343), según las pri
meras estimaciones del minis
tro de Trabajo, Javier Arenas.

En rueda de prensa. Arenas 
subrayó que desde el pasado 
17 de mayo -cuando entró en 
vigor la reforma laboral- hasta 
finales de julio se han regis
trado 125.000 contratos inde
finidos al amparo de la nueva 
normativa.

En julio se firmaron un total 
de 976.000 contratos -un 14 por 
ciento más que en el mismo 
mes del pasado año-, de los 
que unos 92.000 son de carác
ter indefinido,’el 9,4 por cien
to, tasa que casi triplica a la 
de hace un ejercicio -el 3,24 
por ciento-.

El titular de Trabajo destacó 
que el 76 por ciento -unos 
70.000- de los contratos inde
finidos firmados en julio se han 
suscrito al amparo de la refor
ma laboral.

El índice de contratación 
indefinida contabilizado en 
julio es el más alto desde 1985, 
añadió Arenas, quien subrayó 
que el"volumen de contratos 
fijos de julio -unos 92.000- tri
plica a los 27.245 firmados en 
1996.

Los contratos temporales 
(884.000) crecen en 43.713 en 
relación a julio del pasado ejer
cicio, si bien -destacó el minis
tro- la participación de la con
tratación temporal en el total 
de la realizada este mes -90,5 
por cientoes inferior a la de 
hace un año -96,75 por ciento-.

Más del 70 por ciento de 
los contratos indefinidos sus
critos en julio al amparo de 
la nueva legislación son trans
formación de temporales ya 
existentes -unos 50.000- y 
menos del 30 por cien a inde
finidos iniciales.

Estas transformaciones afec
tan fundamentalmente a con
tratos de obra o servicio, even
tuales o por circunstancias de 
la producción y lanzamiento de 
nueva actividad que, en con
junto, suponen más del 55 por 
ciento.

El 61 por ciento de los con
tratos indefinidos se firmaron 
en empresas de menos de 25 
trabajadores y cerca del 80 por 
ciento en centros con plantillas 
inferiores al centenar de per
sonas.

Por sectores, la contratación 
indefinida se concentró en ser
vicios -un 70 por ciento-, segui
da de Industria -22 por ciento-. 
Construcción -7 por ciento- y 
Agricultura -1 por cien-.

Por sexos, los hombres se 
beneficiarion del 70 por ciento 
de los contratos estables.
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FINAL AGRIDULCE
La Bolsa de Madrid cerro la última jornada del mes rozando el nivel 

del 600, lo que, a pesar de los sucesivos máximos históricos registrados a lo 
largo de julio, supone el mantenimiento de la tendencia marcada durante este 
mes, azotado por la volatilidad.

Diferencias en las distintas plazas europeas, mientras Londres 
bajaba, París y Francfort se apuntaban ligeras subidas. En cuanto al volumen de 
negociación del parqué madrileño, rozo los 6.700 millones, algo superior al 
negociado en la jornada anterior. El sector donde mas se noto la caída fue en el 
grupo de Eléctricas con un descenso de 12,60 puntos. En cuanto a la peseta, 
finalmente perdió posiciones respecto al dólar, cruzándose a 155,11 unidades.

Tras el mes de transición que supone agosto, los inversores 
esperaran que el parqué retome su tendencia animada en Septiembre, y 
continué con el carácter alcista que ha tenido en los últimos tiempos.

BETA ALBACETE

MAYORES SUBIDAS ■ 

ValoValor Último Dif. Dif. %
OBRASCON 2.210 +160 +7,80 PULEVA DER

BO.YBEBIDAS 6.760 +410 +6,46 HISALBA

HUARTE 632 +33 +5,51 DIMETAL

COMMERZBANK 5.300 +200 +3,92 GAS NATURA

CARBUROS 8.500 +300 +3,66 PULEVA
GASYELECT. 10.000 +300 +3,09 LAIN
B.VALENCIA 3.130 +90 +2,96 TAVEXALGO,

AMPER 4.200 +105 +2,56 PICKING PAC

CAMPOFRIO 6.250 +140 +2,29 ELAGUILA

ADOLFO DGUEZ 5.360 +120 +2,29 GE.INVERSIC

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADl

Valor N® Títulos Broker 0peraci(

Valor Volumen ARG 2.10Í

TELEFONICA 2.552.716 BSN 2.66<
ERCROS 2.086.538 BBV 2.78:
IBERDROLA 1.976.565 CHB 3.92(
ENDESA 1.886.125 ACF 7.07'
ACESADER97 1.486.776 IBEMad 1.44-
BBV 1.359.129 EUF Mad 530
B.SANTANDER 1.085.396 ML. Mad 1.36'
REPSOL 957.437 BTO 2.40:
BANESTO 767.805 DBS 1.5»

31/7/97
MERCADO CONTINUO

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 7.790 7.750 -40 7.800 7.750 1.992
1.000 B.BEBIDAS 6.350 6.760 +410 6.760 6.760 391
1.000 CAMPOFRIO 6.110 6250 +140 6.250 5.950 19.000

100 EBRO ÁGR. 2.650 2.665 +15 2.745 2.580 19.324
500 EL AGUILA 801 775 -26 795 765 90.805

1.000 KOI PE 10.500 10.400 -100 10.500 10.400 600
500 PULEVA INDUS 5.840 5.600 -240 5.880 5.350 106.946
500' TABÁCALERÁ 8200 8290 +9Ó 8.^ 7.950 92.1^0

100 VISCOFAN_____________ ___ 3.700 3.^ 3.750 ....3-.62P... 90.064

BANCOS / FINANZAS -

500 ARGENTARIA 8.700 8580 -120 8.750 8530 294.484
500 B.ALICANTE 3.040 3.045 +5 3.045 3.046 200
500 B-ANDALUCIA 25.510 24.800 -710 25.200 24.800 714

1.000 B.ÁTLÁNTICÓ 4.435 4.440 +5 4.4^ 4.440 268
260 B.BILBAÓ-VIZ 4.090 4.055 -35 4.160 4.005 1.359.139

5.000 B-CASTILLA 97ÍS5 97.500 = ^.800 98.800 5
^’ B.CÉÑT.HISP. 5.990 5.950 6.040 5.950 384.565
iód B.C0MMÉRZBÁÑ 5.100 5.300 +200 5.300 5.100 397
500 B.CTO.BALEAR 8.730 8.710 -20 8.720 8.710 400
500 B.ÉXTÉRIÓR - - - - - -

500 B.GÁUCIA 19.400 19270 -30 19.370 19.370 90
500 B.GÜÍPÜZCÓÁÑÓ 6.300 6.300 6.300 6.050 1.193
500 B.HERRERO 8.950 8.950 = 8.950 8.950 30

1.000 B.PASTOR 11.060 11.060 = 11.140 10.910 2.582
500 B.PÓPÜLÁR 34.340 34.420 +80 34.890 34.100 78.652
^ , B.SÁÑTANDER 4275 4.340 +65 4.445 • 4.310 1.085.396
500 B.VALENCIA 3.040 3.130 +90 3.155 3.100 37.636

B.VÁSCÓÑIÁ 11.65() 11.650 11.610 11.600'

B.VITORIA 2.010 2.010 = 2.050 ' ¿bio" 13.963
500 B.ZARAGOZANO 3.990 4.020 +3Ó 4.030 4.020 8.640
400 BÁÑÉSTÓ i.475 1.470 -5 1.490 1.470 767.805
500 BÁÑKIÑTÉR 7.990 8.000 +10 8.100 7.900 91.925
500 C.MAPFRE 8.640 8.690 +50 8.780 8.500 57.427
100 AGF U.FENIX 1.680 1.680 = 1.700 1.675 13.075

ELECTRICAS

Nom. Valor Anterior Último

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 685 682

500 C.PORTLAND 6.970 6.910

100 CONST.LAIN 275 264

500 cristáleríá 13.200 13.000

1.000 DRAGADOS 2.960 2970

500 FCC 19.000 19.100

500 FIÑ.MIÑÉRÁ 2.545 ¿5^

'500 GÍÑES NAVARRO 3.860 3.900

1.000 GRUPO ACCIONA 19.650 19350

1.000 HISALBA 1.580 1.505

500 HUARTE 599 632

25 LAFARGE 10.800 10.900

500 OBRASCON 2.050 2.210

1.000 OCP CONST. 11.590 11.580

500 PÓRTLÁÑD V. 12.490 12.3:^.....

1.000 ÜNILÁÑD CEM. 8.750

500 URALITA 1.520 1-550 „
'2Ó6 VÁLÉÑ.C.P0R. 2.540 ¿520......

500 VIDRÁLA 6.760 6.840

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 28.000 28280

500 AMPER 4.095 4.200

500 AST.ZINC 3.330 3.315

1.000 AZKOYEN 21.450 21-560

500 ÁÜX.FERROCÁR 6.430

1.000 CITROÉÑ HISP 9.550 9-500_y.
1.000 DÍMÉTAL 2Í5 205

.........'500..... ESP.ZINC ""•¡'.995"" 2.010........

1.000 ÑÍCÓ.CÓRRÉÁ 6.550 6.550

500 N.MÓÑTÁÑÁ 144 144...._

93 TÜBACEX 448 439 _

500 TUDOR 880 870

100 VOLKSWAGEN 119.000 119.000

1.()00 17.700 ______18.000...

500 AG.BARCELONA 5.990 5.960 -30 6.000 5.860 96.008
1.250 CANTÁBRICO 6.170 6.110 -60 6.190 6.100 40.700

800 EVIESGO 5.500 5.550 +5Ó 5.550 5.500 ....... 2.342

■1.000 ENDESA 3.300 3.200 -100..... 3.^ 3.200 i.886.í¿

1.000 ENHÉR B 3.410 -40 3.495 3.400 9.310
6C)0 FÉC^A 1265 = 1.295 1.250 178.140
500 GAS NATURAL 7.940 7.600 -340 8.040 7.510 106.740
500 IBERDROLA 1.710 1.725 +15 1.750 1.695 1.976.565
500 EL.R.ZARAG0ZA 6.000 6.010 +10 6.010 5.950 16.974

3.000 SAL.NANSA 9.810 9.700 -110 9.980 9.000 378
^ SE^LLAÑÁ t-^ 1^20 -20 1.4^ 1-420 175.295

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

^
1.000”

ACESA________________________
AÜMAR.....

___ 1.780_____
2.290 2.335 _.

LOOO EUROPÍ^AS__________________ Í.1Á)

500 EST.SUBTERRA 3.100 3.150___

500 radiótrónícá 2.035 2020

500 TELEFONICA 4.200 4.165
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NUEVA YORK 
(18:00 PM)

DIVISAS

Valor Anterior Último

PTA/MARCO ALEMAN 84,410 84,450
PTA/LIBRA ESTERLINA 252,460 254,560
PTA/FRANCO FRANCES 25,057 25,060
PTA/FLORIN HOLANDES 75,013 74,986
PTA/F.BELGA(100) 408,824 408,923
PTA/ECU 166,479 166,550
PTA/E. PORTUGUES (100) 83,517 83,636
PTA/DOLARUS. 154,970 155,240
PTA/CORONA SUECA 19,468 19,457
PTA/YEN JAPONES 1,313 1,312
MARCO A./DOLAR US. 1,835 1,838

PAGO DE DIVIDE

Valor Concepto Bruto

B. Simeón Único 96 79,00
Const. Lain Comp. 96 4.50
B. Santander Acta. 97 27,00
B. Zaragozano A cta. 97 48.00
Frimancha Unico 96 150.00
LiweEspaqo. Único 96 16,50
Un. Resiner. E. Unico 96 200,00

5070

4970

4870--

4770

4670
V L

LONDRES

X J

á

-19,80

V

+118,60

4.650 T- FRANCFORT +17,21

4.550.

4.450. ■4.438,93
4.350.

4.250.

4 150- ■ ■ i i

V
1 1 1

L M X J V

FONDOS DE INVE

3.250

3.150..

3.050

2.950

2.850

PARIS

13.075,67

+6,37
20.800

20.500

20.200

19.900

19.600
V L

TOKIO

X J

[20331,40

V

Valor

INDICES

Anterior Último Dif/Cier

BARCELONA 50634 50634 +030

BILBAO 913,99 91339 -

VALENCIA 500,46 500,15 -0,31

ALIMENTACION 355,99 356,43 +0,44
BANCOS/FINAN. 709,55 707,97 -1,58
COMUNICACION 606,56 603,83 -2,73
CONSTRUCCION 735,77 735,81 +0,04
ELECTRICAS 700,89 688,29 -12,60
CART/INVERS. 558,34 556,46 -1,88
PETROL/QUIMI 489,35 485,87 -3,48
METAL-MECANl. 368,35 369,91 +1,56
OTRAS IND.SE. 140,44 139,52 -0,92

METALES PRECIOSOS

Anterior Med. Ses. Dif/Cier
MADRID

.Oro manuf. (pta/gr) 1.803,95 1.801,92 -2,03
2data(pta/kg) 29.812,0 29.676,0 -136,00
Platino (pta/gr) 3.123,00 3.123,00 =
J^ladio (pta/ar) 1.486,21 1.489,56 +3,35

TIPOS

Plazo

DE INTERES

Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 2060.2 5.44
2 a 5 Días 29.8 5.38
1 a 7 Días 23.0 5.36
15 Días 16.5 5.33

1 Mes 34.0 5.37
2 Meses 0.5 5.29

3 Meses 0.3 5.32

6 Meses 0.3 5.25
1 Año 7.1 5.15

LETRAS

1 Día 248.1 4.74

2 a 5 Días 11.3 4.50

1 a 7 Días 8.3 5.19

15 Días 25.2 5.15

1 Mes 6.4 5.16

2 Meses 0.5 5.17

3 Meses 12.4 5.18

6 Meses 3.5 5.06

1 Año 2.9 4.98
BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 115.4 4.8
2 a 5 Días 0.1 5.2
1 a 7 Días 0.1 5.1

15 Días 0.1 5.1

1 Mes 2.0 5.1

2 Meses 0.3 5.1

3 Meses 2.7 5.1

6 Meses 1.2 5.1

1 Año 2.0 5.0

Fondo Valor liqui. Activos (Mili.'

F.I.A.M.M.

A.B.DINERPL 199.005,28 +18.160,72
AHORRO CO.DI 184.793,13 +4.567,90
ARG.BEXDINER 175.146,63 +149.645,90
ARG.FONDIREC 186.989,06 +55.502,60
ARG.POSTALDI 252.064,35 +506.378,25
BBV DINERO 265.170,77 +461268,97
BETA-DINERO 203.673,66 +15.964,47
BROKERDINER 211.092,92 +6.872,42
BSN DINERO 249.404,43 +128.855,95
C. MURCIA DI 145.874,23 +9.150,03
CAVALDINER 216.088,28 +171.099,40
CITIMONEY 183.431,09 +88.156,19
DB DINER 164.382,07 +137.566,47

DINER BM 200.588,08 +15.511.38
DINERATLANTI 208.069,35 +64.777,01
DINERCOOP 158.542,85 +42.896,49
DINERKOA 154.967,49 +22.531,66
EUROVALO.III 221.102,59 +532.593,15
FONDIN.CASTI 129.647,88 +2.223,40
FONDMADRID 218.958,42 +322.944,73
IBERDINERO 220.482,24 +223.840,49
JP MORGAN DI 255.756,61 +15.984,45

PRIVANZA DIN 896.648,60 +56.335,26
S.SANT.FIAMM 224.180,72 +350.732,08
SANTAND.MON. 133.280,11 +35.020,84

URQUIJO DINE 323.446,44 +40.059,49
ZARADINER 226.585,96 +57.621,17

F.II.M.

A.B. RENTA 2.277,07 +11.588,07

AH.CO.ACCION 2.090,68 +16.537,13

AH.CO.DIVISA 1.721,56 +10.271,51

AH.CO.R.FIJA 1.709,82 +18.172,27

ALMAGRO DIV. 124.839,47 +841,61

ALMAGRO VALO 181.556,20 +4.085,57

ARG.BEXBOLSA 3.621,03 +12.032,92

ARGEN.GLOBAL 1.439,68 +53.381,79

ARGENT.RENTA 1.333,62 +50.023,20

B.I. MULTIFO 1.773,66 +1.779,14

BBVAHORRO 1.561,09 +127.004,55

BBVBOLSA 2.587,94 +20.572,23

BBVDIVISA 2.333,80 +12.941,63

BBV RENTA 2.320,45 +334.945,71

BETA ACCS. 16.679,23 +5.042,77

BETA ACTIVOS 105.955,68 +469,87

BETA REN.DIV 1.224,20 +15.195,50

BETA VALOR 2239,34 +5.782,66

BETA-CRECIMI 16.095,34 +3.09731

BETA-RENTA 2257,55 +3308,40

BKSEGURVIDA 159.818,93 +10.342,21

GESTION DE PATRIMONIOS
- LETRAS DEL TESORO
- BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO

LE REGALAMOS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR 
SER CLIENTE NUESTRO,

LUPICINAS: d ROSARIO, 6,38 PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40“^

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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► Benjamín Netanyahu, ha puesto 

“contra las cuerdas” al presidente 
palestino, Yaser Arafat, tras el 
atentado que costó la vida a trece 
israelíes y a los dos terroristas

Netanyahu exige el desarme de los extremistas palestinos

Israel pone a Arafat 
‘contra las cuerdas’
El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, ha puesto 
“contra las cuerdas” ai presidente palestino, Yaser Arafat, 
tras el atentado que costó la vida a trece israelíes y 
a los dos terroristas causantes de la tragedia en un mer
cado de Jerusalén y dejó al rojo vivo la crisis en el

proceso de paz. Después de cancelar la reanudación de 
las negociaciones de paz el consejero de prensa de Netan
yahu, David Bar Ilán, advirtió que Israel actuará contra 
los extremistas en las zonas bajo control de Arafat, “si 
éste no hiciera lo que debe hacer”.

JERUSALEN. (Efe).- Las 
decisiones adoptadas por el 
Gabinete reducido para asun
tos de seguridad, que encabeza 
el primer ministro Benjamín 
Netanyahu, permiten llevar a 
cabo operaciones antiterroris
tas en las zonas autónomas 
palestinas, dijeron fuentes 
gubernamentales israelíes.

Las fuentes israelíes advir
tieron que si la Autoridad 
Nacional Palestina (ANP) pre
sidida por Yaser Arafat “no 
actúa de forma enérgica contra 
el terrorismo, Israel pondrá en 
acción unidades especiales de 
su Ejército en las “zonas A”, 
en las que rige la autonomía 
palestina plena.

La advertencia fue hecha un 
día después del atentado sui
cida que cometieron dos inte
gristas palestinos en el mer
cado de Majané lehuda de 
Jerusalén, en el que murieron 
trece israelíes y sus dos auto
res.

Estos fueron identificados 
en el Instituto Anatómico 
Forense de Israel como dos 
militantes del grupo integrista 
palestino HAMAS (Movimien
to de Resistencia Islámica) de 
la localidad de Daharíe, en el 
distrito cisjordano de Hebrón.

El Gabinete israelí para 
asuntos de seguridad resolvió 
además, según trascendió, otra 
serie de “medidas de castigo”

Nuevo atentado del GIA 
argelino deja 8 muertos

Sepultados por un alud en 
una estación australiana

ARGEL. (Efe).- La mano 
del Grupo Islámico Armado 
(GIA) ha quedado visible de 
nuevo en el atentado con 
coche-bomba del miércoles en 
Argel, cuyo último balance 
según los testigos es de ocho 
muertos y más de veinte heri
dos.

Esta cifra difiere de la pro
porcionada por los servicios de 
seguridad, los cuales indicaron 
que fueron tres las personas 
que murieron y veinticinco las 
que sufrieron heridas de con
sideración.

En uno de sus'últimos comu

f

Israel actuará contra los extremistas “si Arafat no hiciera lo que debe hacer”.

que se aplicarán de inmediato.
Entre ellas, la de no tras

pasar a la ANP varias decenas 
de millones de dólares que 
Israel le debe a ese órgano eje
cutivo de la autonomía pales
tina, en concepto de impuestos 
retenidos a los más de 100.000 
obreros de Cisjordania y Gaza 
que trabajan en este país.

Otra medida que adoptó' 
Israel inmediatamente después 
del atentado, y que los pales
tinos califican de “castigo 
colectivo”, fue la de imponer 
el bloqueo de Cisjordania y 
Gaza por tiempo indefinido. 

nicados, el que se considera 
como el más radical de todos 
los grupos armados integristas 
que existen en Argelia, ame
nazaba con intensificar sus 
atentados en la capital del país 
y en sus zonas periféricas.

Por otra parte, un policía y 
un civil resultaron muertos 
anteayer en el barrio La Gla- 
ciere de Argel cuando un pre
sunto grupo armado integrista 
tendió una emboscada a una 
patrulla de las fuerzas del 
orden. Por otra parte, dos pre
suntos terroristas fueron aba
tidos en la localidad de Bel. 

por lo cual los más de dos 
millones de palestinos que 
viven en esas zonas tienen pro
hibida la entrada en este país.

Entre ellos, los más de 
100.000 obreros palestinos de 
Cisjordania y Gaza, que no 
pueden acudir a sus puestos 
de trabajo en Israel, donde tie
nen su única fuente de ingresos 
debido a la grave crisis eco
nómica que atraviesan esas 
zonas autónomas.

Netanyahu habló esta 
madrugada por teléfono con el 
mediador estadounidense Den
nis Ross, y le reiteró su exi

SIDNEY. (Efe).- Los equi
pos de rescate encontraron 
ayer el cadáver de una de las 
veinte personas que, según se 
teme, están sepultadas por un 
alud en la estación de esquí 
de Thredbo, en las Montanas 
Nevadas de Australia.

El accidente ocurrió durante 
la noche del miércoles al jue
ves, cuando un deslizamiento 
de tierras enterró dos cabañas 
de un popular centro de esquí 
situado a unos 400 kilómetros 
al sur de Sidney.

Según los vecinos, se escu
charon los gritos de varias per

gencia de que la ANP “luche 
en forma enérgica contra el 
terrorismo”, y en tanto ello no 
se produzca Israel no reanu
dará el proceso de paz.

Por su parte, fuentes próxi
mas al líder palestino Yaser 
Arafat advirtieron de las graves 
consecuencias que tendrán las 
medidas israelíes antiterroris
tas y los castigos colectivos 
ordenados por el Gobierno de 
Benjamín Netanyahu.

Tras el atentado que per
petraron dos suicidas palesti
nos en el mercado de Majané 
lehuda de Jerusalén, en el que 
murieron trece israelíes y sus 
dos autores, el Gobierno de 
Netanyahu cerró los territorios 
autónomos de Gaza y Cisjor
dania, donde viven algo más 
de dos millones de palestinos.

Este cierre supone un cas
tigo colectivo a toda la pobla
ción palestina, al impedir la 
salida de 120.000 obreros que 
a diario se desplazaban a Israel 
y el comercio entre los terri
torios autónomos y este país.

Los dirigentes palestinos cal
culan que las pérdidas econó
micas por este aislamiento son 
de entre siete y nueve millones 
de dólares diarios. Además, los 
organismos de seguridad de 
Israel decidieron que sus agen
tes podrán llevar a cabo ope
raciones antiterroristas en las 
zonas autónomas palestinas de 
Cisjordania y Gaza.

sonas nada más producirse el 
siniestro, que afectó sobre todo 
al personal de la estación que 
ocupaba las cabañas.

Aunque hubo intentos de 
rescate por parte de los hués
pedes del centro, que esa 
noche albergaba a unas 4.000 
personas, la ventisca y el frío 
hicieron vanos todos los esfuer
zos.

Los sofisticados equipos de 
rescate, que incluyen cámaras 
de fibra óptica y de imágenes 
térmicas, no han detectado 
ninguna señal de vida en las 
últimas horas.

El río Oder empieza! i 
a ceder y la lucha ' 
por salvar la ciudad, 1 
de Slubice puede ! 1 
concluir con éxito i J

VARSOVIA. (Efe).- La ciuj 
dad de Slubice, a orillas del' V 
Oder, amenazada de muertes 1 
desde hace casi tres semanas! I 
por las crecidas del río, vive! 1 
las últimas horas de tensióif ■ 
con una esperanza de salvación J 
cada vez mayor. k

A pesar de que la situación^ 
mejora lentamente, nadie; p¡ 
abandona la defensa de la villa! f^^ 
por temor a que el río, como! jy;^ 
ya lo hizo en días pasados.; 
vuelva a crecer inesperada-;^ 
mente al acumularse las agua^”® 
junto a Slubice.

Efectivamente, el caudal del| ‘ 
río varía constantemente, aun-t 
que ayer no superaba los 6| j- 
metros y 16 centímeros, esl 
decir, 35 menos que la marcar ' 
récord.

Hubo incluso momentos enL|j^ 
que el nivel del Oder descen-kg^j 
dió hasta los 6 metros y 5 cen-R.^^ 
timetros que, aun representan- 
do una clara mejoría, siguen 
siendo superior en casi tres 
metros al nivel de la alerta 
roja.

Por ello, nadie tiene todavía 
la seguridad de que la batalla 
haya sido ganada y los miles 
de hombres uniformados y civi
les que vigilan y refuerzan íncc- 

íSt( 
s 

dici 
de 
Ma 
has 
api 
22,1
masantemente los diques de pro- .^ 

tección no han abandonado laR,,, 
tarea ni por un instante.

Tampoco quiso cantar vic-' 
tona el viceministro de Pro
tección del Ambiente, 

S.^ 
CO

can
Krzysztof Szamalek, quien j., 
informó de que los expertos" j 
advierten de la posibilidad de j^^j

vuelva aque la situación bah 
“La 
'biei 
b^er

empeorar. Ese empeoramiento 
podría ser provocado por las 
precipitaciones previstas en la 
zona de Slubice que, según los 
meteórologos, podría añadir al 
agua que ya satura esa región L- 
de Polonia unos 15 litros niast-^^ 
por metro cuadrado. r *

Pero el peligro no son esos. 
15 litros en si, sino los efectos p^j^ 
de la lluvia sobre los diques ¿^^ 
de contención, que resisten de 
milagro, y que se debilitarían 
aún más.

El balance dejado por Ms^^,^^ 
inundaciones es trágico: 54 
muertos, según datos verifica- 
dos por la policía, y 26 de las 
49 provincias del país con 
daños muy graves.

En siete provincias se man
tiene aún la alerta roja, porque 
los ríos todavía pueden causar 

hlei 
iadi

destrozos. puc
Desde que comenzaron las m^^ 

inundaciones han sido anega- ^j^ 
das 655.000 hectáreas de tierra, 
las últimas 840 hectáreas ano- j 
che, en la provincia de Gorzow. |^

Gracias al buen tiempo de 
los últimos cuatro días el agua 
desapareció ya de muchas t 
zonas, pero todavía cubre 
189.000 hectáreas. Hay provin- 
cias, como la de Zielona Gora, 
cuya agricultura ha sido cas- e n^^ 
tigada con particular dureza,
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El Albacete Balompié pone fin a 
su concentración en Nava 
(Asturias) y regresa esta noche 
para geguir el trabajo de 
pretemporada en casa ÍEMIES

Mata: ''La gente ha soportado el trabajo perfectamente”

El Alba regresa con
ciu-r

llas pilas cargadas
^^^■. EI Albacete Balompié regresa esta noche de Nava (As- por la mañana ya está prevista la primera sesión de 
^^^^Itunas) después de una concentración que ha durado diez trabajo en el Carlos Belmonte. El sábado a las 21 horas 

días. Esta mañana realizará la última sesión de trabajo el Albacete se enfrentará al Hellín Deportivo y después 
^^\y por la tarde cogerá un avión hasta Madrid. Sobre disfrutará de un pequeño descanso hasta el lunes por 
uaj/as 10 de la noche llegará a Albacete y para el sábado la tarde.

.Argandoña, contento.

a«t Juan CARRIZO
un-& ---------------------

Después de diez días inten
sos. el Albacete pone fin hoy 
t a su concentración en la loca-

gj^ lidad asturiana de Nava. Por 
^j^ [la mañana se realizará la última 

jr^esión de trabajo físico que será 
^^^na especie de recordatorio de 

Ítodo lo que se ha hecho durante 
sstos días.

Sobre las 18 horas la expe
dición cogerá un avión que des
de Oviedo los trasladará hasta 
Madrid y desde allí llegarán 
hasta Albacete en autobús, 
aproximadamente sobre las 
22,00 horas. Mañana por la 
mañana se realizará la primera 

.,?^^^hn en el Carlos Belmonte 
By por la noche se disputará el 

,jg.rApartido previsto en Hellín. El 
ro- fe ^^^^^ P^^ ^^ tarde se retornará 
g j al trabajo tras un pequeño des
en 1^.?° y ^^^5 sesiones a realizar 
tos sólo dos diarias.

de L ' h^’^^ando Mata, preparador 
g ifísico, realizó ayer un pequeño 

Ito ¡balance de esta concentración: 
las , í^ gente se ha portado muy 
ia ;b'®a y han soportado el trabajo 

lQ5 ^perfectamente. Hemos cubierto 
al|.° ^^^ pretendíamos en esta 

óní^^P^ y esperamos que todo 
lás k'g^ *8'^al con el trabajo a rea- 

tuzar en Albacete”.

de

las

¡os ■. ^^^^ explicó la razón por la 
tosl*^^^ ^^ sesión física se dividía 
‘^5 ^^ ^°^ partes: “Lo que se busca 
de 1 ? ^^^ ^^ organismo se adapte 
^^ Kd ^^^z^^j® ^Q antes posible y 

piernas que sea capaz de asi
las todo. Si el entrenamiento
^^ Ih^^ hemos hecho a las 12 lo 
'^' ^ continuación del que
^^^ íh^^°^ hecho a las 8,30 posi- 
^^ u^^^^^ ^0 hubieran aguan

tó o porque el organismo es 
«a^^P^ ^^ soportar dos horas 

^® intensidad con la
^^^ ^a^ ^^^hajamos. Lo que se bus- 

i^Dii ^^ ^'^^ ^^ organismo es que 
-iio^h ^®P''^^tar este trabajo y 

'^’ F^n H ”^^^ remedio que dar 
■a, , ^tiso entre sesión y

^' "la ^i^^P^^to a la juventud de 
khan ?”^^^*^ confeccionada, Fer- 
Bav ^^^^ apuntó que “en eso 

^^ aiuchas sorpresas ya que 
fíanP^^'^^^ ^^^ jóvenes aguan- 

^' Bstá ^^ jugador veterano 
^’ Brab'^^^^^ mejor adaptado al 
^’ f Hev ^'^° ^^ resistencia porque 
^’ Ibnie^t”^^^^^^ ^^’^'^ ^® entrena-
| a o. La mayoría de las veces

t ■ 1

Fernando Mata está satisfecho por el trabajo que se ha realizado en Nava. i JESUS moreno

es el jugador veterano el que 
marca la diferencia en el tra
bajo de resistencia. El jugador 
joven, lo que hace es adaptarse 
y tratar de coger la experiencia 
que ya tiene el veterano”.

Para terminar, y preguntado 
si esta concentración había 
resultado muy corta, el prepa
rador físico del Albacete 
comentó: “Como todas las 
cosas todo tiene sus ventajas 
y sus inconvenientes. Ventaja 
es que enseguida vamos a 
entrenar en los sitios habituales 
de toda la temporada por lo 
que la gente se va a adaptar 
mucho mejor. Inconveniente es 
que al no tener ninguna preo
cupación familiar, compromisos 
sociales que siempre caen en 
estas fechas, se puedenn rea
lizar tres entrenamientos dia
rios sin que nadie nos moleste”.

^ Stoijikovic vuelve a sonar 
^ para el Albacete

El delantero del Mallorca, Stoijilkovic, volvió a sonar ayer 
para el Albacete Balompié. El jugador desconoce si el Mallorca 
busca para él una salida, pero son varios los equipos de 
Segunda que al parecer lo pretenden, uno de ellos el cuadro 
manchego. El presidente anunció que espera la llegada de los 
tres jugadores que faltan para completar la plantilla, algo que 
al parecer no se producirá hasta la próxima semana. Stoijilkovic 
se encuentra en Udine realizando la pretemporada con el 
Mallorca y esperando noticias de su representante.

Por otro lado, Miguel Naharro, secretario técnico del 
Albacete, volvió a coger las maletas y se rumorea que puede 
haber vuelto a Argentina para cerrar algún fichaje. El tiempo 
lo dirá.

El presidente, 
contento con la 
primera prueba 
del Albacete

Agustín Argandoña, que 
junto a Ferré y Galdámez 
presenció el pasado miérco
les el amistoso que disputó 
el Albacete ante el Europa 
de Nava, que finalizó 0-6, 
estaba ayer muy satisfecho 
por la actitud mostrada por 
el equipo en este primer 
ensayo de la temporada.

Argandoña comentó en 
Cope Albacete que “se vio 
un equipo en el que trabajan 
todos, con una movilidad 
tremenda durante los noven
ta minutos. El equipo tenía 
un carácter ofensivo tremen
do por lo que tuvo muchas 
ocasiones de gol. Es para 
sentirse orgulloso de esta 
primera prueba ya que el 
equipo sólo está al 40 por 
ciento”.

“Creo que hay una buena 
plantilla pero hay que refor
zaría porque esta liga va a 
ser muy larga y debemos 
tener lo mejor”, añadió el 
presidente.

Respecto a la campaña de 
abonos, Argandoña dijo que 
“en estos momentos estoy 
satisfecho como marcha por
que la medida de esta cam
paña se dará en los primeros 
días de agosto. Hasta ahora 
está renovando un tanto por 
ciento muy elevado del año 
anterior, pero la gran masa 
que siempre son los goles 
siempre se esperan aE último 
momento. Esperamos supe
rar el número de abonados 
de la pasada campaña”.

Sorteo de Copa

Esta mañana se realizará 
en la sede de la R.F.E.F. 
el sorteo correspondiente a 
la primera eliminatoria de la 
Copa del Rey, que se dis
putará los días 3 y 10 de 
septiembre. El Albacete está 
encuadrado en la tabla sexta 
junto a estos equipos: Elche, 
Hércules, Levante, 
Villarreal, Manchego, 
Novelda y Onteniente.



Vie

La Tribuna

r-vn

Im
w

m
í

Viernes,! X
Agosto de 19! ^^

La plantilla del Sevilla realiza su pretemporada en Chiclana de la Frontera.

E¡ jusador se incorpora a ¡a concentración del equipo andaluz en Chiclana

El Sevilla potencia su ataque 
con el deportivista David

SEVILLA (Efe).- David 
Fernández Miramontes, delan
tero de 21 años del Deportivo 
de La Coruña cedido al Sevilla 
FC para la próxima temporada 
que fue presentado ayer a los 
medios de comunicación, afir
mó que para él en un honor 
jugar en el equipo andaluz 
pese a que ahora esté en la 
Segunda División A.

David comentó que su deci
sión de venir al Sevilla se 
demoró, entre otras cuestiones, 
porque también era interesante 
la oferta que tenía para jugar 
en el Vitoria de Guimaraes de 
Portugal, al ser un equipo que 
participará la próxima campa
ña en la Copa de la UEFA.

El delantero resaltó que “ju
gar en el Deportivo era muy 
difícil porque es un equipo que 
está plagado de internaciona
les” y que se encuentra ilu
sionado por estar en el Sevilla, 
conjunto del que dijo que tiene 
la idea clara de retornar a la 
Primera División.

David, que estará esta cam
paña cedido pero por el que 
el club andaluz tiene un dere
cho de compra preferente de 
su contrato federativo, dijo en 
su presentación que “jugar en 
el Sevilla es como hacerlo en 
Primera, por la ciudad, la enti
dad y tanta gente como va a 
los partidos”.

El nuevo jugador del Sevilla 
se unirá inmediatamente a la 
concentración que la plantilla 
que dirige el técnico Julián 
Rubio efectúa en Chiclana de

la Frontera (Cádiz).

Nuevo delantero

En la presentación de David, 
el consejo de administración 
del Sevilla comentó que se 
espera la llegada del delantero 
croata Igor Cvitanovic, proce
dente del NK Croatia, aunque 
no se sabe la fecha exacta debi
do a los compromisos compe

La UD Las Palmas jugará seis partidos en 
agosto y se presentará ante el Deportivo

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA.- El 
equipo de la Segunda División de fútbol U.D. 
Las Palmas jugará seis encuentros de 
pretemporada en el mes de agosto que hoy 
comienza, informó ayer a Efe el jefe de prensa 
de la entidad, Francisco Suárez.

El primer encuentro del conjunto que 
entrena Mariano García Remón lo jugará ante 
el equipo de Tercera División U.D. Telde, el 
día 12 (21.00 horas) en el Estadio Pablo 
Hernández, en Telde.

A continuación el equipo amarillo viajará a 
la isla de La Palma para enfrentarse el día 
14 (20.00) al conjunto de la Segunda División 
B C.D. Mensajero; en el campo Silvestre 
Carrillo.

El sábado 16, a las 22.00 horas, la U.D.
Las Palmas se enfrentará al Tercera División 
C.D. Corralejo en la inauguración del césped 
artificial del campo municipal Vicente Carreño, 
en la isla de Fuerteventura.

La presentación oficial del conjunto isleño 
ante su afición está prevista para el día 21, 
a las 21.00 horas en el Estadio Insular, ante 
el Deportiuvo de La Coruña.

Durante los días 22 y 23, Las Palmas 
intervendrá en la trigésimonovena edición del 
Torneo San Ginés, que se jugará en el campo 
de la Ciudad Deportiva de Lanzarote y en el 
que también intervendrán los equipos de 
Segunda División Rayo Vallecano, Albacete 
Balompié y el Tercera U.D. Lanzarote.

La preparación del equipo grancanario 
podría incluir un último encuentro el día 25 
en el Estadio Insular, aunque esta posibilidad 
esta pendiente de estudio por parte de los 
técnicos.

El conjunto canario partirá como uno de 
los favoritos al ascenso en la temporada que 
comienza el 31 de agosto habida cuenta de 
los fichajes que ha realizado en las últimas 
semanas.

titivos que tiene su actual 
equipo.

También se aprovechó el 
acto para señalar que el Sevilla 
presentó ayer en la sede de 
la Liga de Fútbol Profesional 
(LFP) toda la documentación 
exigida para la inscripción del 
equipo en la competición pro
fesional de la próxima tem
porada.

En este sentido, el Sevilla 

ha nombrado a dos nuevos 
consejeros de la entidad -Juan 
Romero y Joaquín Moralespa- 
ra completar el número de tre
ce que se decidió en la última 
junta general de accionistas y 
debido a que el anterior pre
sidente de la sociedad, José 
María González de Caldas, no 
los ha designado hasta el 
momento pese a que tenía 
derecho a ello.

El Albacete se enfrentará al Talavenl

en 
de 
Ion

Trofeo de la Juntad *
El Albacete jugara [ 
contra el Talavera “
el 11 y 25 de agosto “

El Albacete Balompié M
i

do 
en 
Es

enfrentará al Talavera CF e 
próximo 11 de agosto, luneí 
en la localidad toledana en € 
partido de ida correspondienti 
al I Trofeo Junta de Comu 
nidades de Castilla-La Manchí 
en su fase semifinal.

El partido de vuelta se juga 
rá en el Carlos Belmonte quin 
ce días después posiblementí 
a partir de las nueve de k 
noche.

El Toledo y el Manchego 
disputarán la otra semifinal del 
torneo, por lo que el calen
dario definitivo del mismo ha 
quedado así:

- 11 de agosto; Talavera-Ai- 
hace te.

- 19 de agosto: Manche- 
go-C.D. Toledo.

- 21 de agosto: C.D. Tole-f 
do-Manchego. |

- 25 de agosto: Albacete-Ta-I 
lavera. 1

La final, a partido único, ser 
disputará el día 17 de septiem
bre, en una localidad pendien
te de designar.

PU

C

El Extremadura 
sigue sin aceptar el 
traspaso de Silvani 
al Salamanca

SALAMANCA (Efe).- 
reunión mantenida ayer en » 
Liga de Fútbol Profesiona 
entre representantes del Sala' 
manca y el Extremadura no 
solucionó el traspaso,, ee 
argentino Walter “Cuqui’ Si' 
vani al conjunto charro, qy^ 
ofreció unas nuevas condicio 
nes respecto al compromiso 
inicial. _ 1

Tras esta nueva reunión o 
Salamanca espera la respues 
del Extremadura, con el 
llegó hace tres semanas a a 
principio de acuerdo, que fma 
mente no se ha respetado tr - 
surgir diversas discrepancu 
sobre la forma de pago. ,

En caso de no aceptar 
Extremadura las nuevas cm^ 
diciones ofrecidas para el trm 
paso de Silvani, el Salaniaii <j 
según confirmaron fuentes 
club, recurriría ante el com 
jurisdicional.
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^nio Martínez se proclamó 

Exito del 
olímpico

ti

Se celebraron recientemente 
en las instalaciones olímpicas 
de Mollet del Vallés (Barce
lona) los Campeonatos de 
España de Armas Olímpicas.

En la categoría V.A. de 
carabina match olímpica se 
proclamó campeón nacional 
Antonio Martínez Molina, 
natural de Albacete y vecino 
de Mahora, con una califica
ción de 582 puntos.

Martínez tuvo que participar 
encuadrado en la Federación 
Valenciana, ya que el apoyo 
de la Federación de Castilla-La 
Mancha y de la Delegación 
Provincial de Albacete resultó 
insuficiente para cubrir los gas
tos de esta competición.

Francisco Nieto Marín, tira
dor junior, quedó sin inscribir 
en estos Campeonatos de 
España a pesar de haber sido 
segundo en el Campeonato 
Regional y haber superado la 
puntuación mínima para par
ticipar. Según el comunicado 
emitido por ambos tiradores. 
Nieto no tomó parte en los 
Nacionales “por negligencia de 
esta Federación”.

campeón de España de carabina

tiro 
albaceteño

■.
.■

-¿
.M

^^
jK

Antonio Martínez, campeón de España de carabina.

lego 
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Campeonatos Regionales

den- 
) ha

-Ai- 

che- 
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-Ta-
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Francisco Nieto participó en 
los Campeonatos Regionales 
de Armas Olímpicas que se 
celebraron en Guadalajara, 
quedando subcampeón este 
tirador albacetense en las prue
bas disputadas el pasado día 
6 de julio.

La puntuación obtenida por 
Nieto fue de seiscientos cua
renta y cinco puntos con cinco. Francisco Nieto, subcampeón regional junior.
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Mañana, 4- edición de “Las 
Tres Leguas de Villamalea”

Mañana, día 2 de agosto, 
^ndrá lugar la cuarta edición 

la tradicional carrera de las 
p®^ Treguas de Villamalea”. 
Rara este año se espera una 

participación cercana a los 200 
arredores venidos de toda la 
omunidad Valenciana, 

. adrid, Barcelona y Casti- 
“^•U Mancha.

r anterior edición, la 
P hicipación fue de 144 atletas 

^Q’aio ganador al 
rredor albaceteño Conrado 

su ^^®’.Q“® ya ha confirmado 
cni^^^^*^^Pación para este año, 
p ® también lo han hecho 

redores del club madrileño 
P°^^’ ^^^^ corredores 

y varios atletas 
''3*encianos de élite.

El Club de Atletismo de 
Villamalea está preparándose 
para conseguir una carrera con 
solera dentro del calendario de 
carreras populares de fondo 
como la Media Maratón de 
Albacete.

Apoyo popular

Todo el pueblo de Villama
lea se vuelca por completo 
para apoyar la prueba con áni
mos a los corredores, siendo 
previsible una gran presencia 
de público en las calles por 
donde transcurrirá la prueba 
así como el aporte económico 
que se precisa. En este sentido, 
el patrocinio corre a cargo del 
Ayuntamiento de la localidad, 
colaborando además diversas 
entidades y comercios de la

localidad. La organización es 
del Club de Atletismo de 
Villamalea.

En el apartado puramente 
deportivo hay que reseñar que 
el récord de la prueba es de 
53 minutos y 31 segundos, que 
está en poder del corredor 
albacetense Conrado Oñate, 
ganador de las tres ediciones 
disputadas en años preceden
tes.

La prueba de mañana 
comenzará a las siete y cuarto 
de la tarde, con salida y meta 
en la Plaza Concepción. Los 
atletas deberán recorrer un 
total de 16.716 metros hasta 
llegar a la meta, tomando 
como punto de referencia las 
medidas de la legua, medida 
itinerante española de 5.572 
metros.
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vW lo decidió el entrenador del cuadro rojiManco, Radomir Antic

El albaceteño Santi será el
capitán del At. de Madrid

LI

Santiago Denia “Santi” ha 
mostrado siempre una gran 
madurez dentro de los terrenos 
de juego, lo que le ha valido 
para ser durante un par de 
años capitán de la selección 
sub-21 y también de la selec
ción olímpica que Javier Cle
mente llevó a Atlánta’96.

Ahora, con 23 años, vuelve 
a ponerse el brazalete de capi
tán en el Atlético de Madrid, 
una responsabilidad que el 
albaceteño asumió sorprendi
do.*

Radomir Antic ha roto la 
tradición de que el jugador con 
más antiguedad en el club fue
ra el capitán, algo que sólo 
había hecho anteriormente 
Jesús Gil al nombrar capitán 
en su día al portugués Paolo 
Futre.

El albaceteño Santi siempre 
ha mostrado un alto grado de 
timidez fuera de los terrenos 
de juego, pero esa timidez se 
pierde cuando se calza las 
botas y se convierte en el direc
tor de la defensa rojiblanca, 
con una clase que muchos 
envidian.

Santi recibió con sorpresa la 
noticia: “Me sorprende, pero 
es una decisión del entrenador. 
Yo seguiré comportándome 
igual”.

En la presentación del Atlé
tico de Madrid el pasado miér
coles, el capitán del equipo, 
Santiago Denia “Santi” al que 
Antic ha elegido en detrimento 
del cordobés Antonio Muñoz 
“Toni”, fue parco en palabras 
y sólo manifestó su deseo de 
que el equipo estuviera a la 
altura de la afición.

Radomir Antic, técnico del 
, Atlético de Madrid, manifestó 

ayer que no esperaba que la 
afición del equipo llenase el 
miércoles el estadio para asistir 
a la presentación de la nueva 
plantilla.

“Estoy muy sorprendido por 
la respuesta de nuestro públi
co. Una idea sin no está res- 

El Rayo Vallecano 
sigue buscando refuerzos

CERVERA DE PISUER
GA.- El Rayo Vallecano con
tinúa la búsqueda de refuerzos 
para lograr su objetivo de la 
próxima temporada, el ascenso 
a la Primera División.

Josu Ortuondo, que ya ha 
, iniciado su plan de preparación 

con la plantilla, comentó a Efe 
que en el equipo no se ha pro
ducido ninguna novedad.

“Los jugadores transferibles, 
Fernando, Cortijo, Valentín, 
Ameli, Josemi y Andrijasevic, 
siguen con nosotros y no se 
ha producido ninguna incorpo
ración, aunque el cuerpo téc
nico sigue trabajando a fondo

1
i
1

Santi, junto a Jesús Gil y Paolo Futre en la presentación del Atlético.

paldada por una masa social 
no tiene fundamento alguno. 
Es una gran satisfacción la 
noche que vivimos el miérco
les. Debemos seguir yendo por 
delante para ofrecer más a la 
afición”, manifestó Antic.

El técnico yugoslavo tam
bién destacó el caluroso reci
bimiento que tributaron los 
seguidores atléticos a Paulo 
Futre, el jugador más aplau
dido durante la presentación, 
muy por encima del brasileño 
Osvaldo Giroldo “Juninho” y 
el italiano Christian Vieri, los 
fichajes estrella del equipo 
para esta temporada.

“Su vuelta tiene cada vez 
más fundamento. Paulo, a tra
vés de su esfuerzo diario, está 
colaborando para* que se mate- 
rialize una idea que hace unos 
meses era una utopía. Cada día 
lo veo más futbolista, tiene más 
ilusión que nadie y eso le va 
a ayudar a superar su inac
tividad”, dijo.

en ^ste asunto”, señaló.
El Rayo Vallecano, que 

comenzó los entrenamientos el 
pasado 28, efectúa dobles 
sesiones de preparación por la 
mañana y por la tarde. El con
junto madrileño ha dedicado 
su primeras sesiones a recu
perar la forma física tras las 
vacaciones, con duros ejerci
cios físicos. Sin embargo, 
Ortuondo explicó que a partir 
de hoy los jugadores tendrán 
más contacto con la pelota.

El Rayo jugará su primer 
partido de pretemporada con
tra el equipo palentino del 
Cervera el próximo domingo.

Paulo Futre: ^‘Aún me falta 
^ resistencia y velocidad”

MADRID (Efe).- El 
portugués Paulo Futre 
manifestó que aún le falta “un 
poco más de velocidad y 
resistencia” para poder estar 
en formar y jugar con el 
Atlético de Madrid la próxima 
temporada.

“Estoy entrenándome muy 
bien, haciendo lo mismo que 
hacen mis compañeros. Voy a 
ir día a día, porque tengo 
unas ganas enormes de 
disputar un partido con el 
Atlético de Madrid”, 
manifestó.

Futre dijo estar muy 
agradecido a Radomir Antic, 

El Rayo quiere ascender a Primera División la próxima temporada.

técnico del equipo, Jesús Gil, 
presidente del club, y a su hijo 
Miguel Angel Gil Marín por 
la oportunidad que le habían 
dado de estar de nuevo en 
una presentación de la 
plantilla.

“Lo del miércoles fue 
demasiado. Fue un día muy 
especial para mí. Tengo que 
estar agradecido porque me 
permitieron vivir un momento 
como éste. Estoy muy 
contento de lo que pasó”, 
dijo. Futre manifestó que el 
Atlético tiene un “gran 
equipo”, con el que se puede 
ganar “todo”.

Atletismo: Los |m 
clubes de la región H 
recibirán de la n 
Federación una |I 
subvención por su II 
participación en el il 
Circuito Regional ||

El CCM-CAT de Toledo, 
por la participación de sus atle
tas en el circuito regional de 
atletismo en pista, recibirá de 
la Federación Territorial de 
Atletismo 472.000 pesetas, el 
triple que su más inmediato 
seguidor, el G.D. Soliss, que 
recibirá 166.162 pesetas. ■

Estos premios económicos; 
se dan a los clubes regionales 
por el número de atletas que' 
participan en las pruebas del 
circuito, multiplicado por una 
cantidad fija, no recibiendo 
aportación económica los clu
bes que no superen las 22.000 
pesetas, pasando esas cantida
des a engrosar, proporcional
mente, los ingresos de los 
demás clubes.

El CCM-CAT, salvo el año , 
pasado, siempre ha sido el club ,_  
que más dinero ha recibido, 
y el año pasado no ocurrió así fLo“ 
porque sus dos equipos, que 
participaban en la liga de Pri- Fe 
mera División, coincidieron en 1 
su participación con varias de 
las pruebas del circuito. , 1

Por la provincia de Albacete, i I 
el que mayor cantidad econó- 11 
mica recibirá será el Club Cau- | 
dete-Antonio Amoros, que | 
con 255 puntos recibirá 37.665 | 
pesetas. Por suu parte, el Club E í 
Atletismo Albacete, con 199 t y 
puntos, recibirá 29.395 pesetas. | 
Los clubes C.P. La Roda (56 | 
puntos) y 27-Agosto de Madri- f 
güeras (55 puntos), no han lle
gado al mínimo exigido para 
obtener recompensa económi
ca.

Julio Rey: “Me 
conformo con estar 
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entre los ocho 
primeros”

Julio Rey, el único depor
tista de Castilla-La Mancha 
que estará en los Campeonatos 
del Mundo de Atletismo, mani
festó a Efe, antes de partir 
para Atenas, que, “me confor
maba con estar entre los ocho 
primeros y ser diploma”.

Julio Rey es consciente de 
que estar entre los ocho pri
meros va a ser muy difícil, “ya 
que solo con los atletas de 
Etiopía, Marruecos y Kenia 
suman nueve, y a ellos hay que 
unir otros africanos, como los 
de Burundi ó Tanzania, a los 
que hay que unir los euro
peos”.

“Mi primer objetivo es pasar 
las semifinales, que se celebran 
el domingo, y luego en la final 
plantearme como objetivo los 
atletas europeos, caso Braun 
(Gales) y Franke (Alemania), 
aunque el principal rival sera 
el alemán Bauman, si al fina* 
participa”, reconocía Julio 
Rey.
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 BARCELONA (Efe).- El 
delantero del Barcelona 
“Sonny” Anderson da Silva 
espera la decisión del club 
catalán sobre la convocatoria 
que ha recibido de la selección 
.brasileña para participar en la 
gira por Asia, ya que está dis
puesto a anteponer los inte
reses de la entidad barcelo
nesa.

En ese caso, el brasileño 
tampoco podría disputar el pri- 
wer encuentro con su nuevo 

^equipo, correspondiente a la 
I^iga de Campeones, que debía 
disputar el 13 de agosto contra 
|el Skonto Riga letón.

¡Paco Roig dice ahora que Romario 
[da Souza “es mejor que Ronaldo”

ZEIST (Efe).- Francisco 
Í'^P'S» presidente del Valencia, 
^ijo a su llegada a la concen- 

K?ción del equipo levantino en
rn^**waoa, que el brasileño ¡fRomario es un “supercrack”, 
11 y ^^^guró, en cuatro ocasiones, 
i; 9^^ es mejor que su compa- 

hiota Ronaldo, y que se le 
i^ebe de respetar igual que se 
P^ce con jugadores de menos 
f^tegoría.
1, ^0 tengo claro que Roma- 

’K^.’^arcará treinta goles”, dijo 
[R^ig, y añadió que no le

Anderson explicó que, si no 
juega en Asia, Brasil no le per
mitirá alinearse con el Barce
lona, al considerar que la FIFA 
obliga a los clubes a ceder a 
sus jugadores.

El delantero anunció que 
está dispuesto a “quedarse” a 
las órdenes de Louis van Gaal, 
pero no podrá jugar el 13 de 
agosto, aunque el club no le 
ha manifestado todavía una 
decisión al respecto.

Si finalmente el jugador se 
integra a la selección brasileña, 
se desplazará hasta Seúl (Co
rea del Sur) desde la concen
tración del Barcelona en 

importa si sale por la noche, 
siempre y cuando marque los 
goles que ha prometido.

El dirigente valencianista lle
gó ayer por la mañana a la 
localidad de Zeist acompañado 
del consejero Jose Antonio 
García Moreno y alabó las ins
talaciones del Centro de Alto 
Rendimiento del KNVB Sport 
Centrum, donde se halla el 
equipo concentrado.

Roig afirmó que ha visto al 
técnico Jorge Valdano muy 
satisfecho tanto por las insta

DEPORTES

Holanda.
“No sé si debo ir a un sitio 

o al otro, pero la decisión tiene 
que ser rápida. El reglamento 
de la FIFA dice que si un juga
dor no acude a la llamada de 
su combinado nacional tampo
co puede alinearse con su club 
el mismo día”, subrayó.

ZagaUo no le llama

El brasileño confirmó que el 
seleccionador Mario Zagallo 
no se ha puesto en contacto 
con él y se mostró irónico al 
pronunciarse sobre su primera 
convocatoria internacional tras 

laciones como por el trabajo 
que vienen realizando los juga
dores y aseguró que “es impor
tante que el jefe esté con
tento”.

No tiene envidia

Por otra parte, Roig indicó: 
“No le tengo ninguna envidia 
por jugadores a ningún equi
po”, cuando se le preguntó por 
los refuerzos de sus más direc
tos rivales el Real Madrid, el 
Barcelona y el Atlético de 

firmar por el Barcelona, al 
manifestar que “quizá este club 
sea el pasaporte a la fama”.

Respecto a su convivencia 
con van Gaal, Anderson expli
có; “En mi anterior equipo, el 
Mónaco, se trabajaba mucho 
la parte física, mientras que 
aquí todo está más centrado 
en la técnica y la táctica”.

La plantilla del FC Barce
lona realizó ayer un entrena
miento basado en un parti
do-ensayo dirigido por Van 
Gaal antes de partir hacia 
Holanda donde realizarán una 
concentración de nueve días de 
duración.

Madrid.
El presidente valencianista 

se desplazaba por la tarde a 
la localidad de LJtrecht para 
presenciar en directo el primer 
encuentro de la pretemporada 
del Valencia.

El conjunto que dirige Jorge 
Valdano intentará comenzar la 
temporada de manera positiva 
para no repetir el rendimiento 
ofrecido durante la pasada, en 
la que el fracaso del conjunto 
ché fue rotundo en todas las 
competiciones.

39

El presidente del 
Hércules dice que 
su plantilla le da 
“buenas 
vibraciones”

ALICANTE (Efe).- Aniceto 
Benito, presidente del Hércu
les de Alicante, afirmó ayer 
que la plantilla confeccionada 
para afrontar la próxima tem
porada le da “buenas vibracio
nes”, por lo que confía en con
seguir el objetivo del retorno 
a primera división.

El máximo dirigente hercu- 
lano indicó que se ha logrado 
formar “un grupo de jugadores 
de primera división”, incluso 
con algunos internacionales. 
“Nos sentimos optimistas y nos 
planteamos como único obje
tivo el ascenso a primera”, 
agregó.

Aniceto Benito aseguró que 
Quique Hernández, técnico del 
equipo alicantino, va a contar 
con todos los jugadores que 
ha solicitado, y anunció la 
próxima incorporación de Joy
ce Moreno, jugador del Real 
Madrid B.

Asimismo comentó: “En 
comparación con la plantilla de 
la anterior temporada, esta es 
mucho mejor. Nos hemos incli
nado por jugadores nacionales 
en lugar de extranjeros, ■ que 
erán los que más le gustaban 
al anterior técnico”, dijo.

El presidente del Hércules 
aseguró que para la campaña 
de abonos, que comienza 
mañana, las perspectivas del 
club son alcanzar la cifra de 
14.000 abonados. “Queremos 
llegar a esta cifra la misma del 
año pasado y para eso hemos 
construido un equipo ambicio
so y de calidad”, declaró.

El Jaén intenta 
hacer un equipo 
competitivo para 
Segunda División

JAEN (Efe).- Juan Carlos 
Hidalgo, presidente del Real 
Jaén, señaló que el club trata 
de confeccionar una plantilla 
competitiva en su regreso a la 
Segunda División y que los seis 
fichajes efectuados hasta el 
momento “responden a lo que 
se buscaba para consolidar al 
equipo en la categoría”.

“Los seis futbolistas contra
tados serán muy útiles al equi
po, ya que son el prototipo 
de los que necesitábamos para 
la Segunda División”, afirmó 
el presidente.

El club jiennense quiere 
incorporar a la plantilla a dos 
nuevos delanteros -hasta el 
momento sólo ha fichado a 
Puche- y a un centrocampista, 
aunque éste puede ser Alvaro 
Rey, quien en la actualidad se 
encuentra a prueba en la con
centración que efectúa el equi
po en Sierra Nevada (Gra
nada).

El Real Jaén, por otra parte, 
presentó ayer todos los ducu- 
mentos que exige la Liga de 
Fútbol Profesional (LFP) para 
inscribirse en la competición 
de la próxima campaña.
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Con la disputa del Rally de Nueva Zelanda a partir de hoy

Carlos Sainz, dispuesto a
apurar sus posibilidades

España ganó (24) ^ 
acabó tercera en eí Tj 
Europeo sub’18 tj

HAFNARFJOROUl 
(Efe).- 2, España: Elía; Colsi- 
Acosta, Ferrón, Orbaiz, Baik 
quero, Mario (Espadaíl 
min.83). Cachorro, Sousa, Mi^ W 
ta. Mena.

AUCKLAND (Efe).- El 
piloto español Carlos Sainz 
(Ford Escort WRC) partirá 
hoy en el Rally de Nueva 
Zelanda, novena de las catorce 
citas del Mundial, dispuesto a 
lograr la victoria para no per
der sus opciones en el Cam
peonato del Mundo.

Tras las primeras pruebas 
del Mundial, en las que un 
cúmulo de ciscunstancias le 
hizo quedar alejado de los pri
meros puestos de la clasifica
ción, la victoria en el Acrópolis 
griego, donde los Ford consi
guieron un prometedor doble
te, y sobre todo la evolución 
positiva que los coches han 
experimentado en el último 
mes, hacen concebir un cierto 
optimismo.

“Esta prueba me gusta. La 
he ganado tres veces y, aunque 
no la corro desde 1994 y ha 
cambiado un poco desde 
entonces, me siento a gusto 
aquí. Además, la doble victoria 
de Grecia y el progreso del 
coche hacen que todo el equi
po esté muy motivado”, decla
ró Sainz, que estrenará el nue
vo cambio secuencial en su 
Ford, mientras que otras mejo-

ras previstas, como el diferen
cial y la suspensión posterior, 
quedan postergadas para el 
Rally de Finlandia (antiguo 
1.000 Lagos).

“El cambio secuencial es 
mucho más rápido que el tra
dicional y ello es positivo, pero 
hace falta habituarse. Sólo lo 
he utilizado una vez en com
petición, hace casi un mes en 
una pequeña prueba finlande
sa, y el test fue positivo”, seña
ló el piloto español, que ganó 
esa prueba.

Sainz tendrá como principa
les rivales al finlandés Tommi 
Makinen (Mitsubishi Lancer 
Evolution IV), actual campeón 
del mundo y líder del mundial 
con 14 puntos de ventaja sobre 
el español, y el escocés Colin 
McRae (Subaru Impreza 
WRC97), que tiene cuatro 
puntos más que Sainz.

Makinen no ha tenido 
mucha suerte aquí nunca y ha 
abandonado en sus tres últimas 
participaciones, en tanto que 
McRae cuenta con tres victo
rias en su haber. El finlandés 
Juha Kankkunen, compañero 
de Sainz, así como el sueco 
Kenneth Eriksson (Subaru

Carlos Sainz, uno de los aspirantes a ganar el Rally de Nueva Zelanda.

^1

Lotería Nacional
SORTEO DEL JUEVES

1, República de Irlanda 
Whelan (Gallagher, min.83| 
Dillon, Coherty, Dunne 
Roche, Quinn, Duff (Mcphai 
min.14), Mckever, Lynch, Sac 
lier, Boylan (Whittle, min.83

Unid 
de h 
la pa 
los '

Goles: 0-1, min.6 : Sadliej^^ ^Í 
1-1, min.7: Mario. 2-1, min.lf»
Ferrón. ^^'^^

Arbitro: Steinborn (GERj ^^^ 
Mostró tarjeta amarilla 
Dillon (min.16) y a LyncL-j,

Comentario: 
La selección español

sub’18, con su victoria de aye
supe 
cede

ante la de la República d ¡pon 
Irlanda, se alzó con la tercer lía, < 
posición del Campeonato 0(75, 
Europa de esta categoría, qui 75.
se disputa en Islandia. E

Impreza WRC’97) y el britá
nico Richard Burns (Mitsubishi 
Carisma GT), protagonistas 
aquí el pasado año, serán tam
bién sus rivales en esta prueba 
oceánica.

Además de Sainz, otro piloto 
español. Oriol Gómez (Seat 
Ibiza Kit Car Evo-2), que 
debuta en la prueba, y su com
pañero de equipo, el finlandés

Harry Rovanpera, tienen tam-
bién una importante cita en la 
prueba austral.

Los dos pilotos de Seat 
Sport deben defender el lide
rato del en la Copa del Mundo 
de los dos litros y, sobre todo, 
tratar de distanciarse de sus 
máximos rivales: Peugeot, Sko
da y Renault, ausentes en esta 
prueba.

Los hombres dirigidos po nun 
Iñaki Sáez y Teodoro Nieto nt mer 
se asustaron por la lluvia n ‘en i 
por el aire que azotó duranti .un :
el encuentro y lo dejaron todo des:
decidido en los primeros quin jgiac 
ce minutos. Ikmc

En la segunda mitad tamU^ri 
bién demostraron su fuerza \|Cer
el dominio siempre estuvo en 
el bando español, pero el balón 
se resistió a entrar entre los 
tres palos.

SORTEO

61
97

SORTEO DEL DIA 31 DE JULIO DE 1997
* Sets series de 100.000 billetes cada una

Lista acumulada de las cantidades que han correspondido a cada una de las seis 
series de los números premiados, clasificados por su cifra final

Estos premios podrán cobrarse hasta el día 31 de octubre de 1997, INCLUSIVE

Na 
N. 
Isl 
Sc 
ba

FVai 
EH 
bia. 
Irái 
go, 
ser 
hb

PRIMER PREMIO

NUMERO 

87800

PESETAS SERIE

60.000.000
60.000.000
60.000.000
60.000.000
6O.OOQ.O00
6o.ooo.bpo

2.’
3.‘ 

s.-
6."

PREMIO ESPECIAL

NUMERO 

87800

PREMIO ACUMULADO 
PÍS£TAS

SERIE FRACCION

100.000.000 4.' 4.*

1 a 3 4 B 6 7 8
Núm «ros Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas

---------------------r
Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas

87800.. 60.000.000 87801.. . 1.350.000| 87802.. ...100.000 87803... . 100.000 87804... . 100.000 87805......... 105.000 87806......... 100.000 87807.. ... 105.000 87808.. .. 100.000

87810.. .... 55.Ó00 87811.. .... 50.000 87812.. .... 50.000 87813... .. 50.000 87814... .. 60.000 87815......... .55.000 87816..... . 50.000 87817.. .... 55.000 87818.. ,... 50.000

87820.. .... 55.000 87821.. .... 50.000 87822.. ..,, 50.000 87823.,. ... 50.000 87824... .. 50.000 87825......... .65.000 87826......... . 50.000 87827.. .... 65.000 87828.. .,.. 60.000

87830.. .... 55.000 87831.. .... 50.000 87832.. .... 50.000 87833... .. 50.000 87834... .. 50.000 87835......... . 55.000 87836......... . 50.000 87837.. .... 55.000 87838.. .... 60.000

87840.. .... 55.000 87841.. .... 50.000 87842.. .... 50.000 87843... .. 50.000 87844... ..50.000 87845......... . 55.000 87846......... . 50.000 87847.. .... 55.000 87848.. .... 50.000

87850.. .... 55.000 87851.. .... 50.000 87852.. .... 50.000 87853... .. 50.000 87854... .. 50.000 87855......... . 55.000 87856..... . 50.000 87857.. .... 55.000 87858.. .... 50.000

87860.. .... 55.000 87861.. .... 50.000 87862.. .... 50.000 87863... .. 50.000 87864... .. 50.000 87865......... . 55.000 87866......... . 50.000 87867.. .... 55.000 87868.. .... 50.000

87870.. .... 55.000 87871.. .... 50.000 87872.. .... 50.000 87873... .. 50.000 87874.,. .. 50.000 87875......... . 55.000 87876:$... . 50.000 87877.. .... 55.000 87878.. .... 50.000

87880.. .... 55.000 87881.. .... 50.000 87882.. .... 50.000 87883... .. 75,000 87884... .. 50.000 87885......... . 65.000 87886......... . 50.000 87887.. .... 55.000 87888.. .... 50.000

87890.. .... 55.000 87891.. .... 60.000 87892.. .... 50.000 87893... .. 50.000 87894... .. 50.000 87895......... . 55.000 87896......... . 50.000 87897.. .... 55.000 87898.. .... 50.000

Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones

7800.. ... 250.000 7801.. .... 75.000 7802.. .... 50.000 7803... .. 50.000 7804... .. 50.000 7805.......... 55.000 7806......... . 50.000 7807.. .... 55.000 7808.. .... 50.000

800.. .... 80.000 801.. .... 25.000 122.. .... 25.000 883... .. 25.000 054... .. 25.000 355......... . 30.000 7.. .........5.000 788.. .... 25.000

00.. .... 25.000 91.. ,... 10.000 UL. ...10.000 635......... . 30.000 28.. ....10.000

0. .........5.000 745......... .30.000 38.. .... 10.000

25......... . 15.000

85......... .15.000

5.... .. 5.000

Números Pesetw

«raí 
^Ví

87799- ■ ■ 1.250 00^

87809..........100.000
87819............50.000

87829............50.000

87839............50.000

87849 ............50.000

87859............50.000

87869............50.000

87879............50.000

87889............50.000

87899............50.000

Terminaciones
7809............50.000

229.......... 25.000

799............25.000
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^^ennín Cacho aspira a la medalla de

El Mundial de Atletismo
oro en la prueba de 1.500 metros

comienza hoy en Atenasíaj 
■as 
vlis!

J ATENAS (Efe).- Estados 
ÍUnidos, con una preinscripción 

hg^e 146 atletas, será el país con 
c ^la participación más nutrida de 
g2 los 200 que han confirmado 

isu presencia en los Mundiales 
j^'de atletismo Atenas’97, que se 
Inauguran hoy en el estadio^ 
Panathinaikos.

La delegación estadouniden- 
® be estará compuesta, en prin- 
^’^ycipio, salvo las altas y bajas 

de última hora, por 79 hombres 
.y 67 mujeres, cantidad muy 

IoI;superior a los países que pre- 
ay^eede: Rusia, con 93, Francia, 

1 á con 82, Alemania, con 81, Ita
cer lia, con 78, Gran Bretaña, con 

> ti|75, y Grecia, el anfitrión, con 
qu|75.

1 En el lado opuesto hay 
poínumerosos países que sola- 

o nímente estarán representados 
a nfén estos sextos Mundiales por 
ant|un solo atleta: Antillas Holan- 
todidesas, Andorra, Angola, Ban- 
|uinfgladesh, Bahrain, Bután, Bur

tara
za y 
) en 
alón 

los

kina Faso, Brunei, Islas Vír
genes Británicas, República 
Centroafricana, Camboya, Islas 
Caimán, Cabo Verde, Egipto, 
TI Salvador, Micronesia, Cam
bia, Gibraltar, Guinea, Guam, 
Irán, Kuwait, Laos, Luxembur
go, Malawi, Mongolia, Mont
serrat, Mónaco, Mozambique, 
Isla Mauricio, Mauritania, 
Myanmar (antigua Birmania), 
Nauru, Isla Norfolk, Níger, Isla 
N. Mariana, Omán, Pakistán, 
Islas Seychelles, Singapur, Islas 
Solomon, Somalia, San Cristó
bal y Nieves, Surinam, Tahití, 
Tailandia, Turkmenistán, Emi
ratos Arabes Unidos, Uruguay, 
Vanuatu y Yemen.

Otras cifras del Mundial:

Fermín Cacho, uno de los mejores atletas del mundo de 1.500 metros.

- 86 cámaras de televisión 
en el estadio.

- 200 jabalinas
- 160 discos
- 100 bolas de peso
- 50 martillos
- 140 listones
- 20 pistolas de salida

- 2.500 plazas de aparca
miento para coches y 200 para
autobuses

- 350 jueces
- 22 toneladas de papel
- 8.000 policías
- 20.000 películas y más 

30 kilómetros de film

- 66 juegos de medallas
- 1.026.432 entradas a la 

venta
- 200 kilowatios de consumo 

previsto.

de

Cacho quiere el oro

El atleta español Fermín 
Cacho ha manifestado que 
aspira conseguir la medalla de 
oro en la prueba de 1.500 
metros de los Mundiales de 
Atletismo de Atenas, a pesar 
de reconocer que este año no 
lleva una buena marca.

“Mis aspiraciones son, por 
lo menos, mejorar el octavo 
puesto que hice hace dos años. 
Esta es la única medalla de 
oro que me falta, ya que tengo 
la de los Juegos y la del Cam
peonato de Europa, y en los 
Mundiales siempre he conse
guido las de plata”, aseguró el 
atleta, quien agregó: “No 
renunciaré a nada y buscaré 
el estar en lo más alto posible 
del podio”.

En cuanto a sus rivales. 
Cacho reconoció que la lesión 
del atleta de Burundi Venuste 
Niyongabo, por la que no acu
dirá a los Mundiales de Ate
nas, le ha librado de uno de 
sus más difíciles contrincantes, 
aunque “siguen quedando riva
les duros como el marroquí El 
Gerrouj o Morcelli”.

Según el corredor, las altas 
temperaturas de Atenas no 
serán un rival esta vez del equi
po español: “Este verano no 
hace tanto calor como se espe
rábamos. Para las pruebas de 
medio fondo el calor no afecta 
demasiado”.

Baloncesto: El 
cuerpo de Almeida 
será incinerado 
esta tarde

LAS PALMAS DE GRAN 
CANARIA.- El cuerpo del 
jugador de baloncesto granca- 
nario Angel Luis Almeida será 
incinerado hoy por la tarde en 
el Tanatorio de Las Torres por 
deseo de su madre, Carmen 
Delia Sosa.

La hermana de Almeida, 
Carmen, dijo a Efe que la fami
lia aún no ha decidido qué se 
hará con las cenizas de Angel 
Luis, pero que ha accedido a 
la petición de su madre, “que 
no quiere que su cuerpo esté 
en un nicho del cementerio”.

Los restos mortales de 
Angel Luis Almeida, que en 
un principio debían llegar esta 
noche a la isla, estarán en Gran 
Canaria a las 11.05 horas de 
hoy, momento en el que serán 
trasladados a un breve vela
torio que tendrá lugar en el 
local de la Asociación de Veci
nos Los Hoyos, en el barrio 
de Marzagán de la capital.

A primera hora de la tarde 
está prevista una misa funeral 
en la Iglesia de Tafira y, entre 
las 16.00 y 17.00 horas, el cuer
po de Almeida será trasladado 
al Tanatorio de Las Torres 
para su incineración.

Carmen Almeida aseguró 
que la familia “nunca” esperó 
tantas muestras de apoyo y 
afecto: “nos han llamado desde 
todos los puntos de España, 
la práctica totalidad de los 
equipos ACB, autoridades 
políticas y un sinfín de per
sonas a las que estamos agra
decidas por el recuerdo y cari
ño hacia mi hermano”.

El cuerpo de Angel Luis 
Almeida vendrá en un avión 
fletado desde Madrid en el que 
viajarán directivos, técnicos y 
jugadores del club en el que 
iba a cumplir su segunda tem
porada en la primera división 
lusa, Portugal Telecom.

9etM
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DON ERNESTO RESTA POLO
(Veterinario Jubilado)

Ha fallecido en Villapalacios, a los 80 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
^u esposa, Delia Pajares Resta; hijos, Delia y Ernesto; hijos políticos, José Antonio 
y M^ Carmen; hermano, Antonio; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia.
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy Viernes día 1 de Agosto, a las DOCE de la mañana partiendo de la Plaza Mayor de Villapalacios

Parroquia de San Sebastián* (Villapalacios) 
.— Villapalacios, Agosto de 1997

ACCIONCONTRA EL

c/ Barceló 13 U izq. 28004 Madrid. TLF. (91) 593 90 00
Banco Central Hispano suc, 1 c/c. 9000-0
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Letras desordenadasTela de araña
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1: Elude.- 2: Viene, aparece.' 3: Nación europea.- 
4: Oa aullidos.* 5: Peste, desgracia.* 6: Urde.* 7*. Letra 
griega.- 8: Cause dolor.- 9: Remite.- 10: Ulcera.* 11: 
Camino angosto.- 12: Etapa, perfodo.- 13: Beneficio, 
rendimiento.’ 14: Substracción.- 15: Península grie-

i.- 16: Apela.* 17: Rumiante.- 16: Pase por alto.
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo,, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?
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ÜNINOS, JOVENES, ESTUDIANTES...!!
Si habéis aprobado ¡¡ENHORABUENA!! Cursos Acelerados y Superrápidos de: CONTABILIDAD-INFORMATICA (Sistemas Informáticos) MECANOGRAFIA 

(Método Audiovisual Superrápido) INGLES-FRANCES (Profesores Nativos).
Inlingua Idiomas y C.E.Informáticos. C/ Tesifonte Gallego n^ 20 {Edif. Simago) - Telf: 22 37 16. Bilingual School y Academia DYA. C/ Dionisio Guardiola n^

25 (Frente a Correos) Telf: 23 58 54. Idiomas Wellingtong y Academia López Quiles. C/ Mayor, 45. Tef. 21 47 97

Horóíicopo

ARIES
SALUD.- Sabe cuidar su alimentación
TRABAJO.- Ese pequeño problema se 

, solucionará, no se preocupe
AMOR.- Su pareja le colmará de aten
ciones, dele tiempo

LIBRA
SALUD.- Buenísima
TRABAJO.- No deje que nadie le des- 
concentre
AMOR.- No tendrá ningún problema para 
realizar sus deseos

TAURO 
/ SALUD.- Regular, procure descansar

TRABAJO.- Debe tener paciencia y con- 
* trol

AMOR.- Su pareja le sorprenderá

ESCORPION
‘SALUD.- Muy buena, cuidado con las 
alergias
TRABAJO.- Debe descansar más
AMOR.- Su pareja le volverá a conquistar

GEMINIS
SALUD.- Pasable 

>* C TRABAJO.- Hará un largo viaje por
compromisos
AMOR.- Así no conseguirá nada

J^ SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No tiene por qué preocuparse 
AMOR.- El ambiente se calmará con el 
tiempo

CANCER
SALUD.- El deporte es lo mejor 
TRABAJO.- Su constancia es su mejor 
arma, conseguirá lo que se proponga

• AMOR.- Lo malo ya pasó, haga lo que
tenga que hacer

CAPRICORNIO
4 SALUD.- Proteja su piel

TRABAJO.- Esa persona le admira, sea 
~ amable

AMOR.- Todo se soluciona hablando, 
aproveche el momento

¿¿í£^ L^^
SALUD.- Normal
TRABAJO.- Le propondrán una oferta que 
no podrá rechazar
AMOR.- Pasable, intente mejorarlo

ACUARIO
SALUD.- Regular
TRABAJO.- Si sigue insistiendo le escu- 
charán
AMOR.- No se preocupe, su pareja ter
minará entendiéndole

^^^ VIRGO
'/^-~ii'-’' SALUD.- Cuidado con el cambio de

^^V4í^ temperatura
TRABAJO.- Su economía crecerá 
AMOR.- La comprensión es importante 
para su pareja.

PISCIS 
\ SALUD.- Regular

TRABAJO.- Cuidado con las ofertas que 
le hagan últimamente
AMOR.- Está mejor de lo que piensa

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán personas de gran corazón, su amabilidad será infinita, pacientes y com
prensivos, tendrán la necesidad de ayudar a las demás personas.

91 
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HORIZONTALES: 1: Termi
na. 2: Conglomerado, revoltijo. 
3: En América, almez (árbol de 
las ulmáceas). 4: Monopolista, 
especulador (Fem.) 5: Focos 
delanteros de un vehículo. Mar
charías. Al revés, símbolo quí
mico. Interprétese lo escrito. 
Entrega. 7: Tabarra. Contem
plaos. 8: Al revés, poesía. Se 
atreva. Acudiré. 9: Olorosa, aro
mática. 10: Al revés, necio, estú
pido. 11: Emplease.

VERTICALES: 1: Aguza. 2:

tejado. Completo. 4: Planta 
papaverácea. Al revés, número. 
5: Probase. Juego infantil (?!)• 
6: Al revés, nombre de mujer, 
al revés, escudriña, avizora. 7. 
Dais segunda reja a las tierras 
de labor. Nombre de consonante 
(Pl). 8: Al revés, dícese de cier
tas frutas que tienen color verde 
aun después de maduras. Nom
bre de cierta letra en su sonido 
suave. 9: Al revés, papagayo. Al 
revés, engorde. 10: Disertadora, 
conferenciante. 11: Guisase por

Rematado, pulido. 3: Borde del cierto procedimiento.
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZONTALES: 1: ana- 

fA. 2: Alavesa. 3: Alijarero. 4: Alucinógeno. 5: Fanal. Dudar. 6: Or. 
Temor. Ger. 7: Rice. Aura. 8: OFU. Una. Sor. 9: Ebenáceos. 10: Avernos.

VERTICALES: 1: Aforo. 2: Alarife. 3: Atún. Cuba. 4: Alicate. Eva. 
5: najilE. Unen. 6: avaN. Manaré. 7: Ferodo. acnA. 8: Asegura, to • 

9: areD. Usos. 10: Onagros. 11: Orear.
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CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

m
i CLASES DE VERANO

.EGB, BUP, COU
PRIMARIA, ESO Y BACHILLERATO 
UNIVERSIDAD

L

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

EXAMENES DE SEPTIEMBRE 

PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS 

-RESERVA TUPLAZA-

ACADEMIA 
gaona, 5

Telf. 24 10 84'

iüYA CONVOCADAS!!!
lfí8TlTaCI0fiE8 PENITENCIARIAS

PLAZO DE INSTANCIAS: DEL 17 J(IUO AL 6 AGOSTO

CLASES DE REPASO Y RECUPERACION
TODAS LAS MATERIAS Y NIVELES 
DESE PRIMARIA A UNIVERSIDAD

ÜASEGURATE DESDE AHORA TU APROBADO!!

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD
—Auxiliares —Celadores
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

CONTABIUDAD - MECANOGRAFIA

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono; 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES
INFORMATICA

APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD

CORSO ENYORNO WINDOWS
• Duración 40 horas lectivas

NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO
RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18 - Teff. 23 31 11 Información: Marqués de Villores, 18 - TeIf, 23 31 11 Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

fi ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

tíi ACADEMIA GASPAR ROMERO
c/ Tinte, 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A, ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

D:1 ¡TUNIDAD
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES 
POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3) DE OFERTA DE EMPLEO PUBLICO, SE 
AUTORIZA AL INSALUD LA CONVOCATORIA DE LAS PLAZAS PENDIENTES: AUXILIARES 1.919 
PIAZAS: CELADORES 2.100: PINCHES 190: OTRAS CATEGORIAS 991 PLAZAS. INMINENTE 
CONVOCATORIA. CLASES YA INICIADAS.

MUY IMPORTANTE 
OPOSICIONES TECNICOS LABORATORIO 

PROXIMO PIA za PE SEPTIEMBRE | 

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS 
INTENSIVOS EL 1 DE AGOSTO

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS 
POLICIA LOCAL ALBACETE: OFERTADAS 6 PLAZAS.

TAMBIEN OTR
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3/97) DE OFERTA DE EMPLEO 
PUBLICO SE AUTORIZA AL MINISTERIO DE JUSTICIA LA CONVOCATORIA DE 
OPOSICIONES PARA: SECRETARIOS JUDICIALES, 100 Pzas; OFICIALES Y SECRE
TARIOS DE PAZ, 700 Pzas; AUXILIARES, 1.025 Pzas; AGENTES, 1.100 Pzas. 

iNMÍNENTE CONVOCATORIA. EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD. CLASES YA INICIADAS. 
AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES 

OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS 
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

EXAMENES DE SEPTIEMBRE 
PREPARACION INTENSIVA DE TODAS LAS 

MATERIAS. GRUPOS REDUCIDOS. 
ASISTENCIA PERSONALIZADA

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU, FP, IDIOMAS, POUTECNICA, UNIVERSIDAD 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

ESCUELA POUTECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC. 
COÍVTÁBILIDAD, CUALQUIER NIVEL Econóntos, Empeesífiai», Rebeionsí Laborales, FP, Banca, < j

TODAVIA ESTAS A TIEMPO. ASEGURA EL BUEN RESULTADO Y RESERVA TU PLAZA HOY MISMO

o

U
l

C/ Mayor 41, 29 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAYPE ua

o ACADEMIA
C/Mayor 41, 29 U ||lf IIE'MAfrE 1

*P0LICIA LOCAL AYUNTAMIENTO DE ALBACETE: 
Próxima convocatoria 6 plazas. También otros municipios. 
*TR0PA PROFESIONAL 3 EJERCITOS: Próxima convo- 
catoria 2.0Ó0 plazas aprox. Exámenes en Septiembre. 
*GUARDtA CIVIL: Convocadas 245 plazas turno libre. Exá- 
^enes en Septiembre.
Preparación completa a cargo de personal especializado en cada tipo 
de oposición. Se incluyen test psicotécnicos, pruebas físicas en gimnasio 
propio, reconocimiento médico y oftalmológico y entrevista personal. 
'EXCEPCIONALES RESULTADOS ANTERIORES CONVOCATORIAS!

PLAZAS LIMITADAS. ¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!________

¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES PARA 
INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y CUERPOS POLICIALES!
* Academias Superiores y Básicas de Suboficiales 3 Ejércitos.
* Institutos Politécnicos y Tropa Profesional.
* Guardia Civil Profesional. Colegio Guardias Jóvenes.
* Escalas Básica y Ejecutiva Cuerpo Nacional de Policía. Polícia 

Local.

¡MAS DE 30o ALUMNOS DE MAYPE GOZAN YA 
DE UNA PROFESION DE PRESTIGIO!

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

d Rosario, n- 70
Alimentación Infantil. Precios especiales

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

0 ACTIVIDADES FISICAS ALBACETE

Á^A^^ ^1 Octavio Cuartero, 43
£!£Í2^ Tlf: 23 24 23

DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

¡¡OPOSICION POUCIÁÜ
la NUEVA ACADEMIA AFAB HA OBTENIDO UN GRAN RESUL

TADO ULTIMA CONVOCATORIA: 5 ALUMNOS APROBADOS CON 
PLAZA: Luis A. Nieto, Rita Núñez, Celestino Romero, Francisco Verdú, 
Cnstina Yeste.

‘‘^’^^^ORABUENA A LOS PRIMEROS APROBADOS!!
‘ pni *^ ^'''"•’ Convocadas 245 plazas turno libre. Exámenes septiembre. 

POLICIA LOCAL: Próxima convocatoria 6 plazas, Ayuntamiento Albacete.
LO que hace distinta a la NUEVA ACADEMIA AFAB es su lema CALIDAD-ETICA 
y sus PRECIOS DE PREPARACION.

ÜEMPIEZAN LOS EXITOS EN ACADEMIA AFABIt

• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

(COREA)

DOLORES REUMATICOS
• Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

la, 10-55
ALBACETE

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

CENTRO DE ESTUDIOS ESPECIALIZADOS
Virrey Morcillo, 1 Tino: 52 03 66 02005 ALBACETE

APROBAR NO ES CUESTION 
DE SUERTE

EN ESTO SOMOS EXPERTOS 
¡ESTUDIALO BIEN!

PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS 
SIN LIMITACION DE NIVELES

Centro de Formación
Dibujo Técnico
Dibujo Gráfico

• Academia de diseño

SAONA 16, f D. Tel: 52 05 14 Fax: 52 38 44 I , J . p A H®
"”''•• «'iialba@mx2.redestb.es ALBACETE AUlOvAU

DEPORTES AlTurA
AGOSTO

ESPECIAL ZAPATILLAS

Del 20% al 50%
LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

1
S

C€NTñOD€ IDIOMAS "BA8€l" 
Morques de Villores, 43 

(junto Mercodono Porque). Tno: 50 SO 50
€1 placer de aprender un idioma

IINU€VO €N ñLBfíC€T€!l UN AUTENTICO LABORATORIO 
D€ IDIOMAS. (Cabinas interactivas, tecnología digital, tele- 
proyector, TV, vídeo)
INGLCS TODOS LOS NIV€L€S: Adultos, niños, reposos, EGB, 
BUP, COU
CURSO INTCNSIVO D€ INGL€S: MAVO - JUNIO
MATRICULR PROXIMO CURSO: Abierto el plazo de motrí- 
cuIq para el curso 1997 — 98. RESERVA TU PLAZA

¡¡ESTUDIANTE!! CURSOS SUPERINTENSIVOS EN AGOSTO DESDE PRIMARIA A UNIVERSITARIOS 
MATEMATICAS-FISICA-QUIMICA-ALGEBRA-CALCULO-DIGITALES-BASE DE DATOS-PROGRAMACION EN C.-CONTAB1LIDAD-U\TIN-INGLES-LENGUA, ETC. 

?5% APROBADOS -ACADEMIA CEI, INLINGUA Y C.E. INFORMATICOS. C/ Tesifonte Gallego, 20 (EDIF. SIMAGO) T. 22 37 16 
-ACADEMIA DYA, C/ Dionisio Guardiola, 25 (FRENTE CORREOS) T. 23 58 54
-ACADEMIA LOPEZ QUILES Y WELLINGTON IDIOMAS. C/ Mayor, 45. T.21 47 97
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INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio 

Machado, 26
Teléfono: 23 55 55

¡Pregúntenos 
por su hogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B^ San 
Pablo. 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño. 
Reformado. Precio: 
5.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, ascensor, 
calefacción individual. Pre
cio; 9.000.00 ptas. negocia
bles. Tel. 23 55 55 

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Altozano. 
4 dormitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, ascensor, cale
facción, 3 terrazas. Precio; 
12.000.000 ptas. negocia
bles. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Lepanto, 3 
dormitorios, salón, cocina y 
baño, trastero, poca comu
nidad. Precio: 4.200.000 
ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Residencia. 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada y baño. Precio: 
3.500.000 ptas. Tel. 23 55 55

GESDOMUS
Vende piso 120 m^ útiles, 
zona Plaza de Jesús de 

Medinaceli, cocina 
amueblada, calefacción, 
ascensor, salón 28 m^, 

14.500.000 ptas. Tel. 
52 32 81

•GESDOMUS vende piso 
en la Calle Mayor, 150 m^ 
útiles, salón de 33 m^, coci
na amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, tras
tero. 13.500.000 ptas. Tel. 
52 32 81

•GESDOMUS vende piso 
principal, zona C/ 
Angel-Hospital, 3 dormito
rios, todo exterior, calefac
ción individual, baño gran
de. 6.000.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 2 dormito
rios con piscina, amueblado 
y equipado desde 6.850.000 
pts. Entrada 1.370.000 y. 
46.000 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Tef. 21 31 71

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Bungalow de 2 dormitorios 
con jardín privado, piscina, 
amueblado y equipado des
de 6.500.000 pts. Entrada: 
1.300.000 pts y 43.882 
pts/mes.' Informa: Torreblan
ca del Mediterráneo. Tef. 
21 31 71

• TORREVIEJA Aparta
mento de 1 dormitorio con 
piscina, amueblado y equi
pado desde 4.550.000 pts. 
Entrada 910.000 pts y 
30.717 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo; Tef. 21 31 71

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca. _______________

• SE VENDE plaza de gara
je en C/ Filipinas, junto igle
sia del Pilar. Tel. 32 52 59

• SE VENDEN tubos de 
aluminio para riegos de 2, 
3 y 4 pulgadas y aspersores. 
Tel. 27 14 76

• OCASION se vende 
coche Volkswagen Passat, 
gasolina. 27.000 kilómetros. 
Muy buen uso. 2.100.000. 
Tel. 21 13 06

GESDOMUS
Vende piso en la calle 
Mayor, 150 m® útiles, 
salón de 33 m^, cocina 
amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, 
trastero, 13.500.000 ptas. 
Tel: 52 32 81

INMOLUSOL
GRUPO 5

Ofrece viviendas nuevas y 
usadas procedentes de 
adjudicación bancaria en 
zona de playa en Torre- 
vieja y su entorno. TIfnos: 
96/ 571 03 06 - 670 14 37

ALBAIN
Vende 5 últimas viviendas 
a estrenar entre Hospital 
y Campus Universitario. 
Vivienda + trastero -f 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono; 21 12 52

•SE VENDE local comer
cial. 420 m^. C/ Hernán Cor
tés. Tel. 939/61 16 01

O
C 
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’ 
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• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de 
recreo. 55.000 pts. Tei. 
21 12 52

GESDOMUS
Alquila apartamento 

amueblado, zona Parque 
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 

ascensor, trastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 52 32 81

•GESDOMUS alquila ofici
na de 120 m^, acondiciona
da. vistas al Parque de Abe
lardo Sánchez. Tel. 52 32 81

•GESDOMUS alquila piso 
en Villacerrada,’ 3 dormito
rios, garaje, cocina amue
blada, calefacción central, 
armarios empotrados, 
65.000 ptas. comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

•GESDOMUS alquila piso 
zona Estación, amueblado, 
4 dormitorios, garaje, cale
facción central, 65.000 ptas. 
comunidad incluida. Tel. 
52 32 81

•GESDOMUS alquila piso 
amueblado zona P- Simón 
Abril, 3 dormitorios, calefac
ción central, ascensor, par
quet, 70.000 ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

GESDonas
Teléfono: 523281

PASEO DE lA
LIBERTAD, NM5,3^

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, las de 
reuniones, locales 
comerciales, domicilia
ción de sociedades, pla
zas de garaje, etc...

Tefs: 52 02 21
21 00 02

•ALQUILO local, 135 m^, 
acondicionado. C/ Feria, 
115. Tel. 23 41 71

•ALQUILO apartamento, 2- 
quincena agosto septiem
bre. La Mata, Torrevieja. Tel. 
50 27 71

•ALQUILO apartamento 
nuevo amueblado. Céntrico. 
Calefacción, gas ciudad. 
Tel. 22 61 26

•ALQUILO apartamento 
amueblado con calefacción. 
Tel. 23 92 33

• ALQUILO ATICO total
mente acondicionado para 
oficinas, zona parque. Tel. 
23 34 39

• ALQUILO PISO 220 m^ 
tres baños completos, aseo, 
aire acondicionado, etc. 
Zona Fátima. Tel. 23 34 39

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

•NUEVAS ALIANZAS: Viu
da con “chispa” 43 años, 
empresaria, idealista, algo 
bohemia. Los años no 
pasan para mí. Me siento 
joven y quiero encontrar un 
gran amor. Tel. 52 15 90

• ¡MUY IMPORTANTE!: 
Todos nuestros anuncios 
por palabras son de gente 
real y son socios/as de Nue
vas Alianzas (Más de 7.000 
socios/as). Su primera pre
sentación será la misma per
sona en cuyo anuncio se ha 
fijado. Tel. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Extrovertido, familiar, no le 
gusta la hipocresía. Quiere 
relación seria. Divorciado 45 
años. Jefe de estación Ren
fe. ¿Eres una mujer com
prensiva, sincera y cariño
sa? No te importe conocer
me. Tel. 52 15 90

C/ Tinte. 56-1?-IZDA.
TELF. 52 15 90. ALBACETE

ÜSYMPATHYÜ

Amistad-Unión-Matrimonio
C/Feo. Fontecha, 0^5-1^8

Tel/fax;24 18 02

• ¡¡MUJER!! ¿Lo natural es 
vivir en pareja?... Inscripción 
gratuita hasta el 15 de Agos
to... llámanos. Sympathy. 
24 18 02

• PRAGA... Agosto. Viaje 
de ensueño. Club de Amis
tad Sympathy. Informa
ción... 24 18 02

• CRUCERO... Visitamos la 
Isla del Amor... Club de 
Amistad Sympathy... 
24 18 02. Septiembre.

• ¿OTRO verano sin pare
ja?... Personas en la misma 
situación te esperan en 
Sympathy: Alegre, románti
ca, 21 años. Soltero, sim
pático, 30. Alta, elegante, 
37. Decidido, responsable, 
33. Cariñosa, comprensiva, 
39... 24 18 02

AGENCIA MATRIMONIAL
PALOMA BLANCA
Organiza una cena de 

gala el día 9 de agosto. 
Información en nuestras 

oficinas:
Albacete 967/51 06 04 

Ciudad Real 926/25 65 65

•PALOMA BLANCA: Mili
tar, 42 años, divertido y leal, 
busco una mujer para poder 
compartir todos los momen
tos felices que podamos 
encontrar, si tú también 
necesitas a alguien con 
quien compartilos. TIfno: 
51 06 04

IViPLEO

•SE NECESITA profesora 
nativa de inglés. Tnos: 
50 57 75-52 26 31

•SE OFRECE chico para 
cualquier trabajo, 21 años, 
con carnet B1. Tel. 23 44 03

• SE NECESITA camarera 
para Tanit. Esquina Río 
Rosas, c/ Caba.

• SE HACEN ARREGLOS 
DE ROPA De todo tipo. Tef. 
50 86 67

• ESTAMOS FORMANDO 
un grupo musical. Si estás 
interesado llámanos. Tel. 
908/46 51 80 Jose.

•URGENTE, se precisan 4 
mécanicos montadores de 
maquinarias, conocimiento 
de soldadura. Interesados 
llamar hoy, teléfono 
21 15 39 de 9 a 2 y 
91/542 67 91 de 4 a 8

•SE NECESITA chica para 
trabajar en discoteca con 
muy buena presencia con 
coche propio. Tel. 38 40 12 
de 2 a 4

•SE NECESITA chica has
ta 22 años, para peluquería 
de señoras, con experien
cia. Tel. 21 61 58

VARIOS

O
 LIMPIEZAS 
FERNANDEZL

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS 
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS 

-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR:-52 04 80

anmartin
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capitel) 

» 21 04 29 ALBACETE

CLINKW DENTAL

D. CARLOS LUCAS ABAD
Comunica a sus pacientes, que ” 
una vez finalizadas las vaca
ciones. reanuda su actividad 
profesional el día 4 de agosto.
C/ Rosario, 15. Teléfono: 
21 69 34

A SAN PANCRACIO
Abogado de tos casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. A.G.R.

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
E.M.

•CACHORROS, se venden 
cachorros de Pastor Belga 
cruce con Pastor Alemán. 
Excelente camada. Precio: 
5.000 ptas. Teis. 
50 84 77-50 87 69

TRASPASOS

•SE TRASPASA café bar. 
C/ San Agustín, 18. Facili
dades de pago. Llamar telé
fonos; 52 22 14-32 50 81

•SE TRASPASA pescade
ría en Villarrobledo, funcio
nando. Muy barata. Tel. 
989/84 16 53

•SE TRASPASA cafetería 
totalmente acondicionada 
en al Parque. Tno; 23 41 09

CONTACTOS

APARTAMENTO 
PRIVADO 

CAROLINA
Rubia, ojos azules 
exuberante, cuerpo 
escultural. Masajes 
profesionales. Salidas 
hotel. Tel. 907/ 
30 39 82 'Sá

 

R
ife

¡1)0 Sexual Gratuiti

•CASA DE TU A TU eaj 
diantes. Gloria, 18 añt 
Yuli, 19 años, oriental, d 
gadita. Tel. 23 74 12

•RENE TRAVESTI. La’fru 
más deseada que te pued 
comer. ¡Apartamento pri: 
do! 989/33 55 73

•SARAY, SILVIA Y CRI 
TINA. Jóvenes simpática^es 
atractivas. 22 84 64 que 

te^
•SANDRA, 20 años, ¿j^ 
nuevo aquí, Yeni 19, maF 
sima. 21 21 56
---------------—— ^—- tio!
•CASA DE C0NTACT(^S. 
señoritas no profesional^^ 
Discreción. De 9 manan 
9 tarde. Tel. 22 84 64

■lié,
•G AMOUR masajes pae 
caballeros. Señoritas jóihjj 
nes, Vicky y Anabel guap& 
23 años. Teléfono: 22 93fr^ 
- - - - - - - - - - - - - - — —^n
• CASA DE CONTACTOjgj 
nuevo estilo. Tel. 51 1T^^j

•CONTACTOS si busefte 
chicas, ambiente selecto»! 
relajado. Llámame. 21 21jL

•ALEJANDRA, separaeg® 
madurita, elegante y atrafei 
tiva, te espera para <^ 
todas tus fantasías se 
hagan realidad. 22 93 43

•ESTER, viuda, llámame,i 
espero. 24 65 03

•MACARENA, a tope, ? 
mame. 24 65 03

• LILI, divorciada, te esf 
ra. 24 65 03

ROSANA

Joven Exótica. 
Muy atractiva y 
sexy.

Tel: 22 84 64

T 
Di 
In 
Be 
pi

Herbolario San FRANCISCO de ASIS Centro be Dietética
Alimentación y suplementos de alto poder energético—biológico 
y nutricional
Especialidad en diabéticos 
y celiacos

Tratamientos de la obesidad 
garantizado

OTROS SíRVICIOS
ñCUPUNTURfl
NflTURISTfl 
MfiSfiJlSTR CORERNO
RELRJfiCIOlM PROFUNDA

F 
10 
Di 
!n 
Lt

CONSULTA DE TERAPIAS NATURALES Plaza de Medinaceli, 1 (junto a Iglesia Franciscanos) ALBACETE * Tlf. y Fax: 23 42 60 ^

SERVICIO TECNICO
ir

Lda. en Farmacia

Bobinado do Mo-toros Eléo-tricos

C/ ZARAGOZA, 10- TeIf y fax: 967 - 52 34 81 - Móvil: 989/79 74 61 - ALBACETE*

M‘‘ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

BOMBAS 
GRUNDFOS*

le

B;
LIDERES ETI TECNOLOGIA 

DE BOMBEO

- Hemorroides - Jaquecas - Diabetes

- Varices - Migrañas - Enuresis

- Obesidad - Acné - Urticaria

- Estreñimiento - Alergia,s - Psoriasis

- Insomnio - Celulitis - Sinusitis

- Colesterol - Circulación - Tabaquismo

- Reuma - Debilidad - Alcoholismo

- Artrosis - Diarreas - Temblores

- Prostatitis
- Impotencia

- Laringitis
- Memoria

C/ Rosario, n® 3, 5® B - Albacete 'Sr 52 00 06

0( 
tr

T 
D

- Histeria « 
- Indigestión^^

- Gastritis

- Etc. li
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Los tenores y las sopranos 
hace tiempo que salieron de 
las catedrales de la ópera La Tribuna

TELEVISION

^Apn'tir de las 19,30 actuará Monserrat Caballé, su hija Montserrat Martí y e¡ músico ^ego Vanselis

1^ 2 emite el Campeonato del 
Mundo de Atletismo en Atenas

MADRID. (Efe).- Los teño- actuará sólo la Caballé, sino raciones de los atletas y al espí-
ía^s y las sopranos hace tiempo también su hija Montserrat ritu de los deportistas, que

Sue han salido de las catedra- 
~6s de la ópera y cantan lo 
j^Jismo en las termas de Cara- 

&llá, en Italia, que en los esta- 
—Jios ante miles de espectado- 
iTOes. Es el caso, no sólo de los 
^®'»pulares “tres tenores”, sino 
^'^^mbién de Montserrat Caba- 
—lié, que cantó en la ceremonia 
.paje apertura de los Juegos 

^“'Olímpicos de Barcelona con 
93^reddy Mercury y ahora repite 
^n la ceremonia de apertura

Campeonato del Mundo de 
_;^tletismo que hoy se inicia en 
usAtenas.

La 2 de TVE emitirá, a par- 
£jir de las 19,30 horas, esta cere- 
iracinonia desde el estadio Panat- 
atra inaikos de Atenas, donde no 

Q

Martí y el músico griego Van- 
gelis, quizá por aquello de que 
fue el autor de la música de 
la película “Carros de fuego”.

La ceremonia se iniciará a 
las 20,30 -una hora antes en 
España con el desfile de los 
atletas y el programa artístico 
se celebrará una hora despues 
en el estadio, donde se dis
putaron los primeros Juegos 
Olímipicos de la era moderna, 
en 1896 y que ha sido decorado 
con motivos y figuras clásicas.

Vangelis, un músico de 
amplios recursos, utilizará la 
más moderna tecnología sono
ra con la que pretende hacer 
un tributo personal a las aspi-

comenzarán su competición en 
el Estadio Olímpico el sábado.

Estos Campeonatos del 
Mundo esperan lograr el 
record de federaciones inscri
tas, record que está en 191 
federaciones y 1.084 atletas. 
Atenas espera que las federa
ciones sean en esta ocasión 200 
y los atletas inscritos 2.075.

Otra novedad de estos Cam
peonatos es la presencia de dos 
nuevos miembros que por pri
mera vez estarán en un Mun
dial, como son Eritrea y Palau. 
El atleta más veterano es 
Ahmed Salah, de Djibouti, con 
40 años de edad y cinco mun
diales a sus espaldas. Monserrat Caballé cantará en la ceremonia de apertura de Panathinaikos.
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ne, JJPOSAD^ PROXIMA APERTURA
C/ Marqués de Villores, 10
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" LAS PELICULAS DEL DIA

a.
►“Persecución”.- 01,30 horas. 
IVEl.
Director: Paul Wendkos.
Interpretes: Casey Siemaszko, 
oen Johnson.
yn peligroso criminal se esca- 

_ i? *Je la cárcel y se dedica 
^cometer atracos y otros atro- 
pdlos. La policía, ayudada por 
ím helicóptero de la tv, logará 
teducir al delincuente.

^i^Pares contra mí”.- 
W horas. TVE2.
: receión: José María Nunes, 
r ^.^P^etes: Angel Aranda, 

^^^'^^ Simon. 
nante una redada de la poli- 

.®’’ un garito de juego, 
después de golpear a 

Agente, escapará asustado.
L*^L caraduras”.- 11,25 
toras. TVE2.

^^^ Needham.
Sally FielT Reynolds, 

recibido una insó- 
oche?^^^’^^ generosa oferta: 

dolares si consigue 
_ 'carpaPa^^^^ ®” camión una 
^veinf cerveza en menos de 
is ’®‘"tiocho horas.
¡s"^^2^do”.- 02,30 horas.

Claude Sautet. 
ioní^MichdP^^’ ^^"'y Schneider,

^ preside Simon 
^^no H ^^j®^® de un fraude 

e los socios se suicida. 

moda fatal”.- 16,30

Burt Reynolds.

horas. Antena 3.
Director: Christian Nyby.
Interpretes:Raymond Burr, 
Barbara Hale.
Una editora de revistas del 
corazón es asesinada cuando 
se encontraba en su aparta
mento y la principal sospecho
sa es otra editora que _lleva 
otra revista del mismo tipo.

►“Lucrecia”.- 21,30 horas. 
Antena 3.
Director: Mariano Barroso.
Interpretes:. Toni Cantó, Car
men Elías
El 13 de noviembre de 1992 
cuatro encapuchados entraron 
a tiros en el refugio que unos 
inmigrantes utilizaban en

Raymond Burr. Carmen Sevilla.

9

Madrid y asesinaron a Lucrecia 
Pérez.

►“Soldiers boys”.-23,30 horas. 
Antena 3.

Director: Louis Morneau.
Interpretes: Michael Dudikoff, 
Tyrin Turner.
Un avión de las Naciones Uni
das, cargado de víveres y medi
cinas, es derribado en Vietnam 
por el ejercito de liberación.

►“Plan 402”.- 01,20 horas. 
Antena 3.
Dirección: Melville Shavelson. 
Intérpretes: Danny Kaye, Dana 
Wynter.
Durante la Segunda Guerra

Mundial, los servicios secretos 
aliados descubren que los nazis 
planean matar al insigne gene
ral Mackenzie Smith.

►No es bueno que el hombre 
esté solo”.- 05,05 horas. Ante
na 3.
Dirección: Pedro Olea.
Intérpretes: Carmen Sevilla, 
José Luis López Vázquez.
Martín es un hombre tímido 
y solitario que vive traumati
zado desde el día de su boda, 
fatídica jomada en la que per
dió a su esposa Elena en un 
accidente de coche.

►“Amenaza peligrosa”.- 16,00 
horas. Tele 5.

Dirección: Sam Irvinrce.
Intérpretes: C. Thomas 
Howell, Linda Fiorentino.
Susan Gittes, una famosa actriz 
de películas pseudoeróticas, es 
acusada del asesinato de su 
productor.

►“Loca academia de policía”.- 
21,45 horas. Tele 5.
Dirección: Peter Donerz, 
Intérpretes: David Graf, Bubba 
Smith.
Una peligrosa banda de cri
minales tiene atemorizada a la 
ciudad.

►“Vencer o morir”.- 23,45 
horas. Tele 5.
Dirección: Andy Sidaris.
Intérpretes: Erik Estrada, 
Dona Speir.

►”¿Qué asco de vida”.- 02,30 
horas. Tele 5.
Dirección: Mel Brooks.
Intérpretes: Mel Brooks, Les
ley Warren.
Goddard Bolt, uno de los 
empresarios más ricos del país, 
tiene en proyecto la creación 
de un gran centro en unos 
terrenos poblados por vaga
bundos y gente de la más baja 
escoria.

►“Asterix en América”.- 22,30 
horas. Canal Plus.
Dirección: Gerhard Hahn.
Intérpretes: Asterix y Obelix. 
En el curso de una reyerta en 
el pueblo galo, se vierte la 
poción mágica que da a los 
guerreros su poder.
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Telecinco ofrece una corrida 
de toros desde Fuengirola
Telecinco ofrece hoy una corrida de toros que tiene un 
cartel -Ortega Cano, Cristina Sánchez y Federico Pizarro-, 
que, a la vista de los dos primeros, podría llamarse “del 
corazón”.
Ortega Cano, que según los entendidos últimamente no 
encuentra su sitio ante los toros y lucha por recuperar 
su fama de importante matador, es el marido de Rocío 
Jurado y está más en las revistas del corazón que en las 
taurinas.
El diestro Ortega torea últimamente mucho con Cristina

Sánchez -quizá será porque tienen el mismo apoderado-, 
mujer torero que casualmente también es una asidua de 
las revistas del corazón.
Cierra el cartel el diestro mexicano que hasta ahora es 
desconocido en España Federico Pizarro, que en su país 
goza de buena fama por la proyección futura que se le 
adivina como torero.
Para estar más en consonancia con el cartel hay que decir 
que este matador hace también sus escarceos como actor 
en las telenovelas mexicanas. Cristina Sánchez.

SEALm
.IMPEHMEABILIZANTES

TELEFONO Y FAX:

967-23 10 72
DlSTRIBaiDOR Y APUCADOR DE:

®A55A

rr Iz

IMPERMEABILIZACION DE:
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOsI 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

U TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

bel
06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
08,45.- ESTAMOS DE VACA

CIONES
09,45.- CLUB DISNEY 

VERANO
11,00.- UNA CHICA EXPLO

SIVA
1130.- ROMPECORAZONES
12,10.- LOIS Y CLARK: LAS 

NUEVAS AVENTU
RAS DE SUPERMAN

13,10. - KUNG FU: LA 
LEYENDA CONTI
NUA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- CORAZON DE 

VERANO
15,00.- TELEDIARIO-l
15,54.- EL TIEMPO
16,00.- TODO POR TU 

AMOR
1735.- NOTICIAS
1730.- NORTE Y SUR
18,20.- LA DOCTORA 

OUINN
19,20.- PEPA Y PEPE
19,55.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO-2
21,45.- EL TIEMPO
21,50.- VIDEOS DE PRIME

RA
22,45.- GRAND PRIX
00,45.- TELEDIARIO-3
0130.- CINE DE MADRUGA

DA: “Persecución” 
(USA/1991/89’) Direc
tor: Paul Wendkos. 
Intérpretes: Casey Sie- 
maszko, Ben Johnson.

03,15.- SE HA ESCRITO UN 
CRIMEN

04,00 - TELEDIARIO-4

05,40.- EL NACIMIENTO DE 
EUROPA

0635.- POR LA RUTA DE 
LOS VIENTOS

0730.- VIETNAM, PAIS DEL 
SUR

0830.- EMPLEATE A FON
DO

09,00.- OTROS PUEBLOS
10,00.- CINE (I): “No dispares 

contra mí”
11,25.- VACACIONES DE 

CINE (II): “Los cara
duras”

1330.- TERCERA PLANTA. 
INSPECCION FISCAL

14,00.- PARA NOSOTROS (I)
15,15.- SABER Y GANAR
15,45.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,45.- USHUAIA
17,15.- EL ESCARABAJO 

VERDE
17,45.- PARA NOSOTROS 

(H)
19,00.- POR NOSOTROS MIS

MOS
1930.- ATLETISMO. CAM

PEONATO DEL MUN
DO: Ceremonia de aper
tura Desde el Estadio 
Panathinaikou de Atenas 

22,00.- LA 2. NOTICIAS
2235.- EL TIEMPO
22‘,30.- FUNCION DE 

NOCHE: “El Nacional” 
de Albert Boadella

00,50.- FESTIVAL JAZZ DE 
SAN SEBASTIAN 1997

0030.- LA MANDRAGORA 
01,00.- FESTIVAL JAZZ DE 

SAN SEBASTIAN 1997
0230.- CINE CLUB (I): “Ma

do”
04,45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

0630.- DIRTY DANCING
07,00.- JACKIE Y SU MAS

COTA
07,30.- CLUB MEGATRIX 
1130.- MR. BELVEDERE
12,00.- AQUELLOS MARA

VILLOSOS AÑOS
12,30.- CALIFORNIA 

DREAMS
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- LA FAMILIA HOGAN
14,30.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15,00.- NOTICIAS
15,45.- EXTRA ROSA
1630.- TELECINE: “La moda 

fatal” (USA/1991/89’) 
Director; Christian 
Nyby. Intérpretes:Ray- 
mond Burr, Bárbara 
Hale. Una editora de 
revistas del corazón es 
asesinada cuando se 
encontraba en su apar
tamento y la principal 
sospechosa es otra edi
tora que lleva otra revis
ta del mismo tipo.

1830.- EL COCHE FANTAS
TICO

1930.- QUE LOCA PELU
QUERIA

20,30.- IMPACTO TV
21,00.- NOTICIAS
21,30.- CINE: “Lucrecia” 

(ESP/1995/90’) Director: 
Mariano Barroso. Intér
pretes: Toni Cantó, Car
men Elias.

23,30.- CINE: “Soldiers boys” 
01,00.- NOTICIAS
0130.- CINE: “Plan 402”
03,15.- TELEVENTA
05,05.- CINE: “No es bueno que 

el hombre esté solo”

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- GATOS SAMURAI
07,50.- SONIC
08,15.- EL JARDIN SECRE

TO
0835.- MEGAMAN
09,00.- TENKO Y LOS 

GUARDIANES DE LA 
MAGIA

0930.- EL HOMBRE LOBO 
09,45.- OPERACION TRUE

NO
10,45.- TARZAN
11,45.- NOE Y FAMILIA
12,45.- SENSACION DE 

VIVIR
1430.- LAS NOTICIAS
15,20.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE: 

“Amenaza peligrosa”
18,00.- TOROS: Seis toros de 

la ganadería de Aldea- 
quemada para los dies
tros José Ortega Cano, 
Cristina Sánchez y Fede
rico Pizarro.

20,00.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

20,30.- LAS NOTICIAS
2130.- EL TIEMPO
2135.- TELECUPON
21,45.- CINE: “Loca academia 

de policía”
23,45.- CINE: “Vencer o morir”
01,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,15.- UNIVERSIDAD DE 

VERANO DEL ESCO
RIAL

02,30.- CINE: ”¿Qué asco de 
vida”

04,00.- MANUELA
04,45.- CAZADOR

08,05.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

08,30.- AVANCE REDAC
CION

O835.- TELESERIE: Entrena
dor

0930.- PROGRAMA MAS O 
MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P-1-ó-Xó:)

11,30.- CINE: “El globo blan
co”

12,52.- DOCUMENTAL 
NATURALEZA: Galá
pagos, el paraíso de Dar
win (Mult)

1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,25.- TELESERIE: Madison
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- DOCUMENTAL 

NATURALEZA:
1530.- CINE: “Desperado”
17,10.- CINE: “Apolo 13”
19,24.- DOCUMENTAL: Pla

ceres virtuales (Mult)
20,25.- AVANCE. REDAC

CION
20,35.- TELESERIE: Es mi 

vida
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
22,00.- TELESERIE: Frasier
22,30.- ESTRENO CANAL-H: 

“Asterix en América”
23,53.- CINE: “Un indio en 

París”
01,20.- LA NOCHE MAS X: 

“Showgirls en Madrid”
03,42.- DOCUMENTAL: Sexo 

en la calle VII (2 parte)
04,04.- LA NOCHE MAS X: 

“Desert moon”
05,51.- CINE: “Seven”

07,15.- CARTA DE AJUStÍ
0730.- BABALA
09,00.- PATRULLA DE REÍ 

CATE
09,55.- BIEN POR TI
10,15.- CINE DE MAÑAN.| 

“Un mundo ¡mplacabie| 
Tras la muerte inespfr 
rada de su mujer y Sf 
inminente despido, ef 
locutor anuncia que ' 
a suicidarse ante b' 
cámaras. Los directivo 
dudan entre manteneri 
en pantalla, para logn 
audiencia; o retirado o 
manera drástrica. L 
intrigas por el control ó 
la cadena complican i 
situación.

12,00.- A FLOR DE PIEL |
12,25.- BABALA |

14,00.- NOTICIAS 9
16,00.- EN PRIMERA PER;

SONA
18,20.- EL JUICIO DEL CASI) 

ALCASSER. Amp^ 
seguimiento informath’: 
y debate con especialij 
tas y juristas sobre 
caso Alcasser.

21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- HABLE USTEDl 

CALLE USTED. Prof 
grama de debate, con L 
intervención de especiq 
listas en los temas a 
tar y participación 
público del plató y íR- 
casa.

02,00.- CINE DE MEDl^ 
NOCHE “Del amor y 
¡nfidelitad”

03,45.- FIN DE EMISION

1

Tuvieron que huir de su país para salvar la vida. Hasta que puedan

.5

Para 27 millones de refugiados, 
esto es lo más parecido a un hogar.

i 8>
 J
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»!

Si quieres ayudar, infórmate. Envía el cupón o llama;
Tel: (91) 369 06 70 - Fax: (91) 369 10 69 

ACNUR ayuda al refugiado, ayúdanos tú.

•ACM»
ALTO COMISIONADO KLK 
NACIONES UNIDAS PARA 
LOS REFUGIAIS
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CARTELERAS 47
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

f Sony Dynamic 
Digital Sound

^Kdacc|9
/"<f^JBI ^ —- JB[cines

C.C PRYCA

RE?

IANÍ^ 
ablel 
lespí

PERí , 
r:

^ 
nplití 
latní 
ciafef 
re 4

ra, 6’40,8’30 y 10’45 (N.R.M.18) 5’30,8'00 y 10’40 (N.R.M.13)

C
O

5’30,8’10 y 10’45 {N.R.M.18) 4’50,6’40,8'30 y 10’45 (N,M,R.13)

..Em IM BLAC?- 
HOMBRES DE NEGRO

YAN
MATfHíW 
gaOD^ICK

VIAJES 
TOORAJLBA
Marqués de Villores, 14 
Telf. 51 08 01 - Albacete

Z
 

y
 

<
 

Z

O
I 

C
O

 o 4’50,6’40,8’30 y 10’45 (N.R.M.7) 5’30,8’10 y 10’45 ÍN.R.MJ

HALLOWEEN 
LA MAlOteiONT' •iíHASi «V^ <

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1.00

5

DotcmiKm 
mayCTM 06 año*

bikinnadón 24h.
To*. 50 86 56

BENIDORM (OFERTA HOTELES 4**** CADENA LA MARINA) Pensión completa

Del 02 Agosto al 22 Agosto ..............................................................................................................'7.200 Pts.
Del 23 de Agosto al 30 Agosto ....................................................................................................6.050 Pts.

1^ 2^ Niño: 50% descuento

MULTICINES ALBACEMTER
VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA A LA 1’00

SALA I SALA II
AIR BAG

SALA III

Descuento estudiantes

KANTINA 
PAPITUT

miércoles no festivos 
dia del espectador

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10’30 
Recomendada para todos los públicos 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

rEDí 
M 

:on W 
pecial 
a tral

POWER RANGERS 
TURBODescuento mayores de 

65 años

Reserva entradas 
24 64 90

SALA V
EL HIJO DEL PRESIDENTE

BEAN 
(LO ULTIMO EN CINE CATASTROFICO)

SALA VI
M.l.B. HOMBRES DE NEGRO

SALA VII
SONIDO DOLBY DIGITAL 

ANACONDA

Sesiones: 6*00,8’15 y 10'30
No recomendada para menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 5 30,715,9 00 y 10 45 
No recomendada para menores de 13 años 
Viernes y Sábados sesión de 

MADRUGADA 1 H.

4 I 1

Sesiones: 
5’30, 8’00 y 10’30

No recomendada a menores de 7 
años

Viernes y Sábados MADRUGADA 1 H.

■ Sesiones:
■ 5’30, 8’00 y 10’30
H No recomendada para menores
H - de 13 años
■ Viernes y Sábados MADRUGADA 1 H.

RDM

Parking
Gratuito

SALA IV
sonido DOLBY DIGITAL
_ SPEED-2

! _------

Í

W
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VIAJES

ALBACOSTA
Alcalde Conangla, 18
Tfno: 21 45 87 - 52 35 53 Albacete

CI ES SALCILLO
CAPITOL CARLOS III

Sesiones: 530,800 y 1030 
No recomendada a menores de 13 años

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

1

CERRADO 
POR 

VACACIONES

CERRADO 
POR 

VACACIONES

GOYA

CERRADO

Sesiones: 5’30, 8'00 y 10,30 
No recomendada a menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

CANDILEJAS 
SALA I SALA II

1 $5
 

* s
. 

-i

PROTEGEN LAllERRA 
DE LA ESCORIA DEL UNIVERSO

MURDER AT 1600 
(ASESINATO EN LA dASABL^CA)

MENTIROSO COMPULSIVO

WESLEY SMPES IMANE I^NE

Sesiones: 815 y 10 45
No recomendada para 
menores de 13 años

COI IVO
Sesiones: 6'00,8'15 y 10'30

No recomendada para 
menores de 7 años

M.C.D.2022



Fin de Semona
-SUPERMERCADOS

Servicio y Calidad

Fin ds S^mono

ALTOZANO

"SUPERMERCADOS 

” Servicio y Calidad

Jamón serrano 
EL POZO

Por piezas, kilo

Primera reunión de 
los informadores 
juveniles de la 
región

LT

El pasado miércoles se reu
nieron en Toledo un grupo 
de informadores juveniles que 
empezará a trabajar en la 
región este mes de agosto 
atendiendo las consultas plan
teadas por este colectivo.

Los 58 jóvenes que efec
tuarán estos trabajos, 17 en 
Ciudad Real, 16 en Toledo, 
11 en Albacete y 7 en Cuenca 
y Guadalajara, harán una 
recopilación de los recursos 
e información existentes en la 
localidad para ofertaría pos
teriormente.

Así, pondrán a disposición 
de quienes lo soliciten la 
información necesaria sobre 
temas de interés como sub
venciones, cursos, recursos de 
ocio y tiempo libre, objeción 
de conciencia y prestación 
social sustitutoria, voluntaria
do, bolsa de vivienda y aso
ciacionismo.

El director general de 
Juventud, Roberto Tejada, 
señaló además que se pondrá 
en marcha el próximo mes de 
septiembre' una Orden que 
regulará el funcionamiento de 
la Red de Información Juve
nil que actualmente incluye 
160 centros en toda la región 
que prestan sus servicios gra
tuitamente a más de 400.000 
usuarios.

Primera entrega de los premios Tien 21.- El pasado día 21 de julio 
se celebró el sorteo mensual de la cadena Tien 21 en electrodomésticos Amador, 
correspondiéndole el premio a Isabel Monteagudo. Esta clienta obtuvo la devolución 
de la compra que había realizado, un televisor estéreo Philips por un valor de 
96.900 pesetas. Enhorabuena a la premiada, que podrá seguir renovando su parque 
de electrodomésticos.

Comprende los municipios de Riópar, Villaverde y Cotillas

Inaugurado el Centro 
de Salud de Riópar
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Chiribitas

►En la macro-fiesta organi
zada ayer en el Hotel Europa 
para celebrar lo del Júcar no 
faltó nadie; bueno, queremos 
decir que no faltó nadie del 
PSOE, porque el PP no hizo 
acto de presencia. Será que 
no los habían invitado, por
que como se salieron de la 
Plataforma del Júcar...

► Lo más curioso es que la 
cara menos alegre de todas 
era la del presidente de los 
regantes, Francisco Belmonte, ' 
quien se negó a hacer cual- , 
quier declaración con un críp- ; 
tico “mañana hablaremos en 
la reunión de la Plataforma”. - 
Esperemos que su seriedad 
no sea un mal presagio.

► Y por contra, el más feliz 
era, cómo no, Pepe Bono; 
otra batalla ganada, y otra 
muesca en el revólver. Ahora, 
sus asesores tendrán que bus- ; 
car alguna otra movida de 
cara a las elecciones.

► También es preocupante ! 
que empiecen a surgir voces 
discrepantes en Valencia. 
Pero el apretón de manos . 
entre Bono y Zaplana va a 
misa, ¿no?

Publicadas las 
listas de 
preinscripción de 
la Universidad de
Castilla-La
Mancha

LT

La Universidad de Casti
lla-La Mancha hizo públicas 
ayer las listas con los resul
tados de preinscripción, que 
podrán ser consultadas en los 
respectivos centros, así como 
en el edificio de Servicios 
Generales del Campus de 
Ciudad Real y en los vicerrec- 
torados de los Campus de 
Toledo, Albacete y Cuenca.

Asimismo, los alumnos 
interesados podrán obtener 
esta información en Internet, 
en la dirección 
WWW.uclm.es, además de 
otros datos como plazos de 
matrículas o redmisiones.

El presidente de la Dipu
tación de Albacete, Emig
dio de Moya, inauguró el 
pasado miércoles el Centro 
de Salud de Riópar, centro 
que ha sido posible gracias 
a la colaboración entre el 
Ayuntamiento de la locali
dad y la Dirección Provin
cial del INSALUD de Alba
cete.

Participaron también en 
este acto el director pro
vincial del INSALUD, Eloy 
Rodríguez López; el direc
tor gerente de Atención Pri
maria, Joaquín Muñoz Pei
nado; el directOF médico de 
Atención Primaria, Ansel
mo Martínez; el coordina
dor médico de Atención 
Primaria, Pedro Fernández, 
y el director de Enfermería 
de la citada área sanitaria, 
José Tello, junto con el 
alcalde de Riópar, Conrado 
Quílez y concejales de la 
Corporación municipal, 
entre otras autoridades.

El Centro de Salud lo 
componen los municipios d 
Riópar, Villaverde y Coti
llas. Riópar cuenta con un nuevo
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► Más de media hora hizo 
esperar ayer a los periodistas 
el diputado nacional Atanasio 
Ballesteros. Y es que tenía 
que estar en el Pleno metién
dole caña a Ramón Sotos.

► Por cierto, ¿por qué les 
costará tanto a los del PP 
reconocer que ha sido la pre
sión ciudadana la que ha 
logrado algo en el Júcar? Si 
no llega a ser por eso, nos 
dejan más secos que un 
cándalo.

l 
f

Centro de Salud.
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Bono, el más contento.


